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El Salamanca forzó la prórroga y aprovechó la expulsión de Manolo

Descalabro del Albacete,
que baja a Segunda (0-5)
Surgió lo que casi nadie esperaba después del resultado 
rfe 0-2 en El Helmántico. El Salamanca^ que jugó un 
Jaerítorío partido, le dio la vuelta al resultado y se metió 
(u Primera División a costa de un Albacete Balompié 
que fue un manojo de nervios durante los noventa minutos 
Jlu prórroga. El resultado fínal de 0-5 fue un descalabro
^ue pocos podían sospechar.

Descalabro total. El Albace
te no pudo superar la tensión 
J la promoción y baja a 
^gunda cuando tenía metido 
pie y medio en la permanencia. 

Un gol en la primera parte 
“e Torrecilla mantuvo en vilo 
«estadio durante todo el par- 
jo, hasta que en el tiempo 
descuento, el ex-albacetense 
u prórroga, cuan- 

.^ri^lo había sido expul- 
o injustamente unos segun

dos antes. ®
'’^^^rioridad numérica, el 

2?*" ^0 pudo 
^'^° y de nuevo 

Í ^^3^^ ^^ un córner 

l^rte de ®" *^ segunda 
fe este m ^ P^’-^rroga. A partir 

techó placer y apro- 
IfemK ®^^os dos 

^l^or^ se abre 
""ichas inr' ^?uiplicada, con 

P°’' despejar 
'bonicos ‘^continuidad de 

y jugadores.

Hwansa: 
J“c«entran en el 
*ejterio joyas 

’fjoedentes de
a cadáveres

A^^íyucia presen- 
StTj:^ TRIBUNA de 
Sseña ? P?‘cía Local 

S'?*®’^contrar ^^ ^ Guardia 
^e Alm°^ ®” el cemen- 

Í‘^qu^'‘"^.una caja 
S^^’ Osí comn?^^í‘^ diversas 

procer! ^^”das dentales 
a ^e robos 

^‘foslado ^^^''cres durante

18 y 19)

►
 El Deportivo 

de La Coruña 
se adjudicó la 
Copa del Rey 
con gol de 
Alfredo en la 
reanudación 
de la final 
(2-1)

► No se 
permitirán 
alusiones 
sexuales ni 
religiosas en 
la Cabalgata 
de Feria

(Pág. 6)

► La región 
resulta apta 
para acoger 
un depósito 
de residuos 
sólidos

(Pág. 13)

k Un cartero 
herido grave 
al estallar un 
paquete 
bomba en 
Madrid

(Pág. 23)
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Mazazo en el Estadio que vivió la tragedia dei descenso a Segunda. JESUS MORENO

Deposito 5 años
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Oficinas de Cnjn Cascillu La Mancha

de 1 a 5 millones 
de más de 5 a 25 

más de 25 millones

Liquidación trimestral de interés.
■ Tipo de interés constante, 
desde el primer día.

1 partir ae 1 millón de ptas, 
- - intereses desde la primera peseta?
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CCM l .1 M.iiu ha

Fallece en accidente 
de tráfico el 
diputado regional 
del PSOE Jesús 
Alemán

El diputado socialista por 
Albacete en las Cortes de Cas
tilla-La Mancha, Jesús Ale
mán, falleció ayer en accidente 
de circulación en las cercanías 
de la localidad toledana de 
Mora.

El entierro del infortunado 
dirigente político albaceteño 
tendrá lugar esta tarde, a partir 
de las seis y media, en el Tana
torio Municipal.

(Pág. 48)
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Ya es tarde, señor González

►
 Han sido 

muchas las 
maldades, el 
juego sucio y 
las más 
refinadas 
técnicas del 
ensañamiento 
de Felipe 
González

ANTONIO GUERRA

F
elipe González y su canciller Solana han pedido desde 
la cumbre de jefes de Estado y de Gobierno de Cannes 
(Francia) un consenso con las fuerzas políticas y sociales 
españolas. Se trata de firmar un pacto de buen entendimiento 

para que el semestre de la presidencia española discurra en 
paz y en concordia, olvidando los enfrentamientos políticos que 
hasta ahora han sido la norma en el panorama español. Para
lelamente a esta petición de fumata blanca, el presidente del 
Gobierno ha pedido entrevistarse con José María Aznar.

Los propósitos suelen ser tardíos, y esta vez también se cumple 
la tradición. Sorprende la capacidad de olvido que todavía con
servan González y los suyos. Pedir un entendimiento con el 
resto de los partidos políticos, y sobre todo con IU y el PP 
que son los que llevan el peso de la oposición, es un ejercicio 
de cinismo. Sobre todo cuando el desprecio ha sido la nota 
dominante en el comportamiento de González y su partido frente 
a Julio Anguita y sus hombres. Recuérdese la humillación por 
la que pasó IU, al descartarse Antonio Romero como integrante 
de la Mesa del Congreso, a pesar de ser esta coalición la tercera 
fuerza del Congreso en las pasadas elecciones generales. Y cómo, 
a instancias muy personales de González, este puesto fue ocupado 
por un diputado del PNV que tenía muchísimos menos votos 
que IU. Recuérdese en cuántas ocasiones el presidente del 
Gobierno se ha negado a recibir a Julio Anguita y no ha desa
provechado ocasión para despreciar a este líder político y lo 
que representa. Con el PP ocurre tres cuartos de lo propio. 
¿Cómo se puede pedir un entendimiento cordial con este partido 

cuando tantas veces se le ha insultado, en un permanente ejercicio 
de la injuria contra sus dirigentes? Aún están frescas en la 
memoria de los españoles las frecuentes comparaciones que Felipe 
González hizo entre el PP y el franquismo en las pasadas elec
ciones, con una demagógica dicotomía entre la derecha feroz 
y la izquierda salvadora y progresista del PSOE, en una injusta 
división que no responde al espectro de la sociedad española. 
Se recuerda muy bien, porque el tiempo ha sido poco para 
el olvido, como el presidente del Gobierno, su partido y algunos 
compañeros de viaje, han negado el pan y la sal a los populares 
en el valioso esfuerzo que han realizado para centrar un partido 
que hoy puede equipararse con las fuerzas políticas más demo
cráticas de Europa. El señor presidente y su canciller olvidan 
cuántas veces el partido en el poder y sus líderes más distinguidos, 
han llegado al insulto personal hasta convertir al adversario 
político en enemigo.

Ya es demasiado tarde. Será muy difícil que Felipe González 
instaure la concordia nunca-jamás en este país. Ha sido mucha 
la soberbia, el despotismo desilustrado, las más refinadas formas 
de desprecio, la indiferencia humillante, las malas artes y la 
mentira para hacer prevalecer lo que no era otra forma de 
gobierno que el dominio. Han sido muchas las maldades, el 
juego sucio y las más refinadas técnicas del ensañamiento los 
que Felipe González ha ido sembrando a lo largo de su carrera 
política, para que ahora venga pidiendo un consenso pacífico 
en una nueva maniobra para su interés personal y enfermizo, 
con tal de quedar bien ante Europa. Ya está bien, señor pre
sidente. Ya está bueno lo bueno. Arrégleselas usted como pueda 
-y ojalá sea de la mejor forma en beneficio de España- pero 
no pida lo imposible.

Enemigo público Las siete y media
DE

VISTA^

EDUARDO 
CANTOS

M
enos mal que 
alguien ha levan
tado la voz para 
poner de manifiesto la des

vergonzada actitud de la 
Confederación Hidrográfi
ca del Júcar. Y esto, des
pués que el periódico, por 
activa y por pasiva, haya 
denunciado el sospechoso 
engorde de los pantanos de 
Alarcón y Contreras, para 
que luego, el agua acumu
lada detrás de sus com
puertas de forma abusiva 
se vayan hacia las tierras 
valencianas.

Me duele la boca de 
decir, y la mano de escribir, 
que la Confederación 
Hidrográfica del Júcar a 
Albacete siempre la ha tra
tado con absoluto despre
cio y desconsideración. Y 
que por estar mangoneada 
por los valencianos, a estos 
les ha dado el oro y el 
moro. Hasta el punto de 
que si se hace un balance 
de lo actuado, el agravio 
comparativo llamaría tanto 
la atención que es muy 
posible que levantara cier
tas sospechas que a algunos 
les iban a resultar molestas.

La guerra del agua es 
una guerra sucia. Una 
guerra alimentada por el 
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abuso de poder de quienes 
históricamente tuvieron 
esta sartén por el mango. 
Como la Confederación 
Hidrográfica del Júcar. 
Sumisa y servil a los inte
reses valencianos que nun
ca se ven hartos de agua, 
aunque eso le cueste a los 
demás pasad sed y priva
ción. de este bien llamado 
escaso.

Hasta hace muy poco 
tiempo el cauce del río 
Júcar era un secarral. Aho
ra, en una alucinante mar
cha triunfal hacia los 
embalses valencianos, va 
pletórico de hectómetros 
cúbicos de agua. ¿Es que 
no hay fuerza moral ni jurí
dica que impida esa injus
ticia? Si no la hay, entonces 
habrá que buscar otras fór
mulas que corten de raíz 
el abuso. Eso se lo suge
rimos a la recién “consa
grada” Junta de Regantes 
de la Mancha Oriental. Es 
una buena ocasión para 
demostrar que el “invento” 
sirve para algo. Y si no, 
que se vaya a paseo. Insis
to: hay que declarar enti
dad no grata a la Confe
deración del Júcar, al con
sideraría, abiertamente 
nuestro enemigo público 
número uno.

APOCA

RAMON 
BELLO
SERRANO

sto es como las siete 
y media; o te pasas 
o no llegas. Tras el 

bochorno protagonizado por 
Narcís Serra (y la más 
bochornosa instrumentaliza
ción de la televisión pública, 
concretamente el reportaje 
emitido por Informe Sema
nal) don Tancredo se ha mar
chado a Francia con las feli
citaciones del presidente 
Pujol. Don Tancredo marcha 
para impartir doctrina euro
peísta y le hace decir a Sola
na, pues eso, que lo habido 
en España es puramente 
coyuntural, que aquí nos vale
mos para revitalizar la pre
sidencia de la Unión y que 
González es un toreador de 
mucha categoría. Es el curris- 
mo de Solana, aunque sin 
Curro Romero. El gentío vie
ne esperando la comparecen
cia de don Tancredo al pleno 
del congreso, mayormente 
para que ofrezca la lista de 
los conspiradores. Aquí pasa 
como en las siete y media, 
que los apostantes de mayor 
credibilidad vienen publican
do a los periódicos el esta
llido de los desvergonzados, 
pero los desvergonzados no 
publican ningún nombre. Que 
nadie se llame a engaño: don 
Felipe González no elabora 
listas Europa, ningún nombre 
dictará y potenciará un dis
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curso seminarista donde la 
salvación pasa por la suerte, 
hoy rescatada, de don Tan- 
credo. La suerte es que agos
to pide paso. Agosto es e 
gran paréntesis de la vi a 
pública española, la tregua e 
los ejércitos por una mensua
lidad, el adelgazamiento de 
los periódicos nacionales y e 
recurso milagroso que 
boxeador sonado neceat 
para apócrifas re“per«^ 
nes. Leía el otro Aa al cate 
drático Elorza y confirme qu 
este país se ha qaabrado en 
dos estadios: los que s 
de Serra y los que nos 
a la cama con un leche para prevenir la ulffim 
En defíntó™’ "™“X" 
vergonzados que ^^^.^ 
—aVl-Unr*

de conducta, ^p"^ Euro- 
huye a Europa. ^ 
pa democrática 
que ver con j^jjas, 
y las clases meno 1 ^^^^^ 
engañadas un di gj¡f¡. 
también „ felipista' cante de la “'‘“/¿“jugar 
Don Trancred q 1^ g^^^pj. 
a Ias siete y medí que 
Pero Europa le *1^ 
con las cosas 
se juega.

Director 9®“ Lgo
José Manuel Sarria y 

Madrid: Antoiúo Gonz 
Javier Navarro ^co.

Valencia: Jose ^Telf: 35110®^ 
to. Embajador Vich, 3.1____ _
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La amistad tambien se asegura Vacaciones
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HOY, EN 
ESTOS

MOMENTOS

LUIS 
PARSEÑO

P
ara conmemorar la festi
vidad de Nuestra Señora 
del Perpetuo Socorro, 
—con la que tienen suscrita una póli

za de fe los buenos hombres de la 
previsión— se celebraron ayer en 
nuestra capital diversos actos, orga
nizados por el Colegio Provincial de 
Mediadores de Seguros Titulados. Se 
reunió una gran familia que, en Alba
cete, ha gozado siempre del mayor 
cariño y admiración, que ha cola
borado eficazmente al mantenimien
to del prestigio del las grandes com
pañías del sector, y que se manifiesta 
entrañablemente unida en las inquie
tudes profesionales y en las más 
abiertas expresiones de simpatía y 
solidaridad.

Han luchado y siguen luchando por 
reivindicar la garantía y los grandes 
valores de una profesión titulada para 
una alta responsabilidad, en la que 
el intrusismo es un factor pernicioso 
que causa daños incalculables a la 
sociedad, como se ha demostrado en 
todos los tiempos, y más en los que 
corremos, cuando tienen que impo
nerse los ejemplos y las conductas 
limpias y honestas que puedan erra
dicar la corrupción y la podredumbre 
que son triste actualidad.

Muchos habrían de ser los nom
bres a recordar para hacer, aunque 
sintetizada, una historia del seguro, 
en Albacete. Y sería dificilísimo con 
el riesgo grave de omisiones. Lo váli
do de esta conmemoración patronal 
es esa confraternidad que se inició 
con una misa de acción de gracias, 
en la Santa Iglesia Catedral, oficiada 
por su asesor religioso, el párroco 
de San Juan, Pedro Serrano Bañón, 
y que continuó con un almuerzo en 

el que se homenajeó a dos destacadas 
personalidades del Colegio, Amado 
Muñoz Valero y Rafael Jiménez Gar
cía, en un testimonio de admiración 
por su dilatada —más de cuarenta 
años— dedicación profesional.

Fluyeron cariñosas las palabras del 
ofrecimiento que hizo el presidente 
José Zapata Cubeiro, que rubricó, 
con el dulce acento gallego que no 
ha perdido pese a su larga estancia 
en Albacete, los sentimientos que les 
motivaba a los directivos del Colegio 
para sorprender —no había habido 
anuncio previo— a estos dos com
pañeros con una sincera muestra de 
amistad y admiración, felicitándolos 
con sendas placas conmemorativas. 
Y agradeciendo la asistencia de los 
colegiados y sus esposas, destacó con 
afectuosos términos la asistencia de 
don Pedro Serrano, que bendijo el 
almuerzo, y la del titular de esta 
columna, que se confiesa como un 
gran deudor de este prestigioso Cole
gio, que tiene el propósito —^y pido 
a la Virgen del Perpetuo Socorro 
que me lo “asegure”— de escribir 
esa pequeña y difícil historia del 
seguro en Albacete, en la que no 
faltarán los nombres de Mariano y 
Enrique Romero, con los de su ante
cesor y sucesor —cuatro generacio
nes—; Remigio Martínez Espinosa, 
Antonio Lorente, Amado Muñoz, Isi
doro Ortiz, etc. y otros muchos, así 
como los que nos abandonaron como 
Juan Pedro Fernández y aquel cora
zón de oro —con alas de madera— 
que se llamó Pascual Belmonte Moli
na, cuyos versos se echaron de menos 
ayer. Lo tengo bien pensado; seguro, 
escribiré sobre el seguro.

Quiero asegurarme la amistad que 
me han brindado siempre.

CUEÍÍ^'ERA

DIMAS 
CUEVAS

S
e acerca el mes de julio, y con 
él, el inicio de las vacaciones 
para muchos. Sin embargo, hay 
algunos y algunas que ya llevan unos 

cuantos días de vacaciones... y que se 
las van a tener que tomar por bastante 
más tiempo del mes reglamentario; son 
todos aquéllos que han pasado varios 
años (demasiados años, en ciertos casos) 
en puestos políticos de relevancia, cargos 
de designación “digital”, y en general 
beneficiarios del sistema democrático que 
nos hemos dado.

Con el cambio en las corporaciones 
locales y autonómicas a más de uno se 
le habrá adelantado el “síndrome de la 
jubilación”; acostumbrados al manto pro
tector de las administraciones, aupados 
en la ventaja de las mayorías, debe de 
ser duro lanzarse de nuevo a la com
petitiva jungla de la vida cotidiana.

También habrá, claro, quien no tenga 
tiempo de irse de vacaciones: son los 
que han trabajado bien en sus cargos 
y que seguirán haciéndolo igual de bien 
tras su vuelta a la realidad. Para ellos 
es el momento de buscar empleo... supo
niendo que no los mantengan en sus 
puestos los nuevos mandamases, que 
todo puede suceder.

Pero, salvo esas honrosas excepciones, 
ha sonado la sirena del final de jornada 
y muchos no saben si coger criada o 
ponerse a servir. Aunque lo cierto es 
que al menos algo llevan de adelanto: 
les va a costar poco acostumbrarse a 
no hacer nada, porque ésa ha sido su 
función durante los últimos años. La úni
ca diferencia es que antes lo hacían 
cobrando de nosotros (vacaciones paga
das, que se llama), y ahora lo harán 
sin cobrar (vacaciones en el INEM). Eso 
que nos vamos a ahorrar...
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^OLFO 
^^ÉNEZ

E
l Albacete recoge los frutos de un tra
bajo en sus categorías inferiores que 
se inició hace ya un puñado de años, 

cuando los entrenadores de la casa recibieron 
el espaldarazo definitivo de los dirigentes 
encabezados entonces por Rafael Candel. Los 
Andrés, Juanito, Ginés, Flores y compañía 
que ayer participaron de los actos de home
naje se tienen bien ganado un hueco entre 
los protagonistas de esta difícil historia que 
ha concluido con un título tan entrañable 
como el de la Copa del Rey. Un torneo 
que desde la Federación del perezoso Angel 
María Villar se han ido encargando de des-

Los frutos
prestigiar poco a poco, como también la com
petición regular que pasará a mejor vida. 
Bastante tiene el hombre, a Villar me refiero, 
con repartir los dividendos de los plátanos 
de Canarias. No hace mucho tiempo, la final 
de la Copa del Rey de juveniles se retrans
mitía parcialmente por TVE, y hasta se jugaba 
en los prolegómenos de la otra final, la de 
los “mayores”.

Contrasta el esfuerzo que están realizando 
clubs como el Barcelona (con residencias en 
la Masía que son la envidia de España), Sevi
lla o Albacete Balompié, con la dejadez de 
los rectores de la Federación, felpudos de

la Liga Profesional y matarifes del deporte 
de cantera. Sólo la iniciativa privada de los 
clubs o de cadenas como Canal Plus, que 
se atreven a patrocinar y televisar un torneo 
de alevines, pueden salvar la gestión estéril 
de los dirigentes federativos. Menudo cambio; 
y todavía hay quien bendice al “honesto”.

Un título como éste, o el hecho de que 
media España se dispute a Morientes, son 
el mejor aval que tiene hoy el Albacete 
Balompié. Parece que la cantera ya va siendo 
menos cara, que es algo de lo que se quejaba 
con demasiada frecuencia el consejo de admi
nistración. Lo rentable sigue siendo barato.

M.C.D.2022
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ración, les saluda atentamente,

Carta abierta al presidente de 
Bancaja

OPINION J^iércoles, 28 
junio de 1995

Hablan los 
perjudicados de 
“Residencial 
Galaxia”

Muy Sr. mío:
Le escribimos en nombre de 

la Asociación de Perjudicados 
“Residencial Galaxia”, consti
tuida por unas cuaranta familias 
que nos unimos en el año 1991 
para defender nuestros legíti
mos intereses, en realción con 
la adquisición de unas viviendas 
en el denominado “Residencial 
Galaxia”, en Albacete. Enten
demos que dichos intereses se 
han visto severamente lesiona
dos por diversas razones; por 
exigírsenos una cantidad muy 
superior al precio inicial tasado 
de los inmuebles, entre otras 
causas, gracias a un incremento 
de la hipoteca sobre la pactada; 
por entregársenos -no sin inter
minables dificultades- unas 
viviendas inacabadas y defec
tuosas; además de habemos 
podido ocasionar -de no mediar 
intervención nuestra- unas con
secuencias irreparables en el 
sentido económico y moral.

Ante tal circunstancia, pro
cedimos a interponer, ante la 
judicatura competente, sendas 
querellas contra los que, a nues
tro juicio, han podido tener gra
ves responsabilidades en este 
caso; promotora, facultativos, 
fedatario público y entidad 
financiera que concedió el cré
dito hipotecario.

Pese a encontrarse dichas 
querellas -una vez aceptadas a 
trámite en periodo de instruc
ción en el juzgado correspon
diente de Albacete, la sociedad 
que otorgó el crédito -BAN- 
CAJA, antigua Caja de Valen
cia- inició un procedimiento de 
requerimiento de pago de dicho 
préstamo -reiteramos, de cuan
tía muy superior al que suscri
bimos- por la vía de la nor
mativa hipotecaria; procedi
miento más abreviado que el 
de las querellas que interpusi
mos, y que ha conducido ya a 
la subasta de uno de los inmue
bles citados.

En consecuencia, le rogamos 
que acceda a publicar en su dig
no diario la carta abierta que 
le acompañamos a la presente, 
con el sólo fin de promover una 
reflexión en la entidad finan
ciera citada -tras varios intentos 
vanos de alcanzar un acuerdo- 
e imponer la deseable raciona
lidad en un proceso que podría 
conducir, en el caso de prose
guir las subastas de los pisos, 
a una situación irreversible que 
pudiese perjudicar no sólo a 
nuestros asociados, sino tam
bién a cualesquiera adquirentes 
de los inmuebles que, de buena 
fé, puedan comprar estas vivien
das.

Con el deseo de ser objeto 
de su más distinguida conside-

Hace pocos días se ha cul
minado la subasta, realizada a 
instancias de Bancaja, de la 
vivienda de una de las casi cin
cuenta familias que fuimos hace 
ya seis años a comprar unas 
casas que se anunciaban con 
gran profusión propagandística 
por parte de la tristemente 
famosa promotora Nayconsa 
con el nombre de “Residencial 
Galaxia”, y que se ofrecían ase
quibles para nuestras econo
mías, especialmente dada la 
escalada de precios de los 
inmuebles imperante entonces 
en Albacete. La ilusión con la 
que contemplábamos nuestra 
Altura vivienda ya construida 
dio paso a otra realidad muy 
distinta. La adquisición de estos 
pisos ha resultado ser una enor
me trampa de la que, sólo gra
cias a nuestro empeño y sacri
ficio, unido al de una serie de 
ciudadanos que nos han apo
yado, hemos logrado ir saliendo 
a duras penas. Días y noches 
acampados junto al edificio; 
esfuerzos económicos suple
mentarios para ir terminando 
unas viviendas que se nos pro
metieron como acabadas; plei
tos jurídicos inacabables... seis 
años, en suma, llenos de infi
nitas incertidumbres.

¡Qué equivocados estábamos 
cuando creíamos que Bancaja 
actuaría de nuestro lado; que 
aunaría sus esfuerzos con noso
tros para ejercitar las acciones 
precisas contra los responsables 
de esta situación! Antes al con
trario, Bancaja parece que ha 
decidido que es más fácil rom
per la cuerda por la parte más 
débil y, en lugar de pedir res
ponsabilidades a los promoto
res, ha dirigido sus actuaciones 
conminatorias hacia los propie
tarios de las viviendas, con el 
fin de intentar resarcirse de su 
“magnífica” operación comer
cial, consistente en la entrega 
de una cifra próxima a los 500 
millones de pesetas a Nayconsa 
-por cierto, “casualmente” ya 
desaparecida de nuestra ciu
dad- resultante de un préstamo 
hipotecario pactado con esta 
misma promotora por valor de 
5.400.000 pesetas por vivienda, 
exigiéndonos la devolución de 
dicho crédito a los que sólo que
ríamos adquirir una casa y que 
se nos respetase unos contratos 
establecidos, en los que el prés
tamo hipotecario se estipulaba 
en 3.700.000 pesetas.

A pesar de ello, hemos inten
tado repetidas veces llegar a un 
mutuo acuerdo con Bancaja 
para alcanzar una solución que 
pudiese perjudicar lo menos 
posible a ambas partes. La res
puesta de Bancaja siempre ha 
sido la misma. Su generosa ofer
ta ha consistido en que cada 
uno de nosotros abonemos la 
cifra resultante del crédito que 
esta entidad suscribió con Nay
consa, más unos intereses de 
demora y otros gastos, de modo 
que, en las últimas conversa
ciones, la cantidad exigible por 
Bancaja ascendía a la módica 
cifra de... casi 10.000.000 de 
pesetas. ¡Ah!, eso sí, se nos con
donaban las costas ocasionadas 
-una auténtica lismona- por las 
acciones legales emprendidas 
unilateralmente por Bancaja 
contra nosotros, y que han ejer
cido amenzante de modo per
manente como espada de 
Damocles sobre nuestras cabe
zas. El ofrecimiento representa

el condenar a una gran parte 
de nosotros -de no mediar reso
lución judicial en contra- a 
renunciar a nuestras casas.

Pero he de decirle más. En 
contraste con la intransigencia 
en la negociación que ha mos
trado Bancaja en relación con 
este caso, la entidad que usted 
preside ha permitido que, en 
la subasta celebrada a la que 
hacía mención al comienzo de 
mi carta, haya sido un subastero 
particular el que se pueda hacer 
con la propiedad de la vivienda 
de nuestro compañero por una 
cantidad de 6.701.000 pesetas. 
¿Cómo se le puede proponer 
al hasta ahora legítimo propie
tario -que ha mantenido una 
incansable lucha por su piso 
durante seis años- como única 
alternativa para solucionar el 
conflicto el abono de una can
tidad próxima a los 10.000.000 
de pesetas y, por fechas des
pués, posibilitar a otro señor 
completamente ajeno la adqui
sición del inmueble por una 
cifra tan notablemente inferior?

La reflexión que nos puede 
merecer esta situación, que 
podría estar incluida en los ana
les de la “Gran Obra Social” 
de Bancaja en Albacete, a la 
luz de su eslogan en el que se 
interoga “¿Busca casa...?” y se 
muestra a continuación un telé
fono de Bancaja, es que no sería 
extraño que, a partir de ahora, 
más de uno sospeche de la pro
cedencia del inmueble que se 
ofrece y pueda adivinar el ver
dadero destinatario del anuncio.

Señor Presidente, por favor; 
en préstamos hipotecarios... las 
cosas claras.

La asociación de perjudica
dos ‘^Residencial Galaxia”

Quejas de un 
funcionario al 
ex-alcalde de 
Paterna del Madera

Soy funcionario de este ayun
tamiento con 47 años de ser
vicio en propiedad y en la actua
lidad voy a cumplir los 62 años 
de edad.

Desde el mes de mayo de 
1994 el alcalde socialista ha 
dejado de abonarme mis habe
res y las extras hasta el día de 
la fecha.

He dirigido un montón de 
escritos solicitando ordenase el 
pago o al menos dar contes
tación de las causas por las cua
les ha dejado de pagarme, no 
contesta.

Con fecha 5 Octubre 1994, 
dirigí escrito al alcalde mani
festándole que ignoraba las cau
sas por las cuales no me paga 
mis haberes y al resto de los 
funcionarios si les paga. No con
testa. El día 23 de enero 1995 
insisto nuevamente recabando 
me abone mis meses que me 
adeuda, no contesta. El día 2 
de marzo 1995 vuelvo a insistir 
el mismo tema, no contesta. 
Ayer día 26 de junio de 1995 
vuelvo con el mismo tema, pero 
creo que hará caso omiso como 
en los anteriores escritos.

Cansado ya de dirigirme a 
éste Sr. alcalde socialista, me 
vi obligado a plantearle la cues
tión a S.A.R. La Reina, la que 
se guidamente me contestó, 
diciéndome que trasladaba mi 
escrito al Ministerio de Admi
nistraciones Públicas, acto 
seguido recibo carta de este 
M.A.P. en el que me informa

que cumpliendo órdenes de la 
Reina los trámites a seguir es 
la vía Judicial, cosa que comen
té con mi abogado Manuel 
Fajardo Segura y de inmediato 
se puso el contencioso admi
nistrativo en la Audiencia.

Le escribí al Defensor del 
Pueblo, manifestándole mi que
ja, me comunica que ha soli
citado información al parecer al 
Sr. alcalde, pero éste no le con
testa. Posteriormente recibo 
otra carta de éste Sr, en la cual 
me manifiesta que vuelve a soli
citar la información de carácter 
urgentísimo para dar solución, 
a mi juicio tampoco le ha 
contestado.

Le escribí al Excmo. Sr. Pre
sidente de la Junta de Comu
nidades de Castilla-La Mancha 
diciéndole lo que ocurría con 
el alcalde, manifestándome en 
carta fecha 13 de febrero de 
1995 que daba traslado de mi 
escrito a la jefa de Adminis
tración local de Albacete, trans
curridos muchos días y esta 
señora no contesta le escribo 
diciéndole lo que me decía el 
Sr. Presidente, y al cabo de 
otros tantos días, me llamó por 
teléfono para decirme que había 
hablado con el alcalde y que 
de inmediato me iba a pagar. 
Como nada se resolvía, llamé 
nuevamente a la jefe de Alba
cete diciéndole que el alcalde 
nada resolvía. Nuevamente me 
dirijo al Presidente de Casti
lla-La Mancha manifestándome 
en escrito que acto seguido lo 
pone en conocimiento del alcal
de, pero nada contesta. Este 
alcalde-socialista, yo creo a mi 
juicio que ya no es al que sus
cribe al que no contesta, sino 
que también lo hace a la Supe
rioridad y en las pruebas me 
remito.

Me he puesto en contacto 
verbal con algunos concejales 
para si sabían algo de estos tan
tos y tantos escritos que he pre
sentado en el Ayuntamiento, me 
contestan que ellos no saben 
nada y que en los plenos que 
se han celebrado no figuraba 
nada en orden del día ni tam
poco se ha dicho nada en sesio
nes que hemos estado. Ya pue
den imaginarsen señores lecto
res como funcionan aquí en 
Paterna las cosas al frene del 
alcalde socialista.

Nuevamente haga constar, 
que al resto de funcionarios y 
otros empleados del mismo, los 
pagos los lleva al corriente y 
sin embargo se me niegan a mi 
los mismos, porque yo creo a 
mi juicio que es una negativa, 
que pudiera derivarse por asun
tos personales.

Sin otro particular, reciba un 
saludo afectuoso de su amigo.

Fdo: Juan Miguel Rodríguez 
Fajardo.

Comunidades de 
vecinos

“Al Iltmo. Sr. Juez del Juz
gado de 1- Instancia n- 4 de 
Albacete.

Señoría: Ante la demanda, 
juicio de cognición n® 166/1995, 
a instancia de la comunidad de 
propietarios de calle Coman
dante Molina n® 40 de esta ciu
dad, contra mí y mis hijos: Con
suelo, Milagros, Juan y Juana 
como propietarios de la vivien
da 5® derecha, considero nece
sario exponer lo siguiente. 
Dicha demanda se ha interpues
to contra mí para reclamar el 
abono de unas cantidades resul-

tantes de unas reparaciones que 
se hicieron en la cubierta de 
la finca, sin presentación de pre
supuestos ni transparencia en la 
gestión, ni conocimiento de fac
turas y con las que se pretendió 
encubrir el lamentable estado 
que afecta a mi vivienda motivo 
por el cual y ante la negativa 
de la Comunidad a acometer 
una reparación adecuada a los 
informes técnicos competentes 
presenté en el Juzgado n^ 6 la 
correspondiente demada que 
sigue en curso. Dichos informes 
técnicos dejan constancia de la 
actual situación de la cubierta 
que afecta a mi vivienda en tér
minos claros y contundentes: la 
reparación que hizo la comu
nidad fue un lavado de cara y 
una auténtica chapuza y que en 
modo alguno ha resuelto el 
problema.

Igualmente se solicita en la 
demanda presentada contra mí, 
una subida mensual de cinco 
mil pesetas, con lo que la cuota: 
mensual a abonar por mí viuda, 
con pensión de viudedad, y cua
tro hijos, sería de quince mil 
pesetas; cantidad que excedería 
con mucho los gastos habituales 
y existiendo hasta el último 
balance de cuentas entregado? 
-el del año 1993- un excedente 
económico y que hasta ahora: 
para hacer frente a otros gastos, 
se hacían aportaciones extraor
dinarias.

Quiero exponer que la ges-; 
tión de esta comunidad se está 
llevando a cabo con el mayor 
secretismo y ocultación, sin que 
hasta ahora se me haya entre
gado el balance de cuentas de 
año pasado: 1994, y a lo cd 
considero tener pleno derecho, 
y que no obstante sigo abonan
do las cuotas mensualmente. 
Igualmente me correspondí^ 
por tumo ser Secretaria de 1 
Comunidad y de lo que 
ha privado sin ninguna expl 
cación y sin que hasta « 
momento presente ^^ 
es el presidente de m 
nidad”. ,

Igualmente dur^ ^ 
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La junta directiva de FEDA 
aprobó el pasado lunes la petición 
de integración en la patronal 
albaceteña de la Asociación de 
Estaciones de Servicio y de ASAJA 1

WA aceptó la solicitud de integración de ambas organizaciones

ASAJA y las gasolineras se
mu
ra y
5 en 
i el

n la 
mí, 

inco

iineii a la patronal albaceteña
jota 
uda, 
cua- 
mil 

ena 
ales 
¡mo 
;ado:

la junta directiva de la Confederación de 
linpresaríos de Albacete, atendiendo a la peti- 
M formulada por la asociación de Estaciones 
de Servicio, presidida por José Luis Carrión 
}lonedero y por ASAJA, que ostenta la repre- 
itntación de los agricultores en la provincia.

bajo la presidencia de José Pérez Cuenca; ha 
aprobado la integración en ambas organizacio
nes en la Confederación empresarial de Alba
cete. Esta decisión fue aprobada por la Junta 
directiva en la reunión celebrada a última hora 
del lunes y previamente a este acuerdo se atendió

al informe del presidente, José Manuel Mar
tínez, quien expuso las actividades desarrolladas 
por la Confederación de Empresarios de Alba
cete desde la última reunión, al tiempo que 
se hizo un breve análisis sobre la situación 
socioeconómica en general.
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El presidente de FEDA, 
José Manuel Martínez, resaltó 
te escasas expectativas que se 
presentan para la inversión en 
nuestro país y el elevado índice 
® los precios industriales, 
«oído al incremento de las 
materias primas, valorando 
positivamente el hecho de que 
a recuperación económica 
foipiece a notarse, aunque 
emente, en el sector indus- 
oa y lamentando, sin embar- 
»> Que no sea así en el 
‘Comercio.

Por lo que respecta ai infor- 

general, Jus- 
^”’ ?®^5® ^^ desarrollo 

colectiva en 
Destacó que en 

íbiertas^V^^®^*^^®’^^ siguen 
^-^iendad S 2 n ? "^gQ^^iación de ini- 

de los con- 
*«. ha y transpor-
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El presidente de FEDA, José Manuel Martínez, presentó su informe sobre la situación económica.
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^sisti- 
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.^s están ^P’’imero de 
ijM®^- ono so/? °bados tres 

^’ otro snh gestión con- 
lí^'fiscal ? gestión eco-

“ ’ formación a dis-

tancia se impartirá un curso 
sobre “La empresa de trans
portes sobre ruedas” y otro 
para trabajadores de comercio 
sobre “La venta y atención al 
cliente”.

Decálogo empresarial

La puesta en marcha de una 
serie de actividades englobadas 
en un “Plan de mejora con
tinua de la empresa” en el que 
se recoge un decálogo para las 
empresas y que se pondrán en 
marcha después del verano.

Por último en cuanto al 
informe de asociaciones, des
tacar la asamblea que celebra
rá hoy la Asociación de Con
fección, con la asistencia del 
presidente nacional de FEDE- 
CON, Pablo García.

Por otra parte la junta direc
tiva nombró los nuevos repre
sentantes de FEDA en los con
sejos comarcales del INEM en 
Elche de la Sierra, Hellín y 
La Roda, junto con el acuerdo 
de la incorporación de un 
representante de la empresa 
“Omsa Alimentación S.A.” a 
la junta directiva.

FEDA pide ampliar el plazo 
de alegaciones al PG0U

LT

La junta directiva de FEDA 
ha aprobado dirigir una carta 
al concejal de Urbanismo, 
Agustín Fernández, solicitando 
la ampliación del plazo de pre
sentación de alegaciones al 
nuevo Plan General de Orde
nación Urbana (PGOU), 
teniendo en cuenta que éste 
finaliza el próximo día 14 de 
julio.

Esta decisión se adoptó a 
propuesta de la comisión de 
infraestructuras que reciente
mente se ha constituido en la 
Confederación de Empresarios 
de Albacete, coordinada por el 
empresario y miembro del 
comité ejecutivo, Bienvenido 
Rosa.

Esta comisión se ha cons
tituido siguiendo la organiza

ción de trabajo que se planteó 
al nuevo comité ejecutivo de 
FEDA y a la misma se han 
incorporado tanto empresarios 
como destacados técnicos 
(abogados, economistas, arqui
tectos y aparejadores).

Comisión de infraestructuras

La comisión de infraestruc
turas pretende ser un foro de 
trabajo en el que se debatan 
todos aquellos temas que tie
nen relación con este concepto 
tan amplio.

En la misma se analizarán 
cuestiones relacionadas con el 
urbanismo, el suelo industrial, 
los recursos hídricos o las 
comunicaciones, como punto 
clave en el desarrollo empre
sarial y el medio ambiente.

Esteso: “FEDA 
reconoce que la 
representación 
de la patronal 
agraria recae en 
ASAJA en 
exclusiva”

M.A.C.

Eduardo Esteso, 
miembro de la junta 
directiva provincial de 
ASAJA, declaró ayer a 
este diario que la inte
gración en FEDA era un 
paso lógico, ya que la 
organización agraria a 
nivel nacional pertence a 
la CEOE y también per
tenece a la mayoría de 
las confederaciones 
empresariales provincia
les.

Esteso explicó que en 
la asamblea de ASAJA 
de 1994 ya se aprobó una 
resolución para que se 
entablaran las negocia
ciones con FEDA para 
su integración en la 
patronal albaceteña.

“De esta forma FEDA 
-añadió- reconoce que la 
representación patronal 
de la agricultura reace en 
exclusiva en ASAJA, cir
cunstancia que de hecho 
ya teníamos asumida. 
Por otra parte supone 
una ventaja para el sec
tor, ya que hay que sen
tarse a negociar con los 
industriales”.

Por último el repre
sentante de la organiza
ción agraria preciso que 
ASAJA contará con un 
representante en el 
comité ejecutivo y en la 
junta directiva de la Con
federación de Empresa
rios de Albacete los 
miembros que le corres
pondan.
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Para evitar herír la sensibilidad de las personas que presencien el acto

Se excluirán de la Cabalgata 
alusiones sexuales y religiosas

E.P.

Este año ya no se verán 
escenas en las que alguien dis
frazado de obispo va haciendo 
comulgar al pe%onal, ya que 
en la Cabalgata de Feria no 
se consentirán las alusiones de 
tipo religoso o sexual.

Así lo anunció ayer el con
cejal de Feria y Festejos, Anto
nio Rodríguez, quien el pasado 
lunes se reunió con las aso
ciaciones de vecinos y peñas 
que tomarán parte en la (Cabal
gata.

Según explicó Antonio 
Rodríguez, con este tipo de 
alusiones, “que no son más que 
mera chabacanería”, se puede 
herir la sensibilidad de quienes 
estén presenciando la Cabal
gata porque “una cosa es la 
libertad de creencias y de ideas 
y otra distinta es que no se 
respeten las de los demás”.

En este sentido Antonio 
Rodríguez precisó que “no 
estamos dispuestos a que ni 
una sola persona que pueda 
estar viendo la Cabalgata pue
da sentirse molesta”.

En total serán 33 las carro
zas que configurarán la Cabal
gata de Feria que además con
tará con un desfile de moros 
y cristianos, gigantes y cabe
zudos y un espectáculo móvil 
de teatro.

Carroza municipal

Todas las carrozas recibirán 
una subvención inicial de 
150.000 pesetas, cantidad 
ampliable en un segundo pago 
hasta las 300.000 pesetas.

Matilde Valentín,

Desaparecerán Ias alusiones de tipo sexual o religioso por ser consideradas ‘‘chabacanas”.

El Grupo Socialista 
asegura que hay 
personal suficiente 
para crear la 
Gerencia de 
Urbanismo

De todas ellas, serán tres las 
que opten a carroza municipal 
que será la que transporte a 
las manchegas y que recibirá 
además 500.000 pesetas, en 
concepto de alquiler.

Concurso

* Construcción de carrozas en
^ las naves de Expovicamán

Por otro lado, las carrozas 
participarán en un concurso 
que tendrá un primer premio 
de 250.000 pesetas, un segundo 
premio de 175.000 pesetas y 
un tercer premio de 100.000 
pesetas.

A partir del próximo día 1 de julio se pondrán a disposición 
de las asociaciones y peñas las naves de Expovicamán para 
que puedan en ellas llevar a cabo la construcción de las 
carrozas.

El plazo para la confección de las mismas concluirá 
aproximadamente a mediados de agosto.

Empresa del sector 
hostelero para sus instalaciones en Albacete 

PRECISA

C/ CAPITAN GRANT 
ZONA CORREOS

Contestando a las declara
ciones efectuadas por el con
cejal de Urbanismo, en las que 
señalaba que el proyectó de 
creación de la Gerencia de 
Urbanismo estaba muy verde, 
la portavoz del Grupo Socia
lista aseguró ayer que en estos; 
momentos existen los recursos 
humanos suficientes parai 
poder configuraría.

Matilde Valentín señaló que 
con las incorporaciones de per
sonal que recientemente se han 
hecho (letrado, ingeniero, apa
rejadores y arquitectos) el are ■ 
de Urbanismo cuenta con un, 
total de 24 técnicos, por M« í 
se puede arbitrar la -
que permita la creación j

la sensación 
Matilde Valentín-que e", 
cejalnohatenninadoje'^^,., 
aún asiento, por 1 q ^|¡^j 
informarse antes ¡^p" 
cualquier tipo de declaración ,

COMERCIAL RECEPCIONISTA
(incorporándose al Opto. Comercial) 

Rfa.: CSA Rfa.: RSA

Para ambos puestos se requiere iniciativa y capacidad de gestión, 
imprescindible conocimientos del idioma inglés, facilidad de contacto 
personal, conocimientos de informática a nivel de usuario, se valorará 
experiencia (no imprescindible), dedicación plena y exclusiva.

Se ofrece: incorporación inmediata en plantilla, buen ambiente de 
trabajo, condiciones económicas de acuerdo con las características 
de cada candidato.

Interesados remitir urgentemente C.V. con fotografía reciente al Apdo. 
de Correos 743 de Albacete, indicando Referencia.

UN PISO DE LUJO POR PLANTA 
120 M2. UTILES

COCHERA-TRASTEROS CON TERRAZA 
ARMARIOS EMPOTRADOS-CUATRO

DORMITORIOS
DOS BAÑOS-SALON-COCINA 

OFICCE-DESPENSA

C

SUNSET Consultores. SELECCION DE PERSONAL
C/ Mayor, 59. ALBACETE. Tfnos. 52 09 62 / 52 09 63

INFORMACION
Construcciones Cañero.
Teléfono: 908/86 41 95

ESCUELA C/ San Antonio. 7

DEPORTIVA
MANTENIMIENTO SEÑORAS -AEROBIC- ÜCON SERVICIO DE 
GUARDERIAS! Y CLASES ESPECIALES PARA LA TERCERA EDAD

CLASES PARA 
NIÑOS DESDE 

LOS 5 AÑOS

GIMNASIA RITMICA - GIMNASIA DEPORTIVA - JUDO - KARATE - SQUASH - GIM JAZZ MAN - MAN
TENIMIENTO MASCUUNO Y FEMENINO - PESAS Y APARATOS DE MUSCULACION - UINI-FRONTONES 

- SAUNA FILANDESA - SAUNA VAPOR - HIDROMASAJE - RAYOS UVA

CLUB GIMNASIO 
ATHENEA 

:EXCUJS!yAMEISEFEtí£N^
GIMNASIA DE MANTENIMIENTO - GIM - JAZZ - AEROBIC - PESAS Y APARATOS 
DE FORTALECIMIENTO MUSCULAR - BODY BUILDNG - GIMNASIA PRE Y 

POST-PARTO - SAUNA - MASAJE - BELLEZA - RAYOS UVA
Concepción, 14 * Teléfonos: 21 71 39 21 62 20 - ALBACETE
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energía elect ^gamientOrj 
miento ‘^^A^.J y las cesión '̂ 
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'M la falta de predisposición del PP y del PSOE para depurar responsabilidades”

IU exige una Comisión de 
investigación del Circuito
Independientemente de las 

«tuaciones judiciales que se 
están llevando a cabo, el grupo 
municipal de IU considera 
imprescindible la creación de 
ana Comisión de Investigación 
para clarificar las irregularida- 
des que se han producido en 
las cuentas del Circuito en el 
ámbito del Ayuntamiento, y es 
por ello que Izquierda Unida 
lía presentado la primera 
moción al Pleno planteando 
esta iniciativa.

Según explicó el portavoz de 
lU, José Eduardo Martínez 
Valero, las responsabilidades 
penales y el trabajo de los tri
bunales no debe excluir otro 
tipo de investigación para 
Apurar las responsabilidades 
ife tipo administrativo y polí
tico.

Martínez Valero manifestó 
<pe le había causado cierta 
srtrañeza el hecho de que 
cuando planteó la creación de 

Comisión en la Junta de Por- 
^voces, ni el PP ni el PSOE 
«presaron su disposición, 
^gumentando que en estos 
momentos no había en el

Ayuntamiento constancia 
documental, puesto que el Juz
gado había intervenido toda la 
documentación.

Recordárselo al alcalde

“Es el momento de recordar 
al alcalde que fue él quien dijo 
que su voluntad era esclarecer 
todo lo ocurrido, y sin embar
go, parece que ahora se está 
obstaculizando la investiga
ción”, indicó Martínez Valero.

En opinión del portavoz de 
IU, de dicha Comisión de 
Investigación no deberían for
mar parte ni el alcalde, Juan 
Garrido, ni la portavoz socia
lista, Matilde Valentín, debido 
a “su implicación en el asunto, 
el primero como miembro de 
la Junta Rectora del Consorcio 
y la segunda como concejala 
de Hacienda”.

“Sería pues más conveniente 
-continuó diciendo José Eduar
do Martínez Valero- que la 
representación en la Comisión 
de sus respectivos grupos 
municipales recayera en otros 
concejales”.

Teniendo en cuenta que la 
moción no podrá debatirse en

lü ha presentado una moción ai Pleno planteando la iniciativa.

el Pleno extraordinario que se 
celebrará mañana, puesto que 
estará dedicado de lleno a 
cuestiones organizativas, IU 
anunció que realizará un ruego 
solicitando que el Ayuntamien
to en Pleno dirija un escrito 
al juez instructor del caso 
pidiéndole que remita una 
copia de la documentación 
obrante en el Ayuntamiento.

IzquierdaEl portavoz de
Unida indicó que en la pasada 
campaña electoral todos los 
grupos políticos coincidieron, 
con mayor o menor énfasis, en 
la necesidad de aclarar todo 
lo ocurrido, por lo que no hay 
razón alguna para que la 
Comisión de Investigación no 
se constituya con la mayor 
urgencia posible.

Recibidas las 
explicaciones del 
interventor a las 
preguntas 
planteadas en el
Pleno de abril

E.P.

Izquierda Unida facilitó ayer 
una copia de las respuestas por 
escrito que el interventor 
redactó contestando a las pre
guntas que esta formación rea
lizó en el Pleno del Ayunta
miento celebrado el pasado 
mes de abril.

Se desprende del informe 
del interventor del Ayunta
miento que durante el período 
comprendido entre los años 
90-94 se han realizado siete 
operaciones de tesorería, por 
lo que la deuda viva a largo 
y corto plazo suman una can
tidad de 265 millones de 
pesetas.

Inversiones

En la documentación que 
recibió ayer el Grupo Muni
cipal de Izquierda Unida, a 
pesar de que está fechada el 
25 de mayo, se detallan tam
bién las inversiones que se han 
realizado en el Circuito y que 
desde el año 90 hasta el 93, 
ambos inclusive, ascienden a la 
cifra de 133 millones de pese
tas.
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Albacete, 26 de Junio de 1995.

5g ^'^ Is planta del C.C. Los Llanos (Pryca) 

acaba de abrir al público el establecimiento 

ded i^^^P^*^^® ® 1^ firma de Parquets Argandoña 
t¡en'*^^'^® ®pl° y exclusivamente a todo lo que 
*101^^^'^*^'°*^ ^°f^ ®' parquet tanto en tarimas 
^ otes de marcas tan acreditadas como 

cand^’ '^’ ^A'QA, y otras del mercado abar- 

tante° *°^^ '^ gama del suelo de madera flo- 

®Xclu ^®’’^*®'^o ®u este local que está dedicado 
Prácr^''^^*^®*^^® ^ exposición puede encontrar 
kx ^"^^’^ente todo lo relacionado con los sue- 
J «e madera.

Igualmente también se comercializa como 
distribuidores el suelo original PERGO, suelo 
laminado muy resistente de fácil limpieza, inal
terable a la luz del sol y que podrá encontrarlo 

a su disposición en una amplia gama de dise
ños decorativos y complementarios, este suelo 
funcional y estético por su grosor de siete 
mm. permite una rápida adaptación a cualquier 

tipo de subpavimento existente.
Esta firma también restaura los viejos par

quets, pudiendo utilizar barnices al agua sin 
olor, evitando así los consabidos olores y pico
res de los barnices tradicionales de Úrea- 

formol.
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El sanador participará en la fase resional, junto con los premiados de las otras dos Escuelas de la resión

Se convoca el premio al Mejor Proyecto 
Fin de Carrera de Industriales

Teresa ROLDAN

El Colegio Oficial de Inge
nieros Técnicos Industriales y 
la Escuela Universitaria Poli
técnica de Albacete han con
vocado por primera vez el pre
mio Proyecto Fin de Carrera, 
fruto de una línea de colabo
ración a nivel regional que se 
inició recientemente entre 
ambas instituciones.

A dicho premio, que se ha 
convocado paralelamente tam
bién para los alumnos de las 
dos restantes Escuelas de Inge
nieros Técnicos Industriales de 
la región, la de Almadén y la 
de Toledo, podrán acceder 
entre 30 y 40 alumnos de la 
Escuela de Albacete.

Según explicó el director de 
la Escuela Universitaria Poli
técnica de Albacete, Francisco 
José Quiles Flor, el premio 
está dotado con 50.000 pesetas 
y un diploma, “aunque lo 
importante del mismo no es 
la significación económica sino 
el reconocimiento personal a 
un largo y duro trabajo como 
es el Proyecto Fin de Carrera 
que supone el mismo, así como 
cierto prestigio para el alumno 
premiado a la hora de rellenar 
el currículum y acceder a un 
puesto de trabajo”.

Quiles Flor señaló que se 
deberán evitar los proyectos de 
tipo rutinario y que no aporten 

nada nuevo, ya que se valorará 
fundamentalmente la origina
lidad del proyecto, la innova
ción tecnológica, el rigor téc
nico y científico, la viabilidad 
técnica del proyecto, la viabi
lidad económica del proyecto, 
la ejecutabilidad plena con la 
documentación aportada, la 
presentación del trabajo y la 
presentación de prototipos, 
modelos y programas infor
máticos.

Entre los participantes en 
esta convocatoria se hará pri
mero una selección previa de 
los cinco mejores proyectos 
presentados, de los cuales en 
una segunda fase se declarará 
el mejor proyecto que será el 
merecedor del premio. A su 
vez los ganadores de la fase 
provincial de las tres Escuelas 
de Ingenieros Técnicos Indus
triales participarán en la fase 
regional donde se elegirá el 
Mejor Proyecto Fin de Carrera 
de Castilla-La Mancha.

El plazo de presentación de 
las solicitudes y copia de pro
yecto finalizará el día 1 de 
noviembre de cada año.

El jurado estará compuesto 
por cinco miembros, tres per
tenecientes al Colegio Oficial 
de Ingenieros Técnicos Indus
triales de Albacete y dos de 
la Escuela Universitaria Poli
técnica de Albacete. La pre
sidencia del jurado correspon

Entre 30 y 40 alumnos de Industriales podrán acceder a la convocatoria.

derá al decano del colegio 
oficial.

Quiles Flor indicó que la 
entrega del premio será públi
ca coincidiendo con la celebra
ción de la cena colegial del 
Colegio de Ingenieros Técnicos 
Industriales.

El director de la Escuela

Universitaria Politécnica de 
Albacete aseguró que de las 
catorce promociones que han 
salido desde que nació la 
Escuela de Ingenieros Técnicos 
Industriales de Albacete tan 
sólo hay unos 250 titulados 
universitarios.

Asimismo, Quiles Flor agre-

gó que de un total de uno 
500 alumnos que se matricula 
en el primer curso de Indus 
triales, tan sólo 30 ó 40 llega 
a realizar el proyecto Fin 
Carrera, siendo por tañí 
pequeño el porcentaje 
alumnos que terminan es 
carrera.

Quince alumnos han asistido al primer curso del
Master en Criminología, que hoy se clausura

T.R.

Un total de 15 alumnos han 
asistido al primer curso del 
Master en Criminología que se 
inició en octubre del año pasa
do y se clausura hoy con la 
conferencia “La delincuencia 
como accidente sistemático: Su 
prevención en la vida cotidia
na”, a cargo de Marcus Felson, 
profesor de Criminología de la 
Rutgers University Newark, 
New Jersey (EE.UU).

La conferencia tendrá lugar 
a las 19:30 horas, en el salón 
de grados de la Facultad de 
Derecho.

Según explicó la directora 
del Master en Criminología, 
Cristina Rechea, durante este 
año se han impartido distintos 
cursos, a cargo de profesores 
de la Universidad de Santiago 
de Compostela, la Universidad 
de Valencia y la Complutense 
de Madrid.

El curso impartido por pro
fesorado de la Universidad de 
Santiago versó sobre Etiología 
de la delincuencia juvenil, es 
decir, todas las variables psi
cosociales que predisponen a 
los jóvenes en una posible con

ducta delictiva.
Asimismo, el curso impar

tido conjuntamente entre la 
Universidad de Valencia y la 
Complutense de Madrid, trató 
sobre cómo evaluar ese tipo 
de conductas delictivas y 
poderlas estudiar desde un 
punto de vista científico.

Durante este primer curso 
se han impartido un total de 
300 horas, aunque para la 
obtención del master es nece
sario asistir a los dos cursos.

A diferencia de otros años, 
el número de asistentes al Mas
ter en Criminología ha dismi
nuido, ya que la promoción 
anterior fue de 20 alumnos y 
la primera de unos 30 par
ticipantes.

El doctor Marcus Felson, 
que será el encargado de dar 
la conferencia de clausura del 
curso 94/95 del Master en Cri
minología, es el creador de la 
teoría “Routine Activities” y 
gran investigador en el campo 
de la prevención situacional de 
la criminalidad. Su aportación 
más destacada a la Crimino
logía moderna es su idea de 
rediseñar algunos componen
tes del microambiente para

Hoy se clausura en la Facultad de Derecho el primer curso del Master en Criminología.

9 4É

conseguir una prevención efi
caz de la delincuencia.

Según el profesor Marcus

Felson, “la delincuencia es fru
to de la confluencia, en el tiem
po y el espacio, de unos tras-

gresores '»®^^|."***" 
Us atractivos y 
de vigilancia ■

M.C.D.2022
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Maopla hasta el viernes diversas conferencias, una mesa redonda y dos talleres

Boy comienza la V Escuela 
de Verano de Informática

LI

Hoy, a las 10:45 horas en 
L salón de actos de la Dipu
tación Provincial de Albacete, 
dará comienzo la V Escuela 
de Verano de Informática que 
incluirá este viernes. Hoy, el 
ifrograma previsto es: 9:00 
toras, entrega de documenta- 
ricn a los alumnos.

- 9:30 horas, “Vida artificial: 
bes teóricas y metodología” 
por Arantza Exeberria, del 
Apartamento de Lógica y Filo
sofía de la Ciencia de la Uni
versidad del País Vasco.

• 11:00 horas, “Evolución y 
[selección el marco de la vida 
[artificial” por Francisco Moran 

departamento de Bioquí
mica de la Universidad Com
plutense de Madrid.

■ 12:30 horas, “Hacia un teo
ría matemática de la vida” por 
Juan Carlos Nuño de la Uni
versidad Politécnica de 
Madrid.

la robótica adaptativa (12:30 
horas) y el segundo en el aná
lisis y la exposición de resul
tados de dicha robótica (16:30 
horas).

Según se recoge en la pre
sentación de dicha Escuela, el 
ser humano, como ser cons
ciente capaz de percibir su pro

pia inteligencia, está irrevoca
blemente obligado en su expe
riencia vital a preguntarse por 
todo el entorno que lo circun
da. Algunas de las grandes 
líneas de investigación en el 
entorno concreto de la ciencia 
y la tecnología informática, se 
orientan a la simulación con

computadores de fenómenos 
reales, con el objetivo funda
mental de obtener modelos 
artificiales de laboratorio sobre 
los que postular teorías, obte
ner resultados e incluso cons
truir artefactos que liberen al 
hombre de la realización de 
ciertas tareas cotidianas. Salón de actos de la Diputación.

unos 
ulaii 
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sgan 
i de 
antfl

de 
esta
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• 16:30 horas, “Mecanismos 
w optimización naturales: 
rygoritmos genéticos y evolu- 

por Pablo Chacón del 
wntro de Investigaciones Bio- 
W del C.S.I.C Madrid.

proyección del 
Programming” 

ajzado por John Koza, Stan- 
University.

'^^ conferencias 
se ofrecerán son:

^*^ras, “Técnicas y 
^" VA: Autóma- 

de w P®’^ -^^sós Ibáñez 
^" 1^ Univer- 
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las 20:00 
dos P^’^ero centrado en

¿Se atreve a hacer lo mismo con su coche?
metros por su confort, su bajo consumo y su seguridad.
Venga ahora a verlo en cualquiera de nuestros conce
sionarios y descubra lo que 
ya es un éxito en todas las 
carreteras. El Skoda Felicia 
le llevará hasta alturas que 
hoy nadie puede alcanzar.

Ptas.Precio: Desde 1.

Grupo Volkswagen

Concesionario Oficial: TALLERES HERMANOS VALERO. Gabriel Ciscar, 36. Albacete. Tel.: 21 51 40.

< H o D A Imagíneselo durante unos segundos. 
Seguro que con pensarlo ya le ha 

* ’ entrado el pánico. Y es que sólo un 
' ‘ ‘ ‘ i coche robusto y sólido como el Skoda

Felicia puede resistir esta prueba. Un coche que ade
más le sorprenderá por su atractivo diseño, su com
pleto equipamiento y su precio sin competencia. 
Un coche que le convencerá desde los primeros kiló

Le sorprenderá. 
Le convencerá.
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Red de Centros de la región.

STE califica de 
“camelo” la red de 
centros educativos 
presentada por el
MEC

El Sindicato de los Traba
jadores de la Enseñanza (STE) 
ha calificado de “camelo” la 
reciente Red de Centros de 
Castilla-La Mancha elaborada 
por el MEC, ya que “ha 
aumentado la frustración de 
aquéllos que esperábamos una 
información más completa 
para debatir y aportar ideas, 
los modelos de plantillas-tipo 
a aplicar en cada centro de 
Infantil, Primaria y Secunda
ria”.

El STE también tenía inte
rés en analizar los criterios 
para la construcción de los cen
tros de Secundaria necesarios 
para aplicar este tramo de la 
LOGSE, así como las rutas de 
transporte del alumnado, dón
de se construirán residencias, 
el mapa definitivo de los Cen
tros Rurales o cuestiones pun
tuales sobre los Bachilleratos 
de cada instituto, la Formación 
Profesional o la red de Edu
cación de Personas Adultas.

El Sindicato de los Traba
jadores de la Enseñanza tam
bién considera necesario “que 
se incluyan los centros priva
dos, con la finalidad de ase
gurar la pervivencia de la red 
pública antes que la ampliación 
o el mantenimiento de la 
privada”.

De este modo, el STE con
sidera que el documento dado 
a conocer por el MEC el pasa
do viernes 23 “es un cuaderno 
bien presentado, que no dice 
prácticamente nada nuevo”; 
por tanto, según este sindicato, 
no se entiende cómo desde la 
Administración se plantea a 
debate un escrito sin funda
mento, mientras se exigen 
conocer otras cuestiones esen
ciales para la aplicación de la 
LOGSE en Castilla-La Man
cha.

El comunicado finaliza con 
la denuncia de que el consejero 
de Educación, Santiago More
no, manifestó recientemente al 
STE desconocer el contenido 
de la Red de Centros en Cas
tilla-La Mancha aunque en la 
introducción de su documento 
figura que ha sido elaborado 
conjuntamente por el Ministe
rio de Educación y Ciencia y 
la Junta.

El PP ya ha elesido a ¡os diputados del resto de las comarcas

Sólo falta la designación d( 
los diputados por Albacete

Teresa ROLDAN

El Comité Ejecutivo Provin
cial del Partido Popular ya ha 
designado a una parte de los 
diputados provinciales que for
marán parte del nuevo equipo 
de gobierno que encabezará 
Emigdio de Moya como próxi
mo presidente de la institución 
provincial.

Según informó el gerente 
del Partido Popular de Alba
cete, Carlos Castellote, excepto 
los diputados por la comarca 
de Albacete que aún no se han 
designado al no haberse cons
tituido todavía el Ayuntamien
to de Valdeganga, que está 
pendiente de la resolución de 
un recurso contencioso electo
ral, el resto de diputados por 
las diferentes comarcas ya ha 
sido elegido.

Así por la comarca de 
Almansa, el comité ejecutivo 
provincial del PP ha designado 
a Sinforiano Montes, alcalde 
de Montealegre del Castillo y 
durante los últimos 4 años 
diputado provincial, y Rosendo 
Piqueras, concejal de Fuenteá- 
lamo y médico de profesión; 
por Hellín a María Manuela 
Parras Ochando, concejala en 
el Ayuntamiento de Tobarra y 
Javier Murillo González, con
cejal de Yeste; por la comarca 
de La Roda a Sixto González, 
alcalde de La Roda y diputado 
provincial de la Corporación 
saliente y Francisco Javier 
Urrea, alcalde de Villalgordo 
del Júcar y támbién anterior 
diputado.

Por la comarca de Albacete 
aunque todavía no hay nada

El socialista Miguel Ansel Pozas sesuirá al frente de este orsanismohastaseptieinbreüo^

Tomey podría ser el nuevo presidenti 
de la FMP de Castilla-La Mancha

El presidente de la Fede
ración de Municipios y Pro
vincias (FMP) de Castilla-La 
Mancha, el socialista Miguel 
Angel Pozas, ha afirmado a 
Efe que en la próxima asam
blea para renovar este cargo 
se elegirá “con toda probabi
lidad” al presidente de la Dipu
tación de Guadalajara, Fran
cisco Tomey.

Pozas, que continuará al 
frente de este organismo hasta 
septiembre u octubre próximos 
- fecha en que se celebrará 
la asamblea para renovar el 
cargo- dijo desconocer si final
mente el Partido Popular pro
pondrá a Tomey para la pre
sidencia de la Federación.

Asimismo, señaló que le 
parecía un candidato “extraor

4
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El próximo 19 de julio está previsto que se constituya la nueva Diputación.

►
 El PP ya ha designado a parte de 

los diputados provinciales, a 
excepción de los de la comarca de 
Albacete, que está pendiente de un 
recurso electoral en Valdeganga

decidido hasta el próximo día 
7 julio que se constituye la Cor
poración municipal de Valde
ganga, ya que el próximo día 
29 de junio tiene lugar la vota

dinario, porque conoce perfec
tamente este organismo y su 
funcionamiento, y además es 
vicepresidente de la Federa
ción Española de Municipios 
y Provincias, aunque otra cosa 
es cómo desempeñe su función 
durante la presente legislatu
ra”.

Pozas, que por cuarta vez 
ha sido elegido alcalde de 
Manzanares, accedió a la pre
sidencia de la FMP hace seis 
años, periodo durante el cual 
comentó “se han cumplido las 
expectativas que se han plan
teado desde un principio”.

El dirigente socialista señaló 
que desde un principio abogó 
por “el diálogo en vez de la 
confrontación”, una “máxima” 
que cree haber cumplido y que 
le permitirá dejar su cargo “to
talmente satisfecho”.

ción y fallo del recurso elec
toral que afecta a este muni
cipio, lo cierto es que Emigdio 
de Moya es ya uno de ellos.

Asimismo, según fuentes

cercanas al partido, parí 
seguro que Eduardo NúJ 
Nogales, actual diputado 1 
ponsabJe de los temas ecoi 
micos y futuro concejal de 1 
deganga, será otro de los prj 
mos componentes del eqiJ 
de gobierno, así como el ai 
de de Pozuelo, y el concl 
de La Gineta, Marcial Hidai 
Por el Ayuntamiento de .Al 
cete, todavía sin decidir, pol 
ir el concejal Alejandro 9 
dueza. No obstante, no 1 
nada decidido sobre estos i 
mos nombres. I

Francisco Tomey es presidente en ftinciones
de la 0!?**“*^*

M.C.D.2022
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GRANDES FIGURAS DE LA PELUQUERÍA DE ALBACETE 
EN LA ENTREGA DE PREMIOS A LA MEJOR IMAGEN 1995

^^^^rcoiffy’^i^^^fo activo de 
^P^partienri ^^P^^^ Maestro Peluquero 
^^^‘<>b ClaveP‘‘“‘^ ‘'°'' ‘^ "^^

lú

JESUS G^VI, Campeón del Mundo de 
fluquería de Señoras junto a Terelu 
l-^pos.

» 
2 
p 
2 
a. 
Ü 
W W 
2 
o 
e 
o 
I 0.

^^~^^^^bro de
1985 ^/^ ^^P^ña Maestro Peluquero
"^^^on Ingrid Asensio.

Cinco
Jesús

personajes: Sr. Colomer, Antonio, 
y Cathote ton una peluquera de

J. J. Donato, 
Albatete que

también asistió a la velada para fotegrafiarse ton los 
famosos tomo en años anteriores.

orno en años anteriores la/irma intercoiffure organiza una cena en

el hotel Palace de Madrid donde se dan cita numerosas

autoridades en el mundo de la peluquería y un nutrido grupo de

famosos entre los que, en ésta nueva edición, se encontraban: José

María Carrascal, Bárbara

Rey, Pedro Ruiz, José María Iñigo, Ingrid Asensio, etc.. 

La cena organizada por intercoiffure tiene como principal objetivo 

la entrega de premios que la marca otorga cada año entre todas las 

destacadas estrellas del mundo de la imagen.

La cena ayuda también a la promoción de 

los maestros peluqueros que forman parte 

de la firma organizadora e invitados previo pago del 

menú que a dicho efecto se propone 

resultando una velada distendida.
CACHOTE, profesor de Instituto de 
Peluquería y Estética con el gran amigo 
familiar y compañero D. José Colomer, 
fundador REVLON España.

M.C.D.2022
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ASAJA demanda Ias mismas medidas de ayudas que se adoptarán en Andalucía

La región quedará incluida 
en el mapa de la sequía

Miércoles, 28
Junio de WS1 *’ .........

Atienza defiende |[ 
con datos los 1 
efectos beneficiosos | 
para la agricultura 1 
tras 10 años de 1 
adhesión a la UE li 

lt|
Miguel Angel CATALAN

La totalidad de los muni
cipios castellano-manchegos 
serán incluidos como zona 
afectada por la sequía tras el 
compromiso verbal alcanzado 
por parte de la Administración 
con ASAJA, según señaló ayer 
el coordinador regional en 
materia hidráulica de esta 
organización, Eduardo Esteso.

Esteso puntualizó no obstan
te que no existe ninguna comu
nicación oficial y por tanto 
están a la espera de que se 
publique el decreto de la 
sequía con las zonas cataloga
das como afectadas por la 
sequía.

El dirigente agrario valoró 
muy positivamente la iniciativa 
adoptada por la comunidad 
autónoma de Andalucía res
pecto a las ayudas a la sequía 
y que en su opinión, debía apli
carse a nuestra comunidad 
autónoma.

Ayudas a fondo perdido

Entre las medidas que se 
aplicarán en Andalucía se 
encuentran las ayudas para las 
pérdidas medias de cosecha del 
50 por ciento de la producción 
normal tanto para los cultivos 
herbáceos como leñosos, diver
sos tramos para los préstamos 
bonificados, dependiendo de 
sus respectivos niveles de renta 
y la posibilidad de recibir una 
ayuda a fondo perdido de hasta 
un máximo de medio millón 
de pesetas como máximo para 
aquellos agricultores que ten
gan una renta inferior a los

>1

Se incrementan las ayudas para las leguminosas.

2.442.766 pesetas.
Asimismo para los agricul

tores a título principal existirá 
una bonificación de hasta seis 
puntos de interés por parte del 
Ministerio de Agricultura y la 
comunidad autónoma de 
Andalucía podrá complemen

tar hasta otros seis puntos para 
los agricultores con una renta 
inferior de cuatro millones de 
pesetas y los porcentajes de 
bonificación de la comunidad 
autónoma irán en función de 
la renta de los agricultores 
afectados.

La UE aumenta 
la subvención 
para las 
leguminosas

El comité de gestión de 
cereales ha aprobado el 
incremento de la ayuda por 
hectárea para leguminosas 
correspondiente a la cam
paña 94/95 que se encuentra 
actualmente recolección.

De esta forma el Comité 
de Gestión de Cereales ha 
aprobado el incremento de 
la ayuda, que pasa de 130 
ecus por hectárea (25.000 
pesetas) a 181,12 ecus/ha., 
equivalente a 30.821,4 pese- 
tas/ha. al cambio actual.

Esta subida representa 
según las estimaciones de 
ASAJA un incremento de 
fondos para España de 
1.392 millones de pesetas 
adicionales.

Según la organización 
agraria, con el resumen de 
los avances de superficies y 
producciones agrícolas de la 
Secretaría General Técnica, 
España cuenta con 204.700 
has., por lo que la petición 
de un aumento de superficie 
hasta las 400.000 hectáreas 
queda pospuesta hasta que 
se reactive la siembra de 
leguminosas y pueda justi
ficarse la petición de este 
incremento de forma razo
nable.

El ministro de Agricultura 
y Pesca, Luis Atienza, criticó 
ayer los comentarios que, con 
“gran éxito de crítica y públi- A 
co”, se hacen sobre los per- le 
juicios sufridos por la agricul- ai 
tura y ganadería españolas des- i 
de la entrada de España en G 
la UE y avaló con cifras los di 
beneficios que, por contra, ha ba 
supuesto la adhesión para estos de 
sectores nacionales.

Atienza aseguró que en diez 
años las exportaciones de fru
tas y hortalizas a la UE se han 
multiplicado por dos en can
tidad y por tres en valor y que 
en ese mismo tiempo, la pro
ducción media de aceite de oli
va se incrementó en un 20%] 
y que llegará a un 40% má 
entre 1985 y el año 2000.

Respecto al sector vitiviní
cola dijo que a pesar de los 
arranques voluntarios, hace 
tres años exportaba el 40% del 
vino ernbotelladq y ahora ven
de al exterior el 60^i 1

El ministro señaló que la 
renta agraria española en todos 
los sectores es la que más ha 
subido de las de la UE entre 
1985 y 1994 y citó que ese dato 
(ha pasado del 79% al 120% 1 
Lde la medía europea en elj 

período citado. ■ “Todo el mensaje de efecto! 
negativo en la agricultura sel 
ha centrado en la leche -dijof 
Atienza- para añadir que, enl 
Galicia, la producción ganadej 
ra ha pasado de 380.000 vaca» 
lecheras al comienzo del sisa 
tema de cuotas, hace tres añosa 
a 459.000 ahora, lo que desa 
miente que se hayan tenido! 
que sacrificar vacas”. 1

EDICTO
DON MIGUELANGEL PEREZ YUSTE, MAGISTRADO JUEZ 

TITULAR DEL JUZGADO DE PRIMERA INSTANCIA E INS
TRUCCION NUMERO TRES DE LOS DE ESTA CIUDAD

HAGO SABER: Que en este juzgado, y con el número 295/95, 
se tramita Expediente de Dominio, para la reanudación del tracto sucesivo 
interrumpido, a instancia de D. ISIDRO ATIENZAR SIMARRO, sobre 
la finca siguiente:

Una dieciochoava parte indivisa de la siguiente finca urbana, que forma 
parte del edificio situado en la calle de Santiago, números 14 a 16, 
antes sin número de orden, con fachada también a la calle San Pablo, 
sin número de orden, de Albacete, y que se concreta en el uso exclusivo 
y excluyente de la utilización y disfrute de la plaza de garaje n° 17: 
Local en planta sótano, con entrada que se inicia en la planta baja 
o primera; tiene una superficie construida de cuatrocientos cuarenta 
y cinco metros, ocho decímetros cuadrados. Linda al frente, rampa 
de acceso, cimentaciones que lo sepran de la calle de Santiago, huecos 
de escaleras de los dos portales y local de los elementos comunes; 
derecha entrando, rampa de acceso y cimentaciones que lo separan 
de la casa de Serafín Martínez Alfaro; izquierda, finca especial número 
dos; y fondo, cimentaciones que lo separan de la calle de San Pablo. 
Tiene una cuota de participación de siete enteros noventa y siete cen
tésimas por ciento. Figura inscrita en el Registro de la Propiedad de 
Albacete, al tomo 1267, libro 6, sección 4*, folio 106, finca 4.036, 
inscripción I*.

Por el presente se cita a las personas ignoradas que puede perjudicar 
la inscripción que se pretende, para que dentro del término de diez 
días siguientes a la publicación de este edicto puedan comparecer en 
el expediente alegando lo que a su derecho convenga.

Dado en Albacete a veinte de junio de mil novecientos noventa 
y cinco.

EL MAGISTRADO-jUEZ

NEWWORK
TRABAJO TEMPORAL

AUTORIZACION ADMINISTRATIVA: N^ 
79.0014.94

BUSCA PERSONAL 
SANITARIO:

* Médicos.
*A.T.S.
*Técnicos Laboratorio.
*Auxiliar de Clínica.

ó
 

U
J 

*

Presentar Currículum vitae 
con Fotografía.

NEWWORK:
Tesifonte Gallego, 6, Entreplanta. Albacete. Tel: 967/52 35 32

ORACION AL ESPIRITU SANTO
Espíritu Santo, Tú que me aclaras todo, me iluminas todos los caminos, para 
que yo alcance mi ideal, Tú que me das el don divino de perdonar y olvidar 
el mal que me hacen y que en todos los instantes de mi vida estás conmigo, 
yo quiero en este corto diálogo agradecerte por todo y confirmar que nunca 
quiero separarme de Ti, por mayor que sea la ilusión material, deseo estar 
contigo y todos mis seres queridos, en la gloria perpetua. Gracias por tu 
misericordia para conmigo y los míos.
(La persona deberá rezar la oración durante tres días seguidos sin decir el 
pedido: dentro de los tres días será alcanzada la gracia por muy difícil que 
sea). (Publicar en cuanto se haya recibido la gracia) P.N.P

f ELTELÉPOÑO J ' DE LA ESPERANZA, f 
i UNA RESPUESTA / 
iAlJiO^RE EN CRISIS^

latí 
tes 
tliti

E 
^1 
t>iór 
otro

tenc 
’PUf
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fJjobierno resional se niesa a Que se den más desembalses de Alarcón y Contreras
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Batalla jurídica de la Junta 
contra la Confederación del Júcar
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El todavía consejero de 
Agricultura y Medio Ambien
te, Femando López Carrasco, 
anunció ayer el inicio de una 
"batalla jurídica” contra la 
Confederación Hidrográfica 
del Júcar (CHJ) si se desem
balsa más agua de los pantanos 
de .Marcón y Contreras.

López Carrasco, que presen
tó ayer su dimisión al haber 
sido nombrado presidente y 
portavoz del Grupo Socialista 
en las Cortes de Castilla-La 
Mancha, criticó que con su 
política de desembalses, la 
CHJ está convirtiendo el Júcar 
en una acequia “ya que un pan
tano regulador (como los de 
Alrcón y Contreras) sirve para 
tegular el cauce del río y no 
para llevar agua de un sitio 
a otro”.

farq/es naturales

S

“Los ríos son parajes natu
rales en los que nunca se puede 
actuar contra su papel 
tnedioambiental”, agregó el 
consejero, quien se mostró 
contrario a que los cauces flu- 
'‘ales sean exclusivamente 
aprovechados por las centrales 
deetneas y los regantes.

n este sentido, se refirió 
contencioso jurídico que la 

«a de Comunidades de Cas- 
h niantiene con
J Confederación Hidrogáfica

P°^ ^^ mortandad de 
*de peces el pasado vera- 
señor °^ citados pantanos y 

^"ber del Jiemo regional “es defen- 
Diedin?^^^^^® competencias 

d oanibientales del agua (...)

^‘institucional 
Petenp! invadido las com- 

encías hidraúlicas”
López Carrasco 

Jar a ^® poder lle- 

'5rioscnn °^ ^’^P?^ parlamen- 
'^ reeinn P7®®®”?3 en las Cor- 
''«erL^Z ®^ ^ ^'” ^^ unificar 

5 en este asunto.

Jprobado el decreto que asigna a Administraciones 
^Wicas las competencias de juegos y apuestas

LT

Gobierno de 
“ión de ^^”^ha en su reu- 

PuntX^^ aprobó, entre 
' ^^e se ?• ^^ “decreto por 
''’'’^^ en ^^g^^’} las compe- 
^P^^stas p Materia de juego, 

públicos 
i^’’®^al Hp ^ f ^^. Dirección 

de 1 "^^^inistración 
1'Ministran- Consejería de 
p^“'‘la de^r^^ Públicas de 
^i’Ha.Laxx munidades de 

•guau Mancha, 
ífe- ''^^ ^’-^-ón 

^6n def^J”’^^ También la 
^gistro de asocia

.J’Ai:t.

m

Fernando López Carrasco: “La Confederación está convirtiendo el Júcar en una acequia’’.

^ Pina sustituye a Fernando López Carrasco

LT

El consejero de Administra
ciones Públicas, Antonio Pina, 
se hará cargo de la Consejería 
de Agricultura y Medio 
Ambiente hasta que Bono 
designe al nuevo titular, tras 
la dimisión de Femando López 
Carrasco por ser nombrado 
presidente y portavoz del Gru
po Socialista en las Cortes.

Fernando López Carrasco, 
que mantuvo un encuentro con 
los medios de comunicación 
para despedirse como titular 
de Agricultura y Medio 
Ambiente, señaló que el pro
ceso para declarar Cabañeros 
Parque Nacional, la tramita
ción para proteger el paraje 
de las Hoces del Gabriel o la 

ciones y la coordinación con 
el Registro Nacional de Aso
ciaciones, según informa la 
Oficina del Portavoz del 
Gobierno en nota de prensa 
enviada a los medios de comu
nicación.

Además, deberá encargarse 
de autorizar y renovar las acti
vidades de juego y apuestas, 
así como la constitución, modi
ficación, extinción y registro de 
las empresas relacionadas con 
este negocio y la expedición 
y revocación de los documen
tos precisos para el desempeño 
de funciones en los estableci
mientos de juego.

defensa del agua de la región, 
han sido algunas de las actua
ciones a destacar en los doce 
años en los que ocupó este 
cargo.

A preguntas de los perio
distas, el ex-consejero subrayó 
las buenas relaciones que ha 
mantenido durante su mandato 
con las organizaciones agrarias 
de la región “donde cada uno 
ha mantenido el papel que le 
correspondía, pero en las que 
ha sido palpable el afecto y 
la amistad entre ambas partes”.

En relación a su futuro suce
sor, reiteró que nombrar al 
nuevo Gobierno es tarea de 
José Bono, y comentó que el 
presidente no necesita que le 
recomienden a nadie, porque 
“es un hombre cuidadoso con

La Dirección General de 
Administración Local será 
también responsable de la ins
pección de las actividades de 
juego y en cuanto a los espec
táculos públicos asimismo ten
drá plenas competencias para 
suspenderlos, conceder autori
zaciones y ampliar o reducir 
los horarios de cierre de esta
blecimientos que los progra
men.

Otros puntos

Por otra parte, el ejucutivo 
castellano-manchego aprobó la 
firma de un convenio, por valor 

las remodelaciones para que se 
hagan con la mayor prudencia 
posible y evitando que los 
nombramientos pasen por cau
ces distintos al Diario Oficial 
de Castilla-La Mancha”.

Respecto a su nuevo cargo 
en las Cortes regionales, López 
Carrasco aseguró que “voy a 
hacer lo que sé: trabajar (...) 
y una de las tareas más impor
tantes será la comunicación 
para que los ciudadanos sepan 
qué es lo que se hace”.

Aseguró que aún no ha tra
tado con su compañeros de 
escaño el posible apoyo para 
que IU sea considerada como 
Representación Parlamentaria 
y evitó dar su visión particular 
sobre este asunto “porque es 
no es una cuestión personal”. 

de cuatro millones de pesetas, 
entre la Consejería de Agri
cultura de la Junta de Comu
nidades y la Federación Cas
tellano-Manchega de Caza 
para colaborar en la difusión 
de los principios inspiradores 
de la Ley de Caza de nuestra 
región.

Además en materia de 
Obras Públicas, el Consejo de 
Gobierno acordó la cesión de 
manera gratuita al Ayunta
miento de Ciudad Real de 88 
viviendas de la barriada “Padre 
Ayala”, valoradas en más de 
ciento treinta millones de 
pesetas.

El límite entre 
Albacete y Valencia, 
zona apta para 
acoger un depósito 
de residuos tóxicos

Castilla-La Mancha es una 
de las ocho autonomías, ade
más de Castilla y León, La Rio
ja, Aragón, Cataluña, Navarra, 
Extremadura y Madrid, que se 
consideran geológicamente 
aptas para acoger la futura red 
de depósitos de seguridad para 
residuos tóxicos y peligrosos 
según los estudios elaborados 
por ENRESA.

De las ocho comunidades 
idóneas, Castilla y León es la 
zona con mayor porcentaje de 
terreno idóneo, seguido de 
Castilla-La Mancha, Aragón y 
Cataluña, aunque el mapa de 
grandes areas favorables tam
bién contempla una pequeña 
zona en el límite entre el País 
Vasco y La Rioja y otra entre 
Albacete y Valencia.

El acuerdo definitivo sobre 
el número de depósitos que 
compondrán esta red supraco- 
munitaria se prevé adoptar a 
finales de año, una vez haya 
concluido la caracterización de 
los 3,5 millones de residuos 
industriales que anualmente se 
generan en España, explicó la 
secretaria de Estado de Medio 
Ambiente, Cristina Narbona, 
que ayer firmó un acuerdo de 
colaboración con el presidente 
de la Empresa Nacional de 
Residuos Radiactivos (ENRE
SA), José Alejandro Pina, en 
materia de información geoló
gica y ambiental.

Identificación de zonas

El convenio tiene como 
objetivo identificar las zonas 
más idóneas para instalar los 
futuros depósitos, aprovechan
do el gran volumen de datos 
geológicos que ENRESA ha 
obtenido en toda España 
durante los sondeos y análisis 
de terreno para la localización 
del futuro almacén de residuos 
radiactivos de alta actividad.

Narbona explicó que se esta 
estudiando la posibilidad de 
conceder compensaciones a las 
poblaciones en cuyo entorno 
se sitúen estos depósitos, simi
lares a las que reciben los 
municipios de areas con cen
trales nucleares, aunque la res
puesta a este problema no pasa 
por incentivos económicos sino 
por alzanzar un consenso de 
todos los sectores y adminis- 
taciones implicadas.

Actualmente el 70% de los 
residuos peligrosos industriales 
se generan en cuatro comu
nidades, Aragón, Cataluña, 
País Vasco y Navarra, zonas 
en las que, en opinión de Nar
bona, deberá localizarse algu
no de los depósitos, si bien 
lo ideal sería uno por comu
nidad.

Para la identificación de las 
zonas favorables se han con
siderados criterios como sismi
cidad, pluviometría y topogra
fía del terreno, explicó Pina.

También se han analizado 
los condicionantes litológicos y 
estructurales de las distintas 
zonas del territorio peninsular 
y efectuado estudios hidrogeo
lógicos en detalle de las dis
tintas cuencas sedimentarias.
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En el número de los meses de junio-iulio se da cuenta también de las actividades de este consorcio

Ensayo de Miguel Rodríguez sobre 
Nerpio en el boletín de Cultural

LI

“El privilegio de villazgo de 
Nerpio y su segregación de 
Yeste” es el título del ensayo 
que Miguel Rodríguez Llopis 
publica en el boletín número 
87 correspondiente a los meses 
de junio-julio del curso 94-95 
de Cultural Albacete.

En la citada publicación se 
recoge, asimismo, amplia infor
mación acerca de las activida
des que organiza Cultural 
Albacete, consorcio formado 
por la Junta de Comunidades 
de Castilla-La Mancha, la 
Diputación Provincial, el 
Ayuntamiento de la capital, la 
Caja de Castilla-La Mancha, 
los Ayuntamientos de Alman
sa, Hellín y Villarrobledo y la 
Fundación Bancaja.

En el ensayo que se publica 
en este boletín, subraya su 
autor que la población de Ner
pio presenta un desarrollo his
tórico prácticamente inédito 
para todos. A pesar de los 
abundantes testimonios 
arqueológicos y documentales 
que se han conservado sobre 
su historia, no cuenta todavía 
con un estudio extenso y com-

Í

Durante más de 500 años la historia de Nerpio es la lucha por conseguir su independencia respecto a Yeste.

pleto que explique su pasado. 
Y, sin embargo, durante más 
de quinientos años, la historia 
de Nerpio es la lucha tenaz 
de una comunidad por conse

guir la independencia de sus 
habitantes respecto a la vecina 
villa de Yeste.

Así pues, Miguel Rodríguez 
Llopis, centra su trabajo en

señalar las principales líneas y 
secuencias de ese proceso y 
comienza a mediados del siglo 
XI, cuando la historia de Ner
pio se encontraba intimamente

ligada al cercano castillo de 
Taibilla, hoy en ruinas, época 
que corresponde a los antece
dentes islámicos de esa pobla
ción.

Pero es la incorporación de 
Nerpio a la Corona de Castilla 
(siglo XIII), la encomienda de 
Taibilla y su despoblación (si
glos XIV y XV), la coloniza-' 
ción agrícola y el nacimiento 
de Nerpio en el siglo XV, la 
obtención del villazgo en el 
siglo XVII y la difícil indepen
dencia eclesiástica de esta villa, 
la segregación política de Ner
pio respecto a Yeste no posi
bilitó una paralela segregación 
religiosa, lo que ocupa la aten
ción especial de Miguel Rodrí
guez en este ensayo. Además 
se incluye un apéndice en el 
que se describe Nerpio a 
mediados del siglo XVlll, 
cuando la villa estaba ya 
consolidada.

Miguel Rodríguez, nacido 
en Yeste, es doctor en Historia 
Medieval por la Universidad 
de Murcia, donde desarrolla su 
actividad docente e investiga 
como profesor titular. Asimis
mo es miembro del Instituto 
de Estudios Albacetenses.

t 
DON JESUS ALEMAN POSTIGO

Falleció ayer en accidente de tráfico

D.E.P.
Su madre, esposa e hijo y demás 
familia
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA

Y la asistencia al entierro que tendrá lugar, hoy Miércoles día 28 de J^*^'*^ 

a las SEIS TREINTA de la tarde, en el Tanatorio Municipal.
Albacete, Junio de 1^
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mi para la recogida de alimentos está situado en la calle Tejares, número 14. Los alimentos recogidos servirán para enviar un camión de ayuda humanitaria. JESUS MORENO
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toofl Sondaría enviará un camión con comida y traerá en verano a 52 niños bosnios

Recogida de alimentos para ayuda 
lumanitaria a la Ex-Yugoslavia

m- 
:ión 
ten- 
idrí- 
más 
i el 
> a 
'111, 

ya

:ido 
oria 
dad 
a su 
tiga 
nis- 
[uto

Pedro J, GARCIA

Iu organización no guber- 
■Bental Acción Solidaria, que 
lata en Albacete con cerca 
150 socios, sigue trabajando 
líos tres proyectos de ayuda 
•^Ex-Yugoslavia que recien- 
pnte presentó; Recogida de 
^tos básicos, acogida de 
Swños bosnios durante este 
B^oy el envío de tres volun- 
^para trabajar en los cam
ode refugiados de Croacia, 
r dos primeros son los que 
P preocupan a esta aso- 

r
SSSíAí alimentos

^ J^iecogida de alinnentosl 
i whzó a principios de este!

objetivo de Acción! iBdaria es completar uní 
l Wón para enviarlo a los! 

de refugiados de Croa-1 
'cenemos un compa-1 

Involuntario y nos ha comu-1 
¡yolas grandes necesidades! 
Intnticias que hay. Por eso,! 
¡y enviamos alimentos yl 

^odo los que más falta! 
J ^Jic son aceite de gira-! 

1 y harina, arroz, fideos, azú-1 

y crema de cacao”,!
‘Yna María Montero, 

^c Acción Solidaria.! ! A*nalar que el año pasado,! 

^^ febrero, esta aso-l 
^^ envió cuatro trailer 1 

y alimentos dentro! 
“^'^® ^ niño”! 

pasadas Navidades! 
^^^ ^'cz niños bos-l 

1 ’^’^Q^ 'dias de vaca-! 
^'^ ^^ provincia donde 

'Múltiples activida-r

®n esta c ^“ “ 
r’ de aii”’ Empaña de 
^*I4 hl "‘“’ que se 

finales dei 
de la ^^*Í?" dirigirse 

^f° ^1 Darf^Ü^ Tejares, 
P^ra depositarios 

allí. “Es muy importante que 
la gente colabore y de momen
to están respondiendo muy 
bien, aunque es necesaria una 
mayor colaboración. Muchas 
personas creen que estas cam
pañas sólo se realizan en Navi
dad, pero aquella gente tiene 
necesidades durante todo el 
año”.

El primer problema de esta 
iniciativa es conseguir llenar el 
camión de alimentos. El segun
do es conseguir el dinero para 
pagar el camión y los gastos 
de transporte. “El precio del 
camión para transportar hasta 
allí los alimentos oscila sobre 
las 600.000 pesetas. En este 
sentido serán muy importantes 
las aportaciones económicas 
que los albaceteños pueden 
hacer en la cuenta abierta con 
tal fin en Caja Castilla-La 
Mancha”, señala Ana María 
Montero.

Una vez conseguidos estos 
objetivos serán los propios 
voluntarios de Acción Solidaria 
los que viajen hasta los campos 
de refugiados para repartir los 
alimentos “y aseguramos de 
que llegan a su destino. Es muy 
importante que estos envíos no 
se pierdan y lleguen a sus des
tinatarios, que están muy nece
sitados de esta ayuda”.

Esta campaña de recogida 
de alimentos también se está 
realizando por otras organiza
ciones no gubernamentales en 
otras capitales de España, aun
que en cada una de ellas se 
recogen alimentos distintos.

52 niños bosnios

Otro de los grandes proyec
tos es conseguir que vengan 
a Albacete 52 niños bosnios 
con edades comprendidas 
entre los 9 y 14 años. Aquí, 
el problema económica tam
bién es primordial. “Ahora 
mismo necesitamos 1.200.000 
pesetas para hacer posible que 
los niños vengan porque hay 
que pagar un dinero para que
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Juan García (en el centro) partirá este verano como voluntario a los campos de refugiados.

puedan embarcar más el gasto 
del viaje. Hemos presentado el 
proyecto en varias instituciones 
para que nos ayuden, aunque 
de momento todavía no nos 
han contestado”.

Señalar que el número pre
visto de niños bosnios que ven
gan este verano a España es 
de 465, entre los que se 
encuentran los 52 que visitarán 
Albacete. “Esperamos conse
guir el dinero para que los 
niños puedan pasar esos meses 
en Albacete. Ya tenemos todo 
organizado y hemos realizado 
un registro de familias recep
toras y acoplaremos a los niños 
en función de la edad, sexo 
y características de la familia. 
En un principio estarán en 
Albacete capital por si surge 
algún problema, pero también 
se organizarán grupos para ir 
a los pueblos”, puntualiza Ana 
María Montero.

Voluntarios de Albacete en 
^ los campos de refugiados

PJ.

El tercer proyecto, enviar voluntarios a los campos de refu
giados es más factible. Serán varios los que estén estos meses 
de verano y entre ellos se encuentra Juan García que ya ha 
estado siete meses en la Ex-Yugoslavia. “Allí hay más de 500.000 
refugiados y nuestro trabajo es de animación socio-cultural. 
Ayudamos a la gente, organizamos talleres de trabajo con estas 
personas y nos encargamos de la distribución de las ayudas”, 
afirma Juan García.

Probablemente a Juan García le acompañen dos voluntarios 
más de Albacete y el total a nivel nacional será de 25. “Estar 
allí es una experiencia muy positiva. En los siete meses anteriores 
aprendí muchas cosas y te sirve para ayudar a unas personas 
totalmente inocentes que están pasando el peor momento de 
su vida. También es maravilloso el cariño y agradecimiento 
que esta gente te dispensa”.
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CASAS IBAÑEZ

VI Encuentro Regional
de Bandas de Musica

M. PICO

En palabras del consejero de 
Educación y Cultura de Cas
tilla-La Mancha, Santiago 
Moreno, “las bandas de música 
son, en estos tiempos más 
dados al individualismo, a los 
deseos de triunfo, un ejemplo 
sosegado y tenaz de colabo
ración y trabajo en equipo”. 
Ya que conseguir que suene 
una banda, que suene tan bien 
que sus compases arranquen 
emociones, que se identifiquen 
hasta tal punto con sus pueblos 
que la vida en ellos se haga 
impensable sin sus músicos 
hacen que el ejemplo de las 
bandas de música, que son el 
alma cultural de cada pueblo, • 
nos emocione y enriquezca”.

“Por eso -añade- este 
Encuentro Regional es su fies
ta, nuestra manera de aplaudir 
su trabajo. Que además estos 
músicos estén dispuestos a 
hacer muchos kilómetros y que 
los conciertos sean logros de 
buena música y convivencia 
sólo puede explicarse con estas 
palabras: ilusión y entusias- 
mo .

Y, sin duda, no faltaron ilu
sión ni entusiasmo, ni kilóme
tros a los músicos de las tres 
bandas municipales que inter
vinieron en Casas Ibáñez. 
Todos ellos tuvieron que 
recorrer considerables distan
cias en autobús y emplear 
varias horas en el trayecto, un 
viaje de ida y vuelta que entre 
la tarde y la noche de San Juan 
sumó un buen número de kiló
metros. Tal fue el caso, por 
ejemplo, de los 39 miembros 
de la Agrupación Cultural “La 
Vihuela”, de Nambroca, a sólo 
doce kilómetros de Toledo, 
quienes se hicieron alrededor 
de 500 kilómetros entre ida y 
vuelta para asistir a esta cita 
musical.

Finalmente el esfuerzo 
mereció la pena a juzgar por 
la satisfacción de los músicos 
de este VI Encuentro de Ban
das de Música, quienes ofre
cieron un concierto multitudi
nario en cuanto a participantes 
-110 músicos en total-, espe
cialmente porque consiguieron 
que el público se volcase con 
cerradas ovaciones.

A ritmo del pasodoble “El 
tío Ramón”, la banda del 
municipio conquense de Tala
yuelas fue la primera en abrir 
el pasado sábado 24 de junio, 
día de San Juan, la actuación 
del VI Encuentro Regional de 
Bandas de Música.

Para el consejero de Educación, “las bandas de música son un ejemplo de tenaz colaboración y trabajo en equipo”.

Gran asistencia de público

Aunque en principio estaba 
previsto que la actuación se 
realizase en la Plaza de la Vir
gen de la Cabeza, debido al 
mal tiempo, hubo de realizarse 
en el salón de actos del Centro 
Social, que vio desbordada su 
capacidad.

El Encuentro Musical, orga-

nizado y promovido por la 
Consejería de Educación y el 
Ayuntamiento de Casas Ibá
ñez, comenzó pasadas las ocho 
de la tarde ante unas 250 per
sonas que celebraron San Juan 
prestando oído a las tres ban
das que, por orden de inter
vención, actuaron en el citado 
centro: la banda municipal de 
Talayuelas (Cuenca), la Aso
ciación Cultural “La Vihuela” 
de Nambroca (Toledo) y, por 
último, la Agrupación Musical 
de Alcolea de Calatrava (Ciu
dad Real).

En primer lugar la banda 
municipal de Talayelas, com
puesta por 35 músicos, guiada 
por su director, Miguel Pelegrí 
Verdeguer, interpretó el ya 
mencionado pasodoble “El tío 
Ramón” de Salvá y Olcina. 
Seguidamente, ante la coinci
dencia en el programa del 
tema de “Katiuska”, primera 
fantasía (del maestro Sorozá
bal) con la Asociación Cultural 
“La Vihuela” de Nambroca, se 
interpretó “Expo 70” de Pau 
Yoder y, por último, como

cierre de su intervención “The 
Beatles in concert”, un pupurrí 
con algunos de los temas más 
conocidos de John Lennon y 
Paul McCartney: “Yesterday”, 
“Michel”, entre otros.

A continuación, después de 
la correspondiente presenta
ción por parte del coordinador 
de la Universidad Popular iba- 
ñesa, Antonio Soriano, la Aso
ciación Cultural “La Vihuela” 
de Nambroca, abrió su actua
ción con un pasodoble que no 
podía faltar dada la gran can
tidad de pueblos de toda Cas
tilla-La Mancha que participan 
en este VI Encuentro Regional 
de Bandas de Música, espe
cialmente, teniendo en cuenta 
que nace con la idea de fomen
tar el carácter musical de las 
bandas municipales y favorecer
su interrelación entre 
mas. Concretamente,

las mis- 
fue el

pasodoble “Gloria al pueblo
del maestro Artola el que, de
algún modo, pareció servir de 
homenaje al mundo rural, tan 
destacado en este evento musi
cal. A continuación “La Vihue-

la”, a las órdenes de su direc
tor, Valentín Vega Díaz, inter
pretó “Katiuska” (primera fan
tasía) de P. Sorozábal. Des
pués, dejando a un lado lo 
español y tomando los ritmos 
de Glen Miller, los toledanos 
interpretaron “Moonlight” y, 
ya para concluir, ofrecerieron 
“Certamen musical” de R. 
Dorado.

La Agrupación Musical de 
Alcolea de Calatrava (Ciudad 
Real), la más veterana en 
cuanto a años de funciona
miento de las tres participantes 
-se fundó en 1985-, dirigida 
por Román González Martí
nez, fue la última en intervenir 
y dio claras muestras de su 
buen hacer musical. Tres com
posiciones fueron las que ofre
cieron al auditorio: el pasodo
ble “El Mestre” de P. Martí, 
“Begin the begin”, de Cole 
Porter, que sustituyó al tema 
“Granada” de Agustín Lara, 
previsto en el programa, y, por 
último, “Film Festival” de H. 
Kolditz.

Telefónica amplía 
sus líneas en Casas 
de Juan Núñez, 
Balsa de Ves y 
Valdeganga

LT

Siguiendo con el proceso de 
digitalización del servicio tele
fónico, así como el de su exten
sión al medio rural, reciente
mente se han puesto en fun
cionamiento las siguientes ins
talaciones:

Casas de Juan Núñez.-Nue- 
va central digital con 32 líneas 
de abonado, numeración de 
abonados regulares del 406000 
al 406029, 406091 y 406099..

Balsa de Ves.-Nueva central 
digital con 112 líneas de abo
nado, numeración de abonados 
regulares del 476200 al 476311,' 
476291 y 476299.

Valdeganga.-Ampliación de: 
16 líneas en la central digital, 
numeración de abonados regu-, 
lares del 401152 al 401167.:

Los abonados de estas cen- ‘ 
trales tienen la posibilidad de 
acceder a los servicios comple
mentarios que ofrecen las cen
trales digitales, tales como lla
mada en espera, desvío de lla
mada, llamada directa sin mar
cación, conferecnia a tres, fac
turación detallada, etc.

IU de Férez califica
de “esperanzador
el comienzo de esta 
nueva legislatura

LT

Izquierda Unida de Fe 
calificado el comienzo 
nueva legislatura como 
““- ‘«Sí

Reglamento de 0 g 
Funcionamiento y . Jurídico de las Entidad» L “
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Las reuniones entre el Partido 
Popular y el resto de los grupos 
políticos con el fin de formalizar 
el gobierno municipal han 
continuado durante los últimos días
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HELLIN
La coalición Izquierda Unida podría aceptar tres o cuatro concejalías 

El PSOE rechaza participar en
de 
00 
)9. 
ral 
to
los 
11.
ti equipo de gobierno municipal
Las reuniones entre el PP y el resto de los grupos políticos 
(OD el fía de formalizar el gobierno municipal han con- 
imado durante los días pasados, manifestando el alcalde, 
losé María Barcina, su deseo de que esta misma semana 
íuede perfilado el organigrama municipal de trabajo. El 
mto no puede demorarse en exceso, habida cuenta de

Angel ROMERO GARCIA

que habrá de comenzarse rápidamente a trabajar para 
organizar lo que muchos han llamado ya la “Feria de 
la transición”. Por otra parte, hasta el momento el Partido 
Socialista ha rechazado la oferta de participación pre
sentada por el PP, mientras Izquierda Unida podría ser 
titular de tres a cuatro concejalías.
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José María Barcina da los últimos “retoques” a su equipo de gobierno.
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Según manifestaciones del 
alcalde hellinero, José María 
saciña, su deseo es que esta 
®snia semana quedase com- 
^etado el organigrama de tra- 
'®jo municipal, con el consi- 
piiente reparto de concejalías 
®re los grupos políticos de 
J oposición. A tal efecto y 
We los días precedentes 

“® continuado las reuniones 
®re los tres partidos con el 

de estudiar la distribución 
carteras municipales. Por 

informaciones conoce- 
que ayer estaba previsto 

Última reunión, 
^^^0^ se han 

i^^ ^^t’ado al unísono 
PSOF fuerzas, PP, 

y ^^^^ misma 
probable que el nuevo 

to ^^^ Ayuntamien- 

antee a ’ ^^^ ° ^'^^ quizas 
^^^ termine esta mis- 

realidad 
“wiocerVr"^®’ -y- ^® 

visillo ^"tPOsición del

[^asunto no puede demo
lí que ^^^^‘^^ cuenta 
**>¿^a ‘■'" "'"'««“SU 

trabajar para

W ^eria de la tran- 
co"^o ya 

será %P^ada semana
^festón ^‘‘^"^^« año que

de ®^^^ parte el 
*^ te^^°’r-‘”^^^ñ para 

podrá 
* los nuevos

Í'^ ponerse ’!W"^bilidades 
? 'cabalo a ®" ^^^"^°
Alalias de las
o ^® Otro n ^^^^^^ ^tri-
f'^‘onado con^7 y también 

Partido c ® ^^"’a, tanto 
^da como

para ’^"‘“ ““n- 
de hoy 

«"*“ * oren ^'‘“O sendas 
í"' Para^^^ ’ P''®sumible- 
2* S en ''ersión 

«onici- "'""»lre hasta ahora.

"'«mentó ^ ''firmado nada a

nivel oficial, según algunas 
fuentes consultadas por el 
periódico, de las reuniones 
mantenidas por los tres grupos 
se podría haber desprendido la 
negativa del Partido Socialista 
a formar parte del equipo de 
Gobierno municipal, rechazan
do así la oferta que les hubie
sen formulado los populares, 
cuyas características descono
cemos, aunque es probable que 
el propio PSOE informe sobre 
ella en las próximas horas a 
través de la anunciada rueda 
de prensa.

Los socialistas prefieren por 
tanto realizar una oposición 
“pura y dura”, tal y como en 
su momento anunciaron, en 
lugar de formar parte del futu
ro equipo de Gobierno, aspec
to que también parece que 
tenía previsto realizar el Par
tido Popular en el caso de que 
no hubiese accedido a la gober

nabilidad. Estos son los datos 
que nos han llegado y que 
todavía están pendientes de 
contraste oficial, que podría 
llegar en las próximas horas. 
Por otra parte y con el mismo 
carácter provisional adelanta
mos como posibles portavoces 
municipales en el Ayuntamien
to los siguientes nombres: Emi
liano Martínez por el Partido 
Popular, Diego García, en el 
caso del PSOE y Pedro Bolívar 
representando a Izquierda 
Unida. Si finalmente estos 
nombres no sufren variaciones 
sobre ellos recaerá la mayor 
parte de la actividad política 
que se desarrolle a partir de 
ahora en los plenos municipa
les, en los qüe parece confir
marse la hipótesis ya adelan
tada por el periódico hace 
varias semanas, sobre variar la 
peridicidad de las sesiones 
ordinarias que dejarían su 

vertirse nuevamente en men
suales, como ocurría antes de 
la pasada legislatura.

Reparto de concejalías

Hace unos días, LA TRI
BUNA adelantaba una parti
cular “quiniela” sobre como 
podría quedar ultimado el 
reparto de concejalías. Tras las 
últimas conversaciones y acuer
dos entre el PP e IU y si final
mente el PSOE lleva hasta el 
final su renuncia, la coalición 
podría obtener las siguiente 
titularidades: Bienestar Social, 
de la que se encargaría Pedro 
Bolívar, Medio Ambiente, que 
podría estar a cargo de Cris
tóbal Espinosa y asociaciones 
o Participación Ciudadana, de 
la que aún no tenemos datos 
sobre responsable, pero que 
estaría bajo el área de IU. La 
novedad más importante y qui
zás uno de los apartados más 
destacados del acuerdo podría 
ser la concejalía de Urbanismo, 
para la que en principio tenía 
todas las papeletas la popular 
Ana María Pérez Asensio, pero 
que merced a los últimos cam
bios cambiaría de titular pasa
do también a IU en la persona 
de Francisco Morcillo Ortega.

Si este reparto finalmente se 
convierte en realidad el resto 
de las concejalías quedarían en 
posesión del Partido Popular. 
Entre los nombres que se bara
jan para algunas de ellas están 
los siguientes: José Trueba 
Sánchez (Economía y Hacien
da), Francisco Huerta Sánchez 
(Educación y Cultura), Anto
nio Callejas Gallar (Empleo, 
Relaciones Laborales y una 
presumiblemente de nueva 
creación, la de Seguridad Ciu
dadana). De igual forma la 
hasta ahora concejalía delega
da de Obras y Servicios se 
equipararía a las anteriores, 
teniendo como responsable a 
José García Simón. Del resto 
del organigrama municipal, así 
como de las posibles variacio
nes que puedan surgir sobre 
el adelanto ahora efectuado 
posiblemente tendremos noti
cias en los próximos días.

El Ayuntamiento 
aclara el problema 
de los apagones en 
Agramón

A ROMERO

Según han manifestado al 
periódico los servicios munici
pales, el problema acontecido 
en Agramón con los cortes de 
fluido eléctrico es bastante dis
tinto al contenido de la carta 
que ayer publicamos, firmada 
por un numeroso grupo de per
sonas de dicha pedanía. En las 
explicaciones que se nos han 
facilitado se indica cómo los 
apagones se originaron el pasa
do día 16 a causa de la per
foración de una manguera con
ductora, lo que motivo el corte 
de corriente en la totalidad del 
alumbrado público de Agra
món. La primera noticia que 
tienen los servicios municipales 
de esta circustancia se produce 
en la noche del domingo, 
mediante llamada de la Policía 
Local, es decir dos días más 
tarde de que la avería se pro
dujese. Conocido el problema, 
el lunes queda resuelto en un 
noventa y ocho por ciento del 
casco urbano de Agramón, a 
falta de unos escasos puntos 
de luz, que se terminan de 
reparar el martes, sustituyén
dose aproximadamente unos 
ochenta metros de manguera, 
causantes del problema.

No ha faltado quien atribuya 
a la carta enviada por el grupo 
de vecinos de la pedanía cierta 
intencionalidad política, tra
tando de implicar al nuevo 
equipo de Gobierno municipal 
y más concretamente al alcal
de, José María Barcina, acu
sándolo de supuesta dejadez o 
desatención a los vecinos de 
Agramón. Pero si el problema 
se suscita el viernes, día 16, 
la nueva Corporación no había 
tomado posesión de sus cargos, 
siendo inexplicable que el 
alcalde pedáneo no pusiese en 
conocimiento del Ayuntamien
to el problema del corte de 
luz y se dejase pasar cuarenta 
y ocho horas antes de informar 
sobre el mismo.

Por otra parte tampoco se 
puede hablar de dejadez por 
parte del alcalde hellinero, si 
a pocas horas de conocer el 
problema, en la mañana del 
lunes, ya estaba resuelto casi 
en su totalidad.

M.C.D.2022
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Miguel Alcocel, concejal de 
Cementerio, debe dar la cara de 
una vez, debe dejar de esconderse, 
dejar de practicar el silencio del 
cordero y salir a la opinión pública

La Policía Judicial de la Guardia Civil realizó un registro de las dependencias 

Encuentran en el Cementerio joyas
procedentes de robos a cadáveres
Miembros de la Policía 
Judicial de la Guardia Civil 
de Almansa, a instancias de 
una denuncia presentada 
por esta delegación de LA 
TRIBUNA ante la Jefatura 
de la Policía Local, proce
dieron a realizar ún registro 
en el Cementerio Municipal 
el pasado miércoles día 21 
de Junio. De resultas del 
mencionado registro, los 
agentes incautaron una caja 
metálica que contenía diver
sas Joyas así como fundas 
dentales de oro procedentes 
de robos realizados a cadá
veres durante su traslado.

Luis BONETE PIQUERAS

El pasado miércoles, día 21 
de junio, a media mañana se 
personaban en el Cementerio 
Municipal miembros de la Bri
gada de la Policía Judicial de 
la Guardia Civil de Almansa, 
para proceder a realizar un 
registro en una dependencia 
del camposanto y comprobar 
si era cierta la denuncia que 
había sido realizada ante la 
Jefatura de la Policía Local 
por esta delegación de LA 
TRIBUNA, en el sentido de 
que en esa dependencia 
podrían encontrarse diversas 
joyas procedentes de robos 
efectuados a cadáveres, ocurri
dos, bien en presuntas exhu
maciones ilegales, bien apro
vechando el momento de rea
lizar los pertinentes traslados 
de los cuerpos a otros nichos.

Todas las fuentes consulta
das por LA TRIBUNA han 
coincidido en señalar que el 
registro efectuado por la Poli
cía Judicial dio resultado posi
tivo, y que tras la oportuna 
incautación, obra en poder de 
Jesús Martínez-Escribano 
Gómez, Juez-Magistrado del 
Juzgado n® 1 de Instrucción 
de nuestra ciudad, una caja 
metálica que contiene diversas 
joyas así como fundas dentales 
de oro procedentes de robos 
realizados, de momento, por 
persona/as desconocida/as, a 
diversos cadáveres.

Según ha podido saber LA 
TRIBUNA, a pesar de que las 
investigaciones sobre el tráfico 
ilegal de restos cadavéricos lo 
lleva el Juzgado de Instrucción 
n- 2, de momento, por parte 
de la Fiscalía no se ha visto 
relación entre las joyas ahora

Pruebas irrefutables

Estos objetos y joyas aparecieron en una Ciya metálica.

Detalle de algunos de los objetos (joyas y fundas dentales), robados a los cadáveres.

aparecidas y los asuntos que 
entiende el Juzgado n- 2, por 
ello, y siempre con la cautela 
necesaria con la que hay que 
afirmar estas cosas, el Juzgado 
n- 1 ha abierto el sumario 
349/95 para investigar las cir
cunstancias del suceso.

Las fotografías que hoy se 
reproducen en estas páginas, 
constituyen una prueba irre
futable de que en el Cemen
terio de Almansa, se realizan 
o se han realizado en el pasa
do, una serie de prácticas ile
gales y por lo tanto comple
tamente delictivas, que no 
solamente afectan al presunto 
tráfico ilegal de restos cada
véricos, sino que ahora se des
vela el que los cuerpos de 
nuestros muertos han sido 
objeto de profanación, robo y 
saqueo por parte de alguna/as 
persona/as hasta ahora des
conocida/as.

Las instantáneas exclusivas 
que demuestran este horror, 
han llegado a LA TRIBUNA 
de forma completamente anó
nima, y se piensan poner en 
manos del Juez Instructor para

51

que éste las adjunte al corres
pondiente sumario.

Analizadas de forma dete
nida, las fotos muestran diver
sas piezas de joyería, todas 
ellas de plata y oro, que ahora 
deberán de ser analizadas de 
forma pormenorizada para 
averiguar su antigüedad y 
otros aspectos que ayuden a 
arrojar luz sobre este espeluz
nante asunto.

Quizás lo que más horror 

causa de todo lo que se ve 
en las fotos sean las fundas 
dentales de oro; piezas, que 
demuestran que quien/es rea- 
lizaba/an estas fechorías, no se 
conformaban con lo que el 
cadáver pudiera llevar puesto, 
sino que examinaban su boca 
y les extraían las piezas den
tales de oro de que pudieran 
ser portadores.

Entre los objetos de valor 
ahora encontrados en el

Cementerio, ^ publica 
grafías que ver: 
TRIBUNA podría *¿ 
eran medalla oe p „enie^ 
vSende B^ "“/piejí 
(parecen de oro , j,e3»L 
de color «*iJSi««.«**? 
varios trozos endiente’, 
(pueden ser de P^^j, dena 
dos sortijas, .gatadas y “ * 
tales de oro aR^^suhs''^ 
funda dental mas 
correspondien
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Dependencia del Cementerio donde estaban escondidas las joyas robadas a los cadáveres. Medallas, anillos, sortyas, pendientes, fundas de oro de piezas dentales... sustraídas a los cadáveres.

____________________________________________ ALMANSA______________________________

El silencio del cordero
LUIS BONETE PIQUERAS

Hoy, los ciudadanos/as de
Almansa nos enteramos que en
el Cementerio de nuestra ciu- 
dad, nuesíros muertos no pue- 
den descansar en paz. No sólo 
corren el riesgo de que se tra- 
Uque impunemente con sus 
cueipos, sino que ahora, se 
demuestra que los han estado 
profanando, robando, expo- 
líando... Esto no tiene nombre. 
Esta situación es una auténtica
vergüenza. Era ya lo único que
DOS faltaba. Los almanseños/as
DO podemos quedamos de bra- 
zos cruzados ante noticias de 
este calibre. Almansa debe de 
romertirse en un clamor y exi- 
&r que se desenmascare a los 
culpables.
Tíos Tribunales deben de 
(depurar las responsabilidades 
^penales del asunto, pero las 
políticas también deben de ser 
idepuradas. El nuevo Ayunta- 
tento no puede ni debe de 
permanecer insensible ante 
ikeclios como los que hoy se 
denuncian. No vale decir que 
fe Jueces resolverán. Miguel 
Alcocel, concejal de Cemente- 
do debe de dar la cara de una 

debe de dejar de escon- 
fese, dejar de practicar el 
silencio del cordero y salir a 

Opinión pública y explicar 
íl“é y cuanto sabe de todo lo 
’̂ da sucedido en el cam- 
R^ato a lo largo de los innu- 
Rrables años que lleva de 
^010 responsable del servi- 
R A Miguel Alcocel lo han 
^ado públicameníe de 
^os gravísimos, en relación 
P ^os sucesos del Cemente-

Sus únicas explicaciones 
^*do las de decir que se 

•Orquestado una campaña

-•J
I

t 
y

donde la Policía encontró las joyas y demá.s objetos.Cementerio de Almansa. Lugar

amarilla de prensa contra él. 
Una campaña del mismo color 
que el metal de que están 
fabricadas las fundas dentales 
robadas a nuestros muertos en 
nuestro Cementerio. El escán
dalo del Cementerio se ha 
posado sobre Alcocel y salpica 
de paso a una oposición polí
tica tibia que no se atreve a 
“tomar el toro por los cuer
nos”. Todos dicen los mismo: 
el asunto está en los Tribu
nales. Los almanseños quere

mos que el asunto esté también 
entre las manos de nuestros 
políticos. Si Alcocel no da 
explicaciones públicas convin
centes sobre cómo se pueden 
robar las pertenencias a los 
muertos en nuestro Cemente
rio, no merece estar ni un solo 
día más en el Ayuntamiento. 
Este escándalo es tan grave, 
salpica de tal modo al respon
sable municipal del servicio, 
que su salida más razonable 
es la de presentar su inmediata 

dimisión, y si no lo hace, debe 
de ser Callado quien lo cese, 
a pesar del carnet, a pesar de 
los años de servicio...

Miguel Alcocel es responsa
ble político de que en el 
Cementerio de Almansa se tra
fique o se haya traficado con 
restos cadavéricos, y también 
lo es de horrores como que 
a los muertos se les roben sus 
piezas dentales, sus sortijas, sus 
anillos, pendientes, medallas..., 
etc. Su salida más honrosa es 

la de asumir sus responsabi
lidades y marcharse. Alcocel ha 
quedado marcado para siem
pre con este asunto. Tantos 
años de “servicio” le han rela
jado en demasía y ahora paga 
las consecuencias de ese rela
jamiento. El “superconcejal” 
tuvo conocimiento de la actua
ción de la Policía Judicial el 
pasado miércoles, y no ha teni
do siquiera el valor de con
vocar a los medios para infor
mar de lo sucedido. “A ver 
si LA TRIBUNA no se entera 
y aquí no pasa nada” -debió 
de pensar-. Decir también, a 
quien desde la capital de la 
provincia asegura que en 
Almansa habita algún fantas
ma, mientras que pide y clama 
con pasión por la buena ima
gen de esta ciudad, que cuando 
verdaderamente se le necesitó 
nunca estuvo disponible, y 
sobre todo, que ladrar y graz
nar por hablar de algo bus
cando una recompensa, eso, él, 
lo sabe hacer mejor que nadie.

LA TRIBUNA, ha cumplido 
y cumplirá escrupulosamente 
la ley, pero eso no nos va a 
impedir que denunciemos 
situaciones que hacen difícil la 
vida de los almanseños, por 
muy macabras que sean las 
mismas. Y menos lo va a impe
dir algún leal ex-concejal socia
lista (¡itanta paz lleve como 
descanso deja!!), clamando en 
la radio y rasgándose las ves
tiduras solicitando que se “la
pide y fusile” públicamente en 
la plaza mayor, a un “medio 
de comunicación que todos 
conocemos” , el cual, según su 
débil entender y saber, publica 
noticias que ensucian la ima
gen de Almansa.

f=
>A

B
Í.O

 A
LC

A
H

A
Z

LUIS ENRIQUE ALCARAZ, S.L. 
Todo tipo de tuberías y accesorios para la Agricultura 

Suministros para la construcción
ALMACEN.- Carretera de Jaén, 180 - Teléfono: 221613
OFICINAS.- Rosarlo, 6-2? (Edificio “TOSCANA”). Teléfono: 21 70 45 - Fax: 52 45 50. ALBACETE
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 Es muy probable que se firme un 

nuevo convenio con el gobierno 
regional que permitirá el reinicio 
de las actividades el próximo mes 
de septiembre
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Los responsables municipales apuntan su continuidad a partir de septiembre

Seiscientos participantes en el 
Programa Escuela de Salud
Alrededor de 600 niños han participado en ¡os 
talleres que se han venido realizando desde el 
pasado mes de marzo, dentro del programa 
Comunidad Escuela de Salud. Este proyecto se 
ha desarrollado merced a un convenio firmado 
entre la Consejería de Sanidad y el Ayunta

miento, que expira el próximo viernes. No obs
tante, según fúentes municipales es muy pro
bable que se firme un nuevo convenio con el 
gobienro regional, que permitirá el reinicio de 
las actividades el próximo mes de septiembre, 
coincidiendo con el inicio del curso escolar. En

esta inciativa toman parte niños con edades 
comprendidas entre diez y catorce años. Así, 
además de Villarrobledo, participan en e¡ pro
grama El Provencio, Las Mesas, San Clemente, 
Casas de Haro, Las Pedroñeras, Casas de los 
Pinos, Munera y Casas de Femado Alonso.

Juan MARTINEZ

Desde el pasado lunes se 
viene realizando una exposi
ción de los trabajos realizados 
en los talleres de cómic y ani
mación a la lectura, máscaras 
y juguetes y naturaleza, que se 
clausurará el viernes, con moti
vo de la finalización de las acti
vidades relacionadas con el 
programa Comunidad Escuela 
de Salud.

Asimismo, los alumnos del 
taller de teatro escenficaron 
una obra, al igual que harán 
el viernes, a partir de las siete 
y media de la tarde. Mañana 
jueves, y también en la Casa 
de la Cultura, se celebrará una 
exhibición de los alumnos del 
taller de aerobic.

Con estas actividades se 
pone punto y final a cerca de 
cuatro meses de curso del pro
grama Comunidad Escuela de 
Salud, que se ha venido rea
lizando en nueve poblaciones 
de la comarca.

Los responsables municipa
les valoran muy positivamente 
esta experiencia, y esperan 
continuaría a partir de sep
tiembre, si como se prevé, en 
breve se produzca la firma de 
un nuevo convenio con la Junta 
de Comunidades de Castilla-La 
Mancha, para seguir adelante 
con este proyecto.

El presupuesto de la primera 
fase que ahora concluye ha 
sido de tres millones de pese
tas, financiado a partes iguales 
por la consejería de sanidad 
y el Ayuntamiento de Villarro
bledo. De confirmarse la firma 
de un nuevo convenio, las acti
vidades darían comienzo en 
septiembre y finalizaría en 
junio, completando todo un 
curso escolar. Durante la pri
mera fase, que comenzó en 
marzo, se han desarrollado en 
Villarrobledo los siguientes 
talleres: animación a la lectura, 
máscaras y juguetes, cómic, 
teatro, radio, taekwondo, tenis, 
danza-jazz y naturaleza.

En total, alrededor de seis
cientos niños han tomado parte 
en estas actividades, que se han 
desarrollado en horario 
extraescolar, en los colegios y 
en otras instalaciones munici

fl
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El Ayuntamiento de Villarrobledo ha impulsado estos talleres del Programa Escuela de Salud.

pales. Según los responsables 
del departamento de servicios 
sociales del Ayuntamiento 
roblense, la colaboración por 
parte de los colegios ha sido 
muy positiva, como lo demues
tra el alto índice de partici
pación registrado.

Objetivos

El proyecto Comunidad 
Escuela de Salud pretende 
favorecer el desarrollo de hábi
tos de vida saludables en la 
población de diez a catorce 
años, con el objetivo principal 
de reducir el consumo de dro
gas, con especial incidencia en 
alcohol y tabaco.

Es por tanto un proyecto, 
en el que las actividades que 
se desarrollan están especial
mente orientadas en el ámbito 
de la prevención.

Entre los objetivos generales 
de esta iniciativa se encuentra 
la promoción, entre la pobla
ción escolarizada, de diferentes 
alternativas en la ocupación de 
su tiempo libre, con la inten
ción de aportarles habilidades 
para su uso durante los 
momentos de ocio.

Adopción de comportamientos

También se persigue la 
adopción de comportamientos 
y estilos de vida saludables, que 
se establezcan como factores 
de protección de uso y abuso 
de drogas en la población 
seleccionada para participar en 
este programa.

El Proyecto Comunidad 
Escuela de Salud pretende 
incorporar a toda la comuni
dad en el desarrollo de los pro
gramas preventivos en el con

sumo de droga, y conseguir que 
los hábitos saludables de time- 
po libre perduren durante los 
periodos de adolescencia y 
juventud de los participantes.

Por otra parte, este proyecto 
tiene la finalidad de crear en 
el Ayuntamiento una estuctura 
sólida y perdurable, capaz de 
realizar programas de interven
ción en drogodependencias, así 
como consolidar la colabora
ción comarcal como modelo de 
intervención.

Comarcal

El programa Comunidad 
Escuela de Salud se desarrolla 
dentro de un ámbito comarcal, 
en el que participan, además 
de Villarrobledo, ocho muni
cipios cercanos a esta pobla
ción. Durante el pasado verano 
se celebró la primera reunión

entre representan»’ * ¿^ 

SX omarca, 
poblaciones de ' ^ »

Tras vanos en ^^^^ 
organizo una • ^es en 

la región, 
proyecto. ^yuiita-

Posterinnente, 0 j^^^.
mientos de estas ^.^^^35 
lidades '
reuniones para j¡spon¡bl^^ 
lisis de sus reeur o ^i^^w-

rar eonjuntamen 
ma de actividades. ^gjas

Las actividades p 8 |jes 
se agruparon “¿¿dep^ 
grupos, cultura y ^ salud, 
y salud, naturale^ J^ 
dentro de los qué ,rf^ 

estos meses.
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Manuela Parras: “No vamos a
consentir que nos tomen el pelo”

FJ ONRUBIA

Como ya señalamos, los con
cejales del Grupo Popular 
abandonaron un Pleno extraor
dinario celebrado en el Ayun
tamiento de Tobarra, al alegar 
que la convocatoria del Pleno 
era ilegal, según los concejales 
populares.

En relación a la legalidad 
o ilegalidad del Pleno celebra
do en el Consistorio tobarreño, 
que sirvió además para asignar 
las concejalías y los campos de 
trabajo, la portavoz del Partido 
Popular, Manuela Parras 
Ochando señaló a LA. TRIBU
NA que “con el ROF en la 
mano, el artículo 25, dice que 
hay cinco días hábiles para la 
formación de los grupos polí
ticos y la designación de por
tavoces. Pensamos que hay que 
agotar esos cinco días de plazo 
que estipula la ley, y por otro 
lado, no entendemos el interés 
y las prisas, por muchas ganas 
de trabajar que se tengan, pri
mero hay que cumplir la ley”. 
Siguiendo en la cuestión, 
Manuela Parras afirmó “hay 
concejales de nuestro grupo 
que estaban de viaje y pen
saban asistir a Pleno en el pla
zo marcado, pero no única
mente se trataba de presentar 
el escrito de formación del gru
po, sino que había que firmar
lo. No es bueno sentar el pre
cedente de saltarse todo a la 
torera”.

Sobre algunos aspectos tra
tados en el Pleno, como puede 
ser la asignación de conceja
lías, dejando las áreas de Trá
fico, Matadero, Sanidad, Con-

Manuela Parras, portavoz del Partido Popular en el Ayuntamiento de Tobarra.

sumo. Mercado y Caminos 
para disposición de • los popu
lares, quedando los apartados 
de Economía, Obras Públicas, 
Urbanismo y Medio Ambiente,

Cultura, Juventud y Deportes, 
Formación y Empleo, Personal 
y Cementerio, Festejos y Par
ticipación Ciudadana, para el 
Grupo Socialista, la concejala 

popular Manuela Parras decla
ró “primero pensamos que íba
mos a una reunión para hablar 
y cambiar impresiones, y nos 
encontramos con que todo 

estaba ya hecho, que simple
mente íbamos a que nos infor
maran de lo que habían hecho, 
por lo que teníamos dos pos
turas, o acatar lo que ellos nos 
decían o decir que no. Además 
se han quedado las concejalías 
en las que se puede trabajar, 
las más importantes y las que 
más relación tienen con la 
gente”.

Manuela Parras, sobre este 
tema, siguió diciendo que “pre
tendíamos que los Plenos se 
radiaran en directo, y nos dicen 
que los Plenos en directo cris
pan la opinión pública, y no 
nos dejan pertenecer a la comi
sión de gobierno, entonces qué 
vamos a hacer, o trabajamos 
de vardad y compartimos todo, 
o no cogemos concejalías, 
aparte, las concejalías que nos 
han dado son las problemáti
cas. yernos a trabajar mucho, 
pero en las comisiones infor
mativas”.

En el sentido de cómo serán 
las relaciones entre ambas j 
fomaciones en el transcurso de ? 
la legislatura, y si es posible 
la posibilidad de un mayor día- ; 
logo que años atrás, Manuela 
Parras sentenció “en los únicos 
cuatro contactos que hemos 
tenido con ellos, nos ha hecho 
pensar que siguen en la^^ 
línea que en los cuatro últimos | 
años y me da la impresión qu 
van a hacer antes, y no no 
van a tener en cuenta p 
nada. Nosotros vamos a seguí 
trabajando, y no vamos a con
sentir que nos tomen e P ^ 
y si vulneran los derechos d 
los ciudadanos, nosotros los 
vamos a defender .

, PLAZA DE TOROS DE ALBACETE
VIERNES 30 DE JUNIO 6,30 TARDE

EXTRAORDINARIA CORRIDA DE TOROS A BENEFICIO DE ASPRONA 
6 BRAVOS TOROS 6

De la famosa ganadería de DOMINGO HERNANDEZ MARTIN 
Para los espadas: 

CESyí^R. RITSrCON

PRECIOS DE LAS LOCALIDADES
SOMBRA TENDIDOS N^ 4 y 10 SOL Y SOMBRA
Palco con 10 entradas...............................................  35.000 Contrabarrera 1^ fila.................................................................... 4.800
Barreras del N^I al N5100........................................  9.000 Contrabarrera 2® fila.....................................................................4.300
Barreras del N-101 al N-158............................................................6.500 Contrabarrera 3- fila.....................................................................4.000
Sillas de Palco....................................................  3.500 Sobrepuerta de entrada........................................................... 3.600
Asientos de Palco..................................................................................2.700 Delantera de tendido................................................................... 3.600
Sobrepuerta de Presidencia............................................................. 5.000 Grada fila 1^ a 7^ ........................................................................... 3.300
Asientos de rellano.................................................................................4.500 Grada fila 8^ a 13^ .........................................................................3.000

TENDIDOS PREFERENCIA N^l, 2 y 3 SOL
Contrabarrera 1^ fila..............................................................................6.500 Barrera N^ 1 al 145 ....................................................................... 4.000
Contrabarrera 2? fila..............................................................................6.000 Contrabarrera 1^ fila.....................................................................3.000
Contrabarrera 3? fila..............................................................................5.500 Contrabarrera 2? fila.....................................................................2.500
Sobrepuerta de entrada................................................................. 5.000 Contrabarrera 3- fila........... . ........................  2.200
Delantera de tendido..............................................................................5.000 Grada fila 1^ a 8^ ........................................................................... 2.000
Grada fila 1^3 7?......................................................................................4.500 Grada fila 9^ a 165 .........................................................................1.500
Grada fila 85 a 13®...............................................................................4.200 Grada cubierta  ..............    1.000

VENTA DE LOCALIDADES: En el domicilio social de “ASPRONA”, calle Mayor n® 22, hasta el día 29 de 
Junio a las 19 horas, y en las taquillas de la Plaza de Toros el día 30, desde las 10,30 horas.

GINECOLOGIA 
C/ Muelle, 4-bap

02001 ALBACETE 
PIANIFICACIONF^'^

1I»SA1»««’»J?Ó«

POLIGONO ROMICA, $ A 
acuerdo de, Consep*

Administración de
de Marzo de ’’^jaide 
trasladar el <¡® 3. a*

Paseo de la 
amb»<l«A*w>i^*
El Secretario dei 
Administración. —

L. I-* «ÍÍ

Ldetitular'- 

‘'! ^Gualda a 

Calderón .^^^ide-

rón Gual*^^’
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k Otra carta bomba que fue
f explotada de forma controlada por 

los Tedax iba dirigida al financiero 
Alberto Cortina, accionista 
mayoritario del Banco Zaragozano W

Reiaido Fernandez sufrió amputación de dedos y heridas en un ojo

Un cartero herido por un 
paquete-bomba en Madrid
EÍ cartero Remigio Fernández, de 34 años de 
(dad, sufrió ayer martes por la mañana la ampu
tación de parcial de dos dedos de las manos 
) heridas en un ojo al estallarle, en el Palacio 
de Correos de Madrid, un paquete bomba, posi
blemente remitido por ETA. La explosión se

produjo, poco antes de las nueve de la mañana, 
cuando el cartero estampó el sello de “devuelto” 
en un paquete porque estaba mal franqueado. 
Cuatro horas y media más tarde, la policía 
hizo explosionar otro paquete bomba que había 
sido localizado y que contenía entre 100 y 150

gramos de cordón detonante (pentrita). Este 
artefacto, explotado de forma controlada por 
los Tedax, iba dirigido al financiero Alberto 
Cortina, que es accionista mayoritario del Banco 
Zaragozano, según informaron fuentes de la 
investigación.

MADRID. (Efe).- El 
empresario Alberto Cortina, a 
quien iba dirigida una de las 
curtas bomba explosionada por 
los artificieros de la Policía, 
estuvo amenazado por ETA 
iiace unos años, según fuentes 
próximas al financiero, a quie
nes no les consta que hubiera 
recibido nuevas presiones de 
la banda terrorista.

Según estas fuentes, Alberto 
rtma se ha mostrado sor

prendido por enterarse de los 
^hos a través de los medios 

comunicación, ya que nin- 
responsable de la Policía 

que la «da iba dirigida a él.
J^bos paquetes eran de 
i2?“.“™««<«icas y con- 

conozca el 
^^^ destinatarios.

^°^^^ está 
¿ secre-

^tado de Interior, 
Ruete Jt*®^ ‘“1° ^“® ®‘

¿'^’>'"W«n>ies|x>n.

han tallado 
tutteos ÍT ^ seguridad de 
*'''Bs ’(ÍKno’'*® ?*^® depen-

*• d Dal»r'"í'™ °'‘¡ginada 
•'misio P - ’**“ha hirió a

“^ Va n ” , ’^^gociado de 
'""‘Pañero^^P t ‘^^ ^’^s 
? °^ra denp ^Í^^^^ reunidos 

dependencia del edi-

SnSte an^ un 

Í^^stencia i^°^^nio avisó de 
^ Por ^^^^^^ paquetes 
'^‘^ó todos ,n. ‘’'‘" ^" P^^icía 
tachosos i m^”?°^ postales 
Í ^'’'culaci6n ^^’^^nvo cortada 

?no7"^hou “h® 

í^expUi™'’® paquetes se 
L* eomDrohóf ®™’ "" echo

TOMA^^ ‘'“' disponía 
Clemente «fe’?**^. P»- 
a.í''eristicas .. ®* husmas 
2^ ente «’ que 
*“ Fernández. "’““ *

Paquete-bomba en Correos

entre 100 y

Pinza

Detonador

Paquete-bomba
El sistema habitual de 
funcionamiento consiste en que al 
abrir el paquete o carta se tira de 
un hilo que hace que se mueva el 
cartón que separa dos polos 
situados en una pinza. Con ello 
se establece una corriente 
eléctrica que activa el 
detonador y hace explotar 
la carga de dentrita. El 
sistema puede fallar y 
estallar sin apertura si 
se produce el contacto 
por alguna causa. En 

este caso, los paquetes contenían 
150 gramos de cordón de dentrita.

Batería

Heridas del funcionario 
de correos

Perforación del 
globo ocular 
izquierdo--------

Lesiones en la 
córnea del ojo 
derecho---------

Amputación de 
dos dedos de la 
mano derecha y 
uno en la 
izquierda

Erosiones en 
ambos 
antebrazos, 
tórax y cara

, 0 de Meara

13:15 h. Tras varias llamadas 
avisando de la colocación de 
otros paquetes bomba, la 
policía localiza y explosiona una 
segunda carta-bomba, dirigida 
al empresario Alberto Cortina.

Palacio de 
Telecomunicaciones!

8:45 h. Una carta bomba explota 
en el Negociado de Tasas del 
Palacio de Telecomunicaciones 
cuando el empleado te estampa 
el sello de "devuelto" por ir mal 
franqueada.

Independencia

de Retire

Cibeles

K
 , Plaza de a

Parque

^ Antonio Maura

" Plaza de Cánovas 
del Castillo

a 3.

El cartero Remigio Fernández sufrió la amputación parcial de dos dedos de las manos y heridas en un ojo.

La policía sospechó también 
de un coche rojo, marca Peu
geot, matrícula de Madrid, que 
estaba abandonado en el Paseo 
del Prado, en mitad del tramo 
cortado y sin conductor, pero 
comprobó que pertenecía a 
una mujer que, asustada por 
el despliegue policial, había 
abandonado su coche y se 
había alejado del lugar.

La víctima del atentado fue 
trasladado por un equipo del 
servicio de urgencias SAMUR 
hasta el Hospital Gregorio 
Marañón, donde se le operó 
inmediatamente.

Según el último parte médi
co, el herido sufre la ampu
tación parcial de dos dedos y 
puede perder la visión del ojo 
izquierdo. El jefe del servicios 
de urgencias del hospital, 
Antonio Quintans y el subdi
rector médico, Indalecio Mon
teagudo, informaron en rueda 
de prensa de que la situación 
del paciente es grave, aunque 
ninguna de las lesiones “parece 
que pueda comprometer su 
vida”. Un empleado del 
SAMUR se fracturó un dedo 
cuando evacuaba a Remigio 
Fernández.

Los trabajadores de Aldaya, 
amenazados por abertzales

Los trabajadores de Aldaya, 
secuestrado por ETA, han 
denunciado las “amenazas y 
coacciones” que algunos de 
ellos han sufrido por personas 
“de la izquierda abertzale”. 
Los empleados de Aldaya 
precisaron que alguos de ellos 
ha sido amenazados por asistir 
a las concentraciones que han 
convocado los jueves en la 
Paloma de la Paz y los 
sábados en los jardines de 
Alderdi Eder de San 
Sebastián. Respondieron en 
esta nota a la que recibieron 
del sindicato LAB, cuya 
dirección hizo una 
concentración paralela a la 
suya junto a la empesa 
“Alditrans”, en Oyarzun, y 
reiteraron que para ellos la 
libertad del País Vasco pasa 
por la liberación de su patrón.

R
U

Dos manifestaciones de distinto signo.

ETA pretendía 
atentar contra 
Alberto Cortina

EI empresario Alberto 
Cortina era el destinatario 
del paquete bomba detec
tado por la policía en la cen
tral de Correos tras el aten
tado que ha causado heridas 
graves al trabajador del 
Negociado de Tasas, Remi
gio Hernández.

Fuentes próximas a 
Alberto Cortina manifesta
ron el malestar del empre
sario que se enteró de esta 
circunstancia a través de los 
medios de comunicación. El 
empresario que es consejero 
del Banco Zaragozano ha 
iniciado recientemente los 
trámites de divorcio de su 
esposa Marta Chavarri.

El paquete fue encontra
do en la revisión a que fue
ron sometidos todos los 
envíos postales que se 
encontraba en el departa
mento en el que se produjo 
la explosión. En la búsque
da participaron perros espe
cializados y fueron someti
dos a revisión en los sis
temas de seguridad de que 
dispone Correos.

El paquete fue sacado del 
edificio y explotado en la 
calle sobre la una de la tar
de. Previamente la policía 
había aumentado la zona 
acordonada para evitar pro
blemas y se habían cerrado 
las salidas de metro de la 
plaza de Cibeles.

En tomo a esa hora se 
generó una gran confusión 
al detectarse también en la 
plaza de Cibeles un Peugeot 
205 de color rojo que des
pertó la sospecha de la Poli
cía aunque finalmente no 
fue necesario proceder a 
una voladura controlada al 
no encontrse explosivos en 
su interior. La normalidad 
volvió a Correos a las dos 
y media cuando entró el tur
no de tarde.

Ó
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Mayor Oreja calificó de “calumnia” la acusación del PNV de que su partido sabe cosas sobre las razones del asesinato de Ordóñez y no las ha dicho.

S

PP y PNV se enzarzan en una discusión sobre la existencia de documentos secretos

Belloch resta veracidad al
caso de los ‘topos’ de ETA

MADRID. (Efe).- El minis
tro de Justicia e Interior, Juan 
Alberto Belloch, dijo ayer que 
“no hay ningún dato objetivo 
que permita pensar en la vera
cidad” de las noticias sobre la 
supuesta existencia de “topos” 
de ETA en la Policía Muni
cipal de San Sebastián.

Tras el acto de clausura de 
la conmemoración del 150 ani
versario de la Guardia Civil, 
presidido en Valdemoro por el 
Príncipe Felipe, Belloch decla
ró que “estamos viviendo unos 
días en los que se están mez
clando intoxicaciones y medias 
verdades con datos ficticios”.

El ministro del Interior dijo 
que “debemos tomamos todo 
con un poco más de serenidad” 
y aseguró que “no hay ningún 
dato objetivo que permita pen
sar en la veracidad de esas 
noticias” que apuntan a que 
agentes de la policía local de 
San Sebastián trabajan para 
ETA.

También se refirió el minis
tro al encuentro que mantuvo 
anoche con el lehendakari José 
Antonio Ardanza, quien acusó 
a Belloch de filtrar la celebra
ción de la reunión al periódico 
“El Correo”, que publicó que 
Belloch alertó a Ardanza sobre 
la falta de eficacia de la Ert- 
zaintza.

Por su parte, el presidente 
del PP del País Vasco, Jaime 
Mayor Oreja, apoyó ayer una 
investigación en la Guardia 
Civil y en la Policía Municipal 
de San Sebastián para aclarar

la presunta infiltración de “to
pos” de ETA en la Guardia 
Urbana y afirmó que el PP no 
tiene ningún papel secreto 
sobre el asesinato de Gregorio 
Ordóñez.

“Toda la información y los 
papeles que tenía Gregorio 
Ordóñez fueron entregados a 
las instituciones competentes 
en la investigación de su ase
sinato”, dijo Mayor Oreja, 
quien calificó ,de “montaje”, 
“falacia”, “difamación” y “ca
lumnia” las acusaciones del 
PNV de que su partido sabe 
muchas cosas sobre las razones

k Elkarri descarta una 
~ ^‘confrontación civil”

El coordinador del 
movimiento social por el 
diálogo y el acuerdo, Elkarri, 
Jonan Fernández, descartó 
que la situación que se vive 
en el País Vasco sea de 
“confrontación civil” como 
han asegurado algunos líderes 
nacionalistas, entre ellos 
Carlos Garaikoetxea. En 
declaraciones a Efe, 
Fernández precisó que la 
actual tensión “no es un 
fenómeno nuevo”, ya que ésta 
persiste desde 1978 y “los que 
allí vivimos sabemos que este 

del asesinato de Ordóñez y no 
la.s ha comunicado.

“El PP no tiene que escon
der nada”, aseveró Mayor Ore
ja quien calificó de “irrespon
sables” las declaraciones de 
Iñaki Anasagasti y Joxe Joan 
González de Txabarri y acusó 
al PNV de estar “obsesionado 
con desprestigiar” a la Guardia 
Civil porque tiene “interés” en 
que el instituto armado salga 
del País Vasco.

Señaló que “si el PNV cree 
que porque han matado a 
Ordóñez me voy a poner en 
contra de la Guardia Civil, no

país está abonado para que, 
cíclicamente, brote la 
tensión”, debido al conflicto, 
no resuelto de la pacificación 
del País Vasco. A juicio de 
Elkarri, actualmente “no hay 
un riesgo de confrontación 
civil como en la ex Yugoslavia 
o Irlanda”, aunque sí 
reconoció que se vive un 
momento de “brote de tensión 
puntual”. Elkarri se planteó 
actuar de “cascos azules, pero 
no es ese nuestro papel y sí 
buscar actitudes y abrir 
diálogo” para la pacificación.

lo van a conseguir”.
Mayor Oreja subrayó que 

apoya una investigación “en la 
Guardia Civil, en la Policía 
Municipal y absolutamente en 
todos los cuerpos implicados” 
para aclarar la presunta exis
tencia de “topos” de ETA en 
la policía municipal de San 
Sebastián.

Distintos informes e infor
maciones periodísticas han 
relacionado los cinco últimos 
asesinatos perpetrados por 
ETA en San Sebastián -inclui
do el del dirigente del Partido 
Popular Gregorio Ordóñez-, 
con la presunta existencia de 
estos “topos”.

Los informes denuncian 
también la existencia de una 
supuesta mafia de narcotráfico 
y contrabando en Guipúzcoa 
en la que participarían agentes 
de las Fuerzas de Seguridad 
del Estado (FSE) y miembros 
de ETA, investigada en el, lla
mado “Informe Navajas”, y 
que llegaría hasta la Guardia 
Civil y su máximo reponsable 
en Guipúzcoa desde principios 
de los años ochenta, el coronel 
Enrique Rodríguez Galindo.

También calificó de “irres
ponsables” y de “despropósito” 
las declaraciones del lehenda
kari José Antonio Ardanza, -el 
máximo representante del 
Estado en Euskadi, señaló-, 
por afirmar que “en el momen
to que se llega a las murallas 
de Intxaurrondo es muy difícil 
avanzar en la investigación”.

La familia de la 
joven secuestrada, 
Anabel Segura, no 
pierde la esperanza

MADRID. (Efe).- El padre! 
de Anabel Segura, secuestrada! 
hace mas de dos años, dijo ayer 
que la familia no pierde la 
esperanza de que “pronto 
podrá estar con nosotros” y 
pidió a su hija “que tenga 
paciencia”.

En una entrevista difundida 
esta mañana por la cadena Ser- 
Onda Cero, Radio Nacional y 
la Cadena Cope, el empresario 
José Segura indicó que “mien
tras no haya un hecho feacien- 
te que demuestre lo contrario! 
hoy no hay ningún motivo 
objetivo” para perder la espe
ranza.

Añadió que el dinero soly 
citado por los secuestradores 
150 millones de pesetas, “siguí 
abierto” y que “lo único qué 
nos interesa es que vuelva Ana
bel”, por lo que pidió a loi 
delincuentes que se pongan en 
contacto con ellos.

El padre de Anabel Según 
indicó que “en ningún momen
to” tuvo dudas de que la voz 
de la joven que los secuestra; 
d-jres remitieron en una cinta 
magnetofónica en su último 
contacto, hace casi dos añoi 
perteneciera a su hija e insistií 
en que tiene corazonadas casi 
a diario deseando que la estu
diante vuelva a casa.

Recordó que tanto la familia 
como la policía han ofrecido 
sendas recompensas de 
millones de pesetas para a 
persona que pueda fecihtaj 
alguna pista que conduzca 
la resolución del secuestr y 
que para ello se han ; 
públicas las « 
voces de los secuestradore y 
un sobre manuscrito _^ 3^ 
a la familia por los secu ^^
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Don Felipe preside 
el aniversario de la 
Guardia Civil
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Manglano declaró como imputado en el escándalo de las escuchas del Cesid Ruiz Mateos
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ante la juez Coronado

s” y 
engí

dida 
Ser; 

lal y 
sario 
lienl 
cien- 
ario! 
otiví 
íspei

solí 
ores 
siguí 

que 
An^ 
i los 
in en 

;gun 
men; 
l VOJ 
:strí 
cinta 
lime 
años, 
sistií 
casi 

estui

miliá 
ícidd

30 
a la 
ilitaí 
ca a 
ro y 
echo! 
e las 
•es y 
itido’ 
stra* 
e de 
mcií 
5era-í 

los' 
ajan-' 
label 
10 de 
hom- 
pro- 

tene! 
ovin- 
ijar^ 
enea

MADRID. (Efe).- El direc
tor en funciones del Cesid, el 
teniente general Emilio Alonso 
Manglano, compareció ayer 
antes de las seis de la tarde 
ante la jueza María Jesús 
Coronado para declarar como 
imputado por las escuchas de 
este organismo.

El teniente general Alonso 
Manglano entró en la sede de 
los juzgados de Madrid en un 
coche blanco por el acceso al 
garaje del edificio judicial.

La jueza toma declaración 
a Manglano después, de haber
ío hecho, por la mañana, a dos 
personas cuya identidad no ha 
sido revelada y una vez que 
el ex jefe de operaciones del 
Cesid, el coronel Juan Alberto 
Perote, se haya acogido en su 
comparecencia a su derecho a 
no declarar. Perote, se acogió 
a su derecho a no declarar ante 
la juez María Jesús Coronado 
en relación a las escuchas de 
este centro, mientras no se 
determine si es un juez militar 
o uno ordinario el competente 
para investigar los hechos.

A su salida del juzgado, el 
abogado de Perote, Jesús San
taella, señaló que “Ía diligencia 
na durado escasamente diez 
minutos” y ha consistido en 
'*na información previa por 
parte de la juez, conforme exi- 
8^ la Constitución y la ley 
''tgente, sobre los aspectos 
asicos que han justificado esta 
omparecencia y los derechos 

?^’^^^^ ^ su defendido, 
letrado añadió que Perote

1 n ^- ,™’™ación facilitada 
^ásicamente sufi- 

^^^ sobre los hechos 
‘.^®^^^yerido un sumario 

centr i J^^g^^® togado militar 
^^^®^o uno, por lo que 

derech^*^ "^^ acogimento al 

mine i^k^^^ ^^’^^Q ^e deter- 
1a iurisrP ^^ ^^ ^^^ finalmente 

J sdiccion competente”.
del P^^^e, el presidente 

P^‘i^ Pons, pré- 
una propuesta a los

t

Juan Alberto Perote permanece encarcelado por las escuchas ilegales realizadas por el CESID.

portavoces de los grupos par
lamentarios sobre la manera de 
registrar en un soporte mate
rial el contenido de las sesiones 
de la Comisión de Secretos 
Oficiales, tal como le ha reque
rido el grupo popular.

Rodrigo Rato, portavoz par
lamentario del PP, presentó 
esta solicitud al presidente del 
Congreso después de detectar 
una supuesta contradicción 
entre lo que dijo el vicepre
sidente del Gobierno, Narcís 
Serra, a la Comisión de Secre
tos Oficiales sobre las escuchas 
del CESID y lo que declaró 
una semana después ante el 
pleno de la Cámara Baja.

Según denunció Rato la 
semana pasada, en la Comisión 
de Secretos Serra reconoció la 
existencia de una “cintateca” 
en la que se archivaban las gra
baciones de las escuchas rea
lizadas por el CESID, pero el 
vicepresidente lo negó ante el 
pleno del Congreso.

La juez no adoptó medida 
cautelar alguna para Perote

La juez no adoptó medida cautelar alguna para Perote, que 
acudió a declarar en calidad de imputado y ya se encuentra 
en prisión por orden del juez togado central militar número 
1 de Madrid, en relación a una supuesta revelación de secretos. 
Jesús Santaella explicó que “es posible que la tipificación de 
las conductas pueda implicar tipos penales diferentes”, es decir, 
la revelación de secretos en el ámbito militar y la interceptación 
de comunicaciones en el ordinario, pero añadió que “por el 
conocimiento que tengo del sumario seguido en el juzgado 
togado y por la información verbal de la juez de Instrucción 
43, la “notitia criminis” (el hecho investigado) es exactamente 
la misma”.

Por ello estimó que su defendido “podría entender 
conculcado su derecho a la defensa cuando sobre los mismo 
hechos, con independencia de la tipificación jurídica de las 
conductas debe defenderse ante jurisdicciones distintas”. Para 
Santaella “eso no es posible desde la perpectiva de los derechos 
de defensa y tutela judicial efectiva”.

asegura que posee 
cuatro cintas 
grabadas al juez 
Garzón y otras 48 
del CESID

JEREZ DE LA FRONTE
RA. (Efe).- El empresario 
José María Ruiz Mateos ase
guró ayer en Jerez de la Fron
tera que posee cuatro cintas 
grabadas al juez de la Audien
cia Nacional Baltasar Garzón, 
y otras 48 del CESID, porque 
“al menos ellos son los que 
me las han entregado”.

En una conferencia de pren
sa, Ruiz Mateos ha mostrado 
la copia de la carta que le envió 
al presidente del Gobierno, 
Felipe González, el pasado 19 
de junio, en la que le propone 
devolverle las cintas del 
CESID que están en su poder 
a cambio de la promesa de un 
juicio sobre Rumasa.

El empresario ofrece tam
bién en el canje el álbum de 
fotografías y los textos sobre 
una hija secreta que Ruiz 
Mateos adjudica al presidente 
del Gobierno.

Según Ruiz Mateos, todas 
las cintas y demás pruebas 
están guardadas en la caja 
fuerte de un banco portugués, 
por lo que en caso de que Gon
zález rechace su propuesta “iré 
desvelando poco a poco su 
contenido, que es explosivo”.

Ruiz Mateos dijo también 
que mantiene relaciones de 
amistad con José Amedo con 
el objeto de que el ex policía 
le cuente lo que sepa sobre 
el GAL “que es mucho”, así 
como la esposa de Amedo, que 
“el día que hable van a temblar 
todos los cimientos del GAL 
y sus responsables”.

El empresario, que no ha 
querido desvelar el contenido 
de las cintas para “conceder 
un tiempo prudencial para que 
González conteste”, ha instado 
al fiscal general del Estado, 
Carlos Granados, al juez Gar
zón y al Ministerio de Justicia 
a “que si quieren comprobar 
la procedencia de las cintas 
grabadas al juez que me las 
pidan a mí, que soy el que 
las tiene”.

•Jay Baleares. I.V.A., impuesto de matriculación, transporte y gastos de preentrega incluidos.
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Brilla con luz propia. En seguridad, con doble Airbag y 
ABS de serie. En potencia, con motor 2.0 L. 16 válvulas y 132 CV. En 
comodidad, por su diseño Cab Forward. En ecología, siendo reciclable 
hasta un 70%. Y en consumo con sólo 6,3 L. a los 100 km. a 90 km/h.

UN BUEN AMIGO UN GRAN COCHE.

TALLERES CHINARES, S.A. 
c/ La Roda, 37

02006 ALBACETE. Tel. 21 46 39
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González busca su sitio para la foto de familia de los líderes de la UE.

Resaltó la importancia de¡ acuerdo financiero para el Mediteiránaa

González, satisfecho con 
la Cumbre de Cannes

CANNES. (Efe).- El presi
dente del Gobierno, Felipe 
González, se mostró ayer satis
fecho por el acuerdo financiero 
para el Mediterráneo y Países 
del Este y Centro de Europa 
(PECOS) alcanzado en la cum
bre comunitaria de Cannes, 
porque es -dijo- un “tema cla

ve” para la Conferencia Euro- 
mediterránea de Barcelona. 
González manifestó su espe
ranza de que se resuelva en 
breve la reserva española sobre 
la distribución de fondos para 
los proyectos de Grandes 
Redes Transeuropeas. En rela
ción con el acuerdo sobre el

CONOZCA ALBACETE
MAÑANA JUEVES JUNTO CON SU EJEMPUR OE LA TRIBUNA DE ALBACETE 
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Mediterráneo, González expli
có que se había logrado tras 
un “vivo, pero cordial” debate 
con el canciller Kohl, que con
siguió establecer unas cantida
des “equilibradas”, en una 
relación de 70 a 100, para 
Mediterráneo y PECOS.

Por otra parte, el secretario 
general del PP, Francisco Alva
rez Cascos, afirmó ayer que el 
líder de su partido, José María 
Aznar, está dispuesto a reu
nirse con el jefe del Gobierno, 
pero propuso que ese hipoté
tico encuentro tenga como 
escenario el Congreso y no La 
Moncloa. “Sería con un orden 
del día y con contenidos cono
cidos previamente, para no dar 
lugar a equívocos y abrir expec
tativas infundadas”, explicó.

El portavoz del Grupo Popu
lar, Rodrigo Rato, afirmó ayer 
también que “hasta un ciego 
ve” que la estabilidad que ofre
ce CiU al Gobierno es “mí
nima y más que precaria y 
añadió que en esas relaciones 
“cualquier cosa es posible.

Por su parte, el coordinador 
general de IU, Julio Anguita, 
manifestó ayer que espera que 
González, “no tome el pelo 
a la Cámara Baja durante su 
intervención del próximo jue
ves en el Pleno para intaar 
sobre las escuchas del CENU. 
“Cuando hay intereses comu
nes, imputaciones que taparse 
e intereses que compartir, co 
desdoro del resto del país, se 
hace esto para alargar un po 
más la agonía”, agrego.

DEPOSITO DEL SOL (AB)

¡COLECCIONEIAS!
TODAS LAS SEMANAS DE MARTES 

A SABADOS CON 
LA TRIBUNA DE ALBACETE

CON LA COLABORACION DE:

CCM Caja 
Castilla 

La Mancha
FOTOGRAFIA BELGA

Gallardón: “Madrid 
será un espacio 
para la tolerancia

MADRID. (Efe).- El futuro 

presidente de la nap
Madrid, Alberto Rui^ 

región sera un e j^j3nte 
habite la toleran ’.. gn 
su discurso de ^^nde 
el que anuncio su m no ^^^^ 
consensuar una ”^ .^ J grear 
toral de la Comu^ Y „ 
empleo. La modrfic^^” 
Ley Electoral pro-
candidato “incrementa P^^, 
tagonismo del ee ^.^j^^gno 
dirigida a ‘l’i® %io por una 

u otra de las disii ^.^g^, 
daturas, sino P^f . L candi- 

datos que cada tonn 
tica presente”. ^^^^^ el 

senador del rr\j . jy^ja de 
de Economía de 1 p^ 
Castilla y ^Í^”’ . jurante e 
Villar, afirmo ayer ^^^^^^g gi 
juicio que se ^^^^ jodo 10 Q^® 
en el Supremo q ^^ ^^ fon- 
se realizó a tra ajustado 
sejería fue correcto y 

a la normativa.
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►
 Ya se ha constatado que no se 
arbitrarán nuevas medidas de 
estímulo a la demanda, según las 
indicaciones del ministro de 
Industria, Juan Manuel Eguiagaray BH

Ha consesuido modernizar el parque automovilístico español

Renove II: 140.000
vehículos vendidos
Más de 140.000 turismos se habrán vendido acogidos 
al Plan Renove II desde el 13 de octubre hasta el 30 
de junio, su período de vigencia, según cálculos de la 
asociación de concesionarios FACONAUTO. El Renove 
11 permitía una subvención de 80.000 pesetas a deducir

de la tasa de matriculación para compra de vehículos 
entregando el viejo con siete o más años de antigüedad. 
Hasta ahora no se ha evaluado el impacto para la recau
dación de Hacienda, pero todos los sectores del automóvil 
coinciden en que ha sido benefícioso para el Tesoro.

MADRID. (Efe).- Según 
estos datos corroborados por 
organismos oficiales, desde el 
13 de octubre hasta el 31 de 
mayo se habían producido 
124.302 bajas de automóviles 
acogidas al Plan Renove II, 
con idéntico número de repo
siciones, lo que implica un 22,3 
por ciento de las 586.330 matri
culaciones de turismos nuevos 
contabilizadas en el período 
citado.

Hasta ahora no se ha eva- 
uado el impacto para la recau
dación de Hacienda, pero 
lodos los sectores de la indus
tria del automóvil coinciden en 
ft*^® ^^^0 beneficioso para 
el Tesoro Público.

Para ello se apoyan en el 
precedente del Renove I, 

vigencia, según
"^ consiguieron 

umentar las ventas en 120.000 
Jingos con un rendimiento 
J O para Hacienda de 26.000 

incremento de

ia cifra hasta 
l.()(!?rí¡2wí^/®"^® ^^tre los 

■ y 5.000 millones. 
carnn^"^^^ ^^ Faconauto indi
cen J^®’ ^^’^que no se cono- 

de junio, las

"Ilas Yo nm “®‘^®" ascender a 

debido Registros mensuales, ^c a la intensidad de las 

Griñán abre el debate 
sobre reparto del trabajo
»&n-®"^-® debate 

ser?"^*” ‘^®* tiempo de 

cabo en .^^^^^JO llevará 
^“^^nte laT^^"^^ ^^ empleo 
"oíaComu "^.^’^^ncia Espa- 
^^^n julio T ^”^’ ^^^ eomien- 

^dñán En ^’ J°^^ Antonio 
P^dodista. encuentro con 

objetivos^’^ informar de 
P^^^cria de em f ^^P^ña en 

^^•■epea Griñ'^^ ^ Unión 
' ^^bate sohr cjue

^obre el reparto del

Creció el número de coches que fueron a parar a la chatarra.

ofertas por parte de las marcas 
en los últimos días de vigencia 
del plan y ya constatado que 
no se arbitrarán nuevas medi
das de estímulo a la demanda, 
según las indicaciones del 
ministro de Industria, Juan 
Manuel Eguiagaray.

El mayor número de bajas 
y altas, según las mismas fuen
tes, se produjo el pasado mes 
de diciembre, con un total de 
25.866 contabilizadas (un 28,8 
por ciento de las ventas totales 
del mes), en tanto que en abril 
(mes en el que se confirmó 
la atonía del mercado) se regis

trabajo debe ser fmto de un 
acuerdo entre los empresarios 
y los sindicatos y el Gobierno 
debe limitarse a moderar y a 
animar a los agentes sociales. 
Según el ministro, si la reduc
ción de la jornada no va acom
pañada de un incremento de 
productividad esta medida pro
vocará más paro, por lo que, 
advirtió, debe analizarse en 
cada sector y en cada empresa. 
En este sentido, Griñán dijo 
que el referente de la nego
ciación colectiva debe ser no,, 
tanto la previsión de inflación 
como la productividad.

traron 12.331 como número 
más bajo (el 17,1 por ciento 
de las ventas). La media men
sual de altas y bajas ha variado 
en tomo a las 13.000-14.000 
unidades

Para chatarra

El presidente de Faconauto, 
Francisco Manuel Salazar 
Simpson, declaró a Efe que el 
pasado año fueron achatarra- 
dos 589.265 coches, cuando la 
media en los cinco últimos 
años ha sido de 435.000.

Ello supone que el impacto

La desaparición del INI, 
‘una operación cosmética’

MADRID. (Efe).- El por
tavoz de Industria del PP, Luis 
Gamir, dijo ayer en rueda de 
prensa, que la desaparición del 
INI, TENEO e INH trata de 
maquillar la deuda pública y 
“puede condicionar la política 
de dividendos de las empresas” 
al asumir el SEPI los 700.000 
millones de deuda histórica del

El pasado día 16 de junio 
el Gobierno aprobó un decre
to-ley por el que desaparecen 

- el Instituto Nacional de Indus
tria (INI), TENEO y el Ins
tituto Nacional de Hidrocarbu

del Renove I (vigente desde 
abril a octubre de 1994) y los 
dos primeros meses y medio 
de vigencia del Renove II ha 
estado en tomo a los 154.000 
coches vendidos de más.

Uno de los propósitos de los 
planes Renove ha sido moder
nizar el parque automovilístico 
español, uno de los más anti
guos de Europa, un objetivo 
que se ha conseguido, a juicio 
de todas las partes consultadas 
por Efe.

De acuerdo con las estadís
ticas oficiales a las que ha teni
do acceso Efe, el mayor volu
men de bajas durante el Reno- 
ve II se ha concentrado en 
turismos con antigüedad entre 
12 y 16 años, con un total de 
58.941, el 47,5 por ciento del 
total de bajas registradas hasta 
mayo (124.302).

En cambio, los turismos con 
siete (1.910) y ocho años 
(3.752) de antigüedad destina
dos al achatarramiento suman 
5.662, solo el 4,5 por ciento 
de las bajas.

Para los representantes del 
sector de concesionarios este 
bajo registro es lógico, ya que 
un turismo medio con siete 
años de antigüedad tiene un 
precio en el mercado de más 
de 350.000 pesetas, muy ale
jado de las 80.000 pesetas en 
que se reducía el Impuesto de 
Matriculación.

ros (INH) y son sustituidos por 
la Agencia Industrial del Esta
do (AIE) y por la Sociedad 
Estatal de Participaciones 
Industriales (SEPI), que asume 
los 700.000 millones de deuda 
del antiguo INI.

Se integran en la AIE todas 
las antiguas empresas del INI 
con pérdidas, pero con la 
imposibilidad de endeudarse, y 
en el SEPI las empresas de 
TENEO e INH, entre las que 
se encuentran, entre otras, 
Endesa, Repsol y Gas Natural, 
que cuentan con un numeroso 
accionariado privado.

Solbes y Pujol, 
enfrentados por la 
reducción del déficit

CANNES. (Efe).- El minis
tro español de Economía y 
Finanzas, Pedro Solbes, puso 
énfasis ayer en que es “impres
cindible” que España reduzca 
sus niveles de déficit público 
y evitó comentar la pretensión 
de CiU de que esa actuación 
se haga en más años de los 
previstos por el Gobierno.

En meda de prensa en un 
descanso de la segunda jomada 
de la cumbre de la UE en Can
nes, Solbes dijo que el pro
blema que ocasiona a España 
el déficit no es tanto la difi
cultad de cumplir los criterios 
comunitarios de convergencia 
sino que “las deudas hay que 
pagarías”.

El Gobierno español ya ha 
anunciado que tiene la inten
ción de fijar una estrategia que 
permita una reducción sustan
cial del déficit hasta situarlo 
en el 3 por ciento del Producto 
Interior Brnto (PIB), idea que 
comparte con su socio parla
mentario, CiU, aunque los 
nacionalistas catalanes han 
indicado que sería preferible 
que el ajuste se llevase a cabo 
en varios ejercicios económicos 
para paliar su dureza.

Por su parte, el presidente 
de la Generalitat, Jordi Pujol, 
considera que la reducción del 
déficit público que pretende 
efectuar el ministro de Eco
nomía, Pedro Solbes, “crearía 
una gran tensión presupuesta
ria y social” y sería “muy difícil 
de hacer y perjudicial para sec
tores importantes de la socie
dad”.

El dirigente nacionalista se 
muestra contrario a reducir el 
déficit público al 3% del PIB 
en dos años en una entrevista 
que publica el rotativo econó
mico Expansión, coincidiendo 
con el inicio de las conversa
ciones sobre los Presupuestos 
del Estado para 1996, que 
deberán contar con el respaldo 
nacionalista.

Maastricht

Pujol, que ya el pasado día 
17 se mostró contrario a un 
ajuste duro del déficit público 
y que asegura que hace tiempo 
ha descartado que España pue
da cumplir las condiciones de 
Maastricht en 1997, defiende 
que el ajuste al 3% del déficit 
actual se haga en tres o cuatro 
años.

El presidente catalán reco
noce en la entrevista que la 
divergencia de pareceres res
pecto al déficit es un obstáculo 
de cara a un acuerdo 
PSOE-CiU sobre los presu
puestos de 1996, pero recuerda 
que también puede constituir 
“un problema” que no se cum
plan los compromisos del nue
vo sistema de financiación 
autonómica.
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MERCADOS ORGANIZADOS

Hemos de tener en cuenta, cuando decidimos invertir en acciones, que 
nos estamos acercando a un conjunto de mercados que se hallan 
interrelacionados y no sólo, que estamos comprando acciones de una 
empresa concreta que nos resulta atractiva o interesante para emplear 
nuestro dinero en comprar una participación de ella. Esto no significa que 
debamos tener recelo en hacerlo, pero sí, la suficiente precaución para no 
salir perjudicados y hay dos premisas básicas: 1® acudir a un profesional en 
la materia como haría usted en cualquier otro aspecto de la vida y 2® que la 
operación sea rápida, trasparente y a un precio razonable.

Con estas recomendaciones previas, fijándonos ya en el mercado 
nacional, empezamos a ver muestras de posible recuperación en los 
próximos día a niveles del 303-304, en principio, y si consigue pasar del 305 
ya sería para comprar sin miedo, el Índice del sector de eléctricas está 
claramente alcista, sólo falta que el resto de sectores secunden esta 
iniciativa, parece que ya algún valor de construcción está, también, con 
ganas de irse hacia arriba, pero falta la confirmación de esta circunstancia 
para que efectivamente despeguemos de una vez. También sería necesario 
que los mercados europeos se mostraran más fuertes cosa que de momento 
no se ha producido.

BETA ALBACETE

MAYORES SUBIDAS MAYORES BAJADAS

Valor Último Dif. Dif. % Valor Último Dif 0¡( ,„

URB.TRANSP 136 +13 +10,57 AZKOYEN 8.350 T^sq----------To^
NICO.CORREA 485 +35 +7,78 AUX.FERROCAR 4.945 -145 ^JSS

VOLKSY/AGEN 34.000 +2.400 +7,59 FIN.MINERA 1.425 .40 .2 73
D.FELGUERA 505 +24 +4,99 ZARDOYA 12.150 -300 .2’41

ESP.ZINC 697 +32 +4,81 TUBACEX 120 -2
FINANZAUTO 679 +29 +4,46 PAPELERA ESP 132 -2 .149
EPPIC 106 +4 +3,92 LAFARGE 9.370 -130 -137
ERCROS 136 +4 +3,03 TELEFONICA 1,560 -20 -1’27
GAS NATURAL 14.540 +390 +2,76 AGF U.FENIX 1.330 -15 .1'12
HISPANO SUIZ 145 +3 +2,11 CAMPOFRIO 5.590 -60 -1’06

H MAYORES VOLUMENES ■ OPERADORES MAS ACTIVOS

Valor N“ Títulos Agencia/Sociedad N* Títulos Pts (Mili)
TELEFONICA 1.413.188
IBERDROLA 1.197.822
FECSA 1.137.372
REPSOL 724.608
U.E.FENOSA 701.228

ENDESA 469.360
SEVILLANA 448.079
ARGENTARIA 385.726
TUBACEX 294.527
AST.ZINC 269.182

B.S.N. (Mad) 2.163.235 4,167
J.P. MORGAN (Mad) 754'.344 3.729

BBV INTERACTIVOS (Mad) 1.056.190 2 970
AHO.CORP.FINANCIERA (Mad) 1.376.275 2.823
ARGENTARIA BOLSA (Mad) 1.144.547 2.551

F&G VALORES Y BOLSA (Mad) 1.060.662 2.341
IBERSECURITIES (Mad) 599.362 1.721
ASESOR. BURSATILES (Mad) 784.736 1.652
SOCIETE GENERAL (Mad) 505.619 1,423
INVERBAN S.A. (Mad) 1,608.791 1.237

27/6/95
MERCADO CONTINUO Contratación en pesetas

500 TELEFONICA

Nom. Valor Anterior Último Dif. Máx. MIn. Volumen

ALIMENTACION

500 AZUCARERA 3.400 3.430 +30 3.430 3.350 703

1.000 B.BEBIDAS 3.520 3.520 ■ 3.530 3.520 905

1.000 CAMPOFRIO 5.650 5.590 -60 5.620 5.590 642
100 EBRO AGR. 1.255 1.260 +5 1.265 1.250 9.102
500 EL AGUILA 919 910 -9 920 901 16.554

1.000 KOIPE ' 7.010 7.010 * 7.010 7.010 25
500 PULEVAINDUS 540 549 +9 560 539 102.182

500 TABACALERA 4.550 4.590 +40 4.590 4.520 16.768
100 VISCOFAN 1.820 1.810 -10 1.815 1.785 35.457

BANCOS / FINANZAS

500 B.ALICANTE 4.650 4.650 4.650 4.650 9.800
500 B.ANDALUCIA 15.900 15.900 15.900 15.750 139
500 ARGENTARIA 4.440 4.480 +40 4.500 4.420 385.726

1.000 BA. ATLANTICO 3.040 3.040 3.040 3.040 130
400 BANESTO 837 835 -2 835 830 115.813

1.500 BANKINTER 11.070 11.030 -40 11.030 10.940 9.046
600 B.BILBAO-VIZ 3.525 3.560 +35 3.560. 3.495 225.666

5.000 B.CASTILLA 52.750 52.960 +210 52.960 52.960 25
500 B.CENT.HISP. 2.605 2.590 -15 2.600 2.575 51.556

--' 500 B.CTO.BALEAR 3.000 3.000 3.000. •’ 3.000 25
500 B.EXTERIOR 3.150 3.150 3.155 3.140 47.731
500 B.FOMENTO 1.030 1.030 0 0 0
500 B.OAUCIA 11.100 11.100 ■ 11.110 11.100 41
500 B.GUIPUZCOANO 3.510 3.540 +30 3.550 3.510 5.207
500 B.HERRERO 7.300 7.350 +50 7.350 7.300 278

1.000 B.PASTOR 5.920 5.890 -30 5.920 5.890 10.448
500 B.POPULAR 18.470 18.300 -170 18.430 18.120 37.385
750 B.SANTANDER 4,810 4.796 -15 4.820 4.790 199.637

1.000 B.SIMEON 3,720 3.720 ■ 0 0 0
500 B.VALENCIA 1,500 1.500 a 1.500 1.470 11.409
500 B.VASCONIA 4,250 4.250 a 4.250 4.250 25
500 B.VITORIA 1,525 1.525 a 1.525 1.525 882
500 B.ZARAGOZANO 1.905 1.910 +5 1.910 1.905 11.859
100 B.COMMERZBAN 28.500 28.500 a 0 0 0
500 C.MAPFRE 5.980 6.000 +20 6.030 5.970 44.517
100 AGF U.FENIX 1.345 1.330 -15 1.345- 1.305 1.190

ELECTRICAS

500 AO.BARCELONA 3.240 3.245 +5 3.285 3.200 8.703
1.250 CANTABRICO 3.780 3.750 -30 3.750 3.720 30.576
800 E.VIE8GO 2.260 2.250 -10 2.250 2.210 3.599

1.000 ENDESA 6.100 6.080 -20 .6.100 6.060 469.360
1.000 ENHER B 2.000 2.000 a 2.000 2.000 34.860
600 FECSA 714 716 +2 720 708 1.137.372

1.000 GAS NATURAL 14.150 14.540 +390 14.750 14.050 25.370
500 IBERDROLA 917 924 +7 924 914 1.197.822
500 EL.R.ZARAOOZA 2.600 2.600 a 2.600 2.590 2.291

3.000 SAL.NANSA 5.950 6.000 +50 6.010 5.900 171
500 SEVILLANA 758 750 -8 754 746 448.079
500 U.E.FENOSA 570 567 -3 572 562 701.228

INMOBILIARIAS

500 BAMI C.Y T 335 340 +5 340 335 12.400
500 FILO 858 853 -5 860 850 4.590
500 INM.METROVAC 3.570 3.575 +5 3.605 3.525 3.797

1.000 PRIMA INM. 235 235 a 237 226 15.060
100 SOTOGRANDE 323 321 -2 326 320 69.682
500 URB.TRANSP 123 136 + 13 137 123 82.107
500 URBIS 600 605 +5 610 586 12.794
500 VALLEHERMOSO 2.180 2.175 -5 2.180 2.170 66.124

1.000 INM.ZABALBUR 1.970 1.960 -10 1.960 1.955 502

TRANSPORTES / COMUNICACIONES

500 ACESA 1.175 1.170 -5 1.175 1.165 91.208
1.000 AUMAR 1.465 1.460 -5 1.500 1.450 70.417
1.000 EUROPISTAS 989 990 +1 990 985 85.720
500 EST.SUBTERRA 2.015 2.015 a 2.015 2.010 4.100
500 RADIOTRONICA 1.460 1.460 a 1.475 1.450 2.502

Nom. Valor Anterior Último Dif. Máx. MIn. Volumen

CONSTRUCCION

10 AGROMAN 110 110 a 110 106 55.871

500 ASLAND 2.180 2.180 a 2.185 2.175 5.176

500 C.PORTLAND 5.290 5.280 -10 5.290 5.000 1.113

500 CRISTALERIA 6.950 6.940 -10 6.940 6.940 1.900

1.000 CUBIERT.MZOV 7.820 7.790 -30 7.800 7.750 8.068

1.000 DRAGADOS 1.805 1.815 + 10 1.825 1.795 86.071

500 FIN.MINERA 1.465 1.425 -40 1.425 1.425 82

500 FCC 11.020 10.930 -90 11.090 10.870 5.545

500 GINES NAVAR. 1.815 1.810 -5 1.825 1.810 2.100

1.000 HISALBA 1.580 1.580 a 1.580 1.570 4.419

500 HUARTE 1.115 1.105 -10 1.125 1.075 28.981

100 CONST.LAIN 166 168 +2 168 164 43.265

25 LAFARGE 9.500 9.370 -130 9.480 9.360 97

1.000 OCP CONST. 3.375 3.350 -25 3.350 3.350 35.632

500 OBRASCON 1.440 1.435 -5 1.435 1.400 850

1.000 UNILAND CEM. 5.750 5.750 a 5.700 5.700 20

500 URALITA 1.480 1.480 a 1.480 1.455 46.468

500 PORTLAND V. 8.920 8.950 +30 9.020 8.920 11.756

200 VALEN.C.POR. 1.680 1.675 -5 1.675 1.6T5 13.180

500 VIDRALA 4.575 4.550 -25 4.600 4.550 2.051

METAL / MECANICA

1.000 ACERINOX 14.770 14.750 -20 14.790 14.650 13.400

500 AMPER 895 900 +5 902 895 46.403

fino 1 75 -10 1.190 1.170 269.182

1 nnn azkoyfn «7no -350 8.650 8.3t)(r_—_iu.iw_

500 AUX FERROCAR 5 090 4.945 -145 5.100 4.900 8.377 _

1.000

1.000

CITROEN HISP________________
DIMETAL

5.150 
374

5.150 
374

5.140

374

5.140
374

13 
4.537 .
9.750

500
500

1.000
500
500

ESP.ZINC_______________________ 

IND.BESOS
NICO.CORREA 
N. MONTAÑA 

RADIOTRONICA

665
1.215
450
217

1 460

697
1.215
485
216

1.460

+32

+35 
-1

700 
0

485
220 

1.475

660 

o
485
216 

1.450

700
37.668 _

2.502 _

100
500
100

TUBACEX 
TUDOR 
VOLKSWAGEN

122
1.050 

31.600

120 
1.050
34.000

-2

+2.400

122 
O 

34,000

120 
0 

34.000 
12J50

294.527 , 

0 _
29 _

2.784 _
1.000 ZARDOYA

OTROS SERVICIOS

12.450 1Z150 -300 12.500

100 CONTINENTE 3.000 3.005 +5 3.010 2.970 _ 65.646 _
-~~T934~Z

2.040”
?L75ÍZ

100 CORTEFIEL 3.800 3.770 -30 3.780 3.750 _

350 FINANZAUTO 650 879 +29 680 650 
5^50

250
500

MAPFRE VIDA_________________
PROSEOUR___________________

5.930
2.930

5.900
2.930

-30 5.910
2.945
2 395

2.900
” 2.375”

15.'436_ 
"~~4L2^

INVERSION INMOBILIARIA

2.385 2.385

441 445 440
4427^1 

"' g 5.*t2

1.000
500

COR.ALBA 
COR.BANESTO

6.260
1.800

6.210 
1.809

-50 
+5

6.390
1.815 _

6.200 — 
Í549r

250 GE.INVERSION 500 495 -5 500 495 .

500 D.FELGUERA 481 505 +24 505 .
595____

488
565 „

100 FOSFORERA 581 585 +4

PETROLEO / QUIMICAS

500
500

E.ARAGONESAS_____________
AG.S.ANTONIO

668
1 345

672
1.340

+4
672 T

1.340 T

" 668 ” 

1.300

ÍÓZ606^

" 299Z-

1.625 BPOIL ESP.____________________ 4.640 4.630 -10 4.635
4.940

4.630 _
4910

" 2 001 -1.000 
500

CARBUROS 
CEPSA

4.930
3.085

4.915
3.125 +40 3.125

91 as 3.120 _

— 4i I Üi

1.000
100

ENCE 
ERCROS

3.135
132

3.130 
136

“5
+4

ZZZílL- 
ÍÓ3

500
500

EPPIC 
PAPELERA ESP

102
134

106
132

+4 
-2

1 UO 
134 

3 865
3.82oT

724^->

------327211-

500
500
500

REPSOL_______________________
SARRIO 
SNIACE OR

3.855
615 
?fifi

3.860
610

255

+0 
-5 615 _

255

608 
^'~'^53lL

500
500

TAFISA 
UNIPAPEL

1.360
3.220

1.380
3.210

+20 
-10

1.395 _
3.210 ,..

—-------200 -
3.210 ---------- -----------

1.580 1.560 -20 1.585 1.560 1.413.188

SOCIEDAD DE VALORES Y BOLSA
ALBACETE

¡SIGA UNA SESION DE BOLSA EN NUESTRO SALON, TENEMOS LAS INSTALACIONES MAS MODERNAS DE ALBA^

HCOnPIV DE ACCIONES 
♦ ♦ PUM SOBRE IBSÍ SOBRE BONO NOCIONAL HCADOS NACIONALES E KRNACIONALES
H OPCIONES OFICINAS: C/ ROSARIO, 6,3? PLANTA “EDIFICIO TOSCANA” TELF: (967) 52 40 45-46
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Valor Anterior Último Dif, Fecha / Hora

PTA4v1ARCO ALEMAN 87,04 87,38 -t-0,340 27/6/95 18:29
PTA/DOLAR US. 120,93 121,03 .^0,100 27/6/95 18:29
PTA/ECU 160,401 160,831 -t.0,430 27/6/95 18:29
PTA/F.BELGA (100) 423,272 425,057 4-1,785 27/6/95 18:29
PTA/E.PORTUGUES (100) 82,4473 82,6144 -►0,167 27/6/95 18:29
PTA/FRANCO FRANCES 24,808 24,858 -t-0,050 27/6/95 18:29
PTA/FRANCO SUIZO 105,252 105,686 4-0,434 27/6/95 18:29
PTA/FLORIN HOLANDES 77,6864 78,4773 4-0,791 27/6/95 18:29
PTA/CORONA SUECA 16,7284 16.6877 -0,041 27/6/95 18:29
PTA/LIBRA ESTERLINA 1,5845 1,5865 4-0,002 27/6/95 18:29
PT/V100 YEN JAPONES 1,4349 1,4392 4-0,004 27/6/95 18:29

■ PAGO DE DIVIDENDOS ■

Valor Concepto Bruto Neto ___________ Pago__________

Faes.Fab.Esp.Q.Farm. Compl, 94 65,00 48,75 30-jun-95
Aguas de Barcelona Compl, 94 40,00 30,00 l-jul-95
Cla. Gral, de Inversiones A cta, 95 50,00 37,50 l-jul-95
Koipe Único 94 140,00 105,00 l-jul-95
Koipe 1994 (DC) Único 94 5,37 4,02 l-jul-95
Mapre Inmuebles Compl, 94 140,00 105,00 l-jul-95

^gorlland yaiderrivas Compl, 94 105,00 78,75 l-jul-95

FONDOS DE INVERSION
Fondo Precedente Último Rent,%(Anual) Activos (Mill.)

F.I.A.M.
AB Dinerplus 174.234,75 174,342,83 4-7,13 19.263
AC Dinero 161.604,96 161,640,61 4-7,69 3.847
BBV Dinero 229.450,26 229,511,45 4-7,92 269.007
Beta Dinero 176.277,30 176.388,75 4-7,79 18.615
BEXDiner 152.645,55 152.682,27 4-7,05 74.939
Broker Dinero 185.169,48 185.208.08 4^,51 8.359
BSN Dinero 214.817,60 214.906,68 4-8,30 113.204
C.A.I. Dinero 110.776,70 110.800,88 4-7,73 8.336
C.Murcia Dinero 128,569,61 128.595,99 4-7,00 4.962
Calvadiner 190.486,05 190,525,89 4-7,18 117.756
Citimoney 161,658,59 161.758,61 4-7,12 66.763
DB Diner 143,066,37 143.098,07 4-7,34 120.126

Diner Coop 139,438,29 139.433,47 4-7,20 23.568
Diner BM 174,206,36 174.319,61 4-7.40 15.373

Dineratiántico 182,483,31 182.522,92 4-11,12 53.373

Dinerkoa 135.962,52 135,990,64 4-7,08 19.090

Eurovalor III 191,459.56 191.584,48 4-7,84 319.513

Fondinero C. Mancha 114,661,74 114.683,75 4-6,74 866
FondMadrid 192,300,84 192.340,36 4-7,20 280.013

Fonpostal M. 220,300,41 220.349.38 4^,93 319.799

Iberdinero 193,926,19 193.968,07 4-7,35 155.939

JP. Morgan 223,725,01 223.775,67 4-7,33 21.067

Privanza Dinero 777,504,41 777.681,28 4-7,76 53.146

Santander Monetario 115,801.13 115,870,61 4-7,19 19.103

Superíondo Santander 1 196,044,02 196,161,52 -►6,79 415.263

Urquijo Dinero 281,885,74 281,945,45 4-7,29 35.921

Zaradiner 197,185.39 197,230,22 4-8,03 37.105

F.I.M.
AB Bolsa 1.524,04 1,523,26 4-14,75 6.137

AB Renta 1.850,80 1,849,88 4-8,30 11.482

AC Acción 1,029,38 1,029,04 4-10,19 550

AC Divisa 1,168,64 1,161,39 -2.47 10.194

AC Renta Fija 1,242,41 1,242,52 -►7.02 494

Almagro Divisas 91,432,45 91,139,18 -10.81 463

Almagro Valores 99,883,12 99,967,31 4-12,28 1.357

Argentaría Global 1,065,15 1,065,96 4-11,55 2.944

Argentaría Renta 1,132,89 1,133,15 4-8.65 6.788

B.I. Multifondo 1.573.10 1,572,08 4-1,02 1.908

BBV Ahorro 1.283.09 1,283,10 -►6,65 100.038

BBV Bolsa 1.509,91 1,510,31 4-2,92 4.638

BBV Divisa 1.780,65 1,776,60 -2,74 15.361

BBV Renta 1.992,56 1,992,98 -►7,34 262.989

Beta Crecimiento 8,268,96 8.279,10 -2,84 779

Beta Europa 969,89 968,46 4-4,40 12.391

Beta Renta 1,785,85 1.785,57 4-7,77 3.049

Beta Valor 1.452,94 1.453,92 4-6,60 449

BEX Bolsa 1.790.46 1.803,97 4-11.52 4.448

BK Segurvida 112.116,88 112,176,78 4-5.60 542

BSN Acciones 1.940,88 1.942,52 4-18,04 16.419

BSN Global 1.409,56 1.410,01 -►8,42 8.324

BSN Inversiones 995,48 994,54 4-10,67 11.234

BSN Renta Fija 1,871,22 1,867,21 4-8,65 19.572 ii

Caja Murcia 1,232,98 1,233,18 4-6,27 1.297 ¡

Cecar Bolsa 85,429,36 85,409,07 4-1,62
619 8

Cecar Divisas 95,181,99 95,104,90 -2,34 528 g

DB Invest 1,394,28 1,394,44 -►5,64 16.159

Fondo CCM 1,094,89 1,095,08 -►4,10 399

Fondoatlántico 2,053,00 2,054,50 4-7,33 51.898 -

Rentmadhd 1,783,81 1,784,15 4-6.58 30.009

Urquijo Crecimiento 1,165,80 1,170,67 4-8,56 3.357 C

Urquijo Renta 2,536,37 2,537,41 4-8.26 32.409

FONDTESORO

AC Fondtesoro 159,785,05 159,819,70 4-7.63 274.590

BM Fondtesoro 1,283,49 1,280,98 4-8.69

Beta Deuda 1,320,84 1.320,29 4-8,32

BSN Deuda Fondt. 1,071,89 1.070,87 4-7.87 1.061 a

Iberagentes Dinero 141,448,60 141,536,53 4-7,32 28.927

Santander Fondt. 1,556,11 1,555,52 4-7,05 13.610

Santander Dier. Fondt. 156,761,84 156,856,30 4-6,96 95.240

Madrid Deuda 1,007,28 1,002,64 4-10,29 10.725
Fuente: Infobolsa
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INDICES

__ Valor Anterior Último Dif/Cier

MRCELONA 246,86 246.51 -0.35

^BILBAO_________ 407,59 406,25 -1,34

VALENCIA
238,91 238,89 -0,02

.TENTACION 181,34 181,88 -►0,54
JANCOS/FINAN

309,79 309,92 -►0,13
COMUNICACION 249,71 247,07 -2,64
CONSTRUCCION 472,56 471,89 -0,67
ELECTRICA,'^

344,55 345,57 -►1,02
CART/INVERS. 
Z-ETROUQUIMI

___ 230,50 230,18 -0,32
308,06 308,97 -►0,91

JIFIAL-MECANI 191,84 190,05 -1,79
- 96.19 ..........96,18...................-0.01

------ -----------

-------------Valor

OTROS INDICES

Anterior Último Dif/Cier

RACK100 1.367.69 1
WILAN

10,011,00

544,13
9,937,00
545,56

-74,00

-►1,43ÍLÉONES CO
926,98 926,78 -0,20

hT??- Valor

(Derechos^

W
I

S

¡g
 9

 X
 m

TIPOS DE INTERES

Plazo

INTERBANCARIO

1 D(a 1,447,00 9,32

2 a 5 Días 12,50 9,35

1 a 7 Días 69.70 9,36

15 Días 4.00 9,41

1 Mes 1,60 9,47

3 Meses 11,40 9,64

6 Meses 3,80 9,88

1 Año 1,50 10,35

LETRAS

1 Día 79,90 9,25
2 a 5 Días 0,10 9,15

1 a 7 Días 5,60 9,28

15 Días 11,70 9,32

1 Mes 2,40 9,29

3 Meses 0,50 9,38

6 Meses 1,00 9,64

1 Año 1,20 9,80

BONOS Y OBL, DEL ESTADO

1 Día 402,70 9,29

2 a 5 Días 2,00 9,30

1 a 7 Días 0,30 9,28

15 Días 0,10 9,25

1 Mes 0,10 9,26

3 Meses 0,10 9,25

6 Meses

1 Año 26,00 9.80

AMPLIACIONES DE CAPITAL

Propor. Pr. Emisión

23 por 7 100,00

5 por 23 100 L. 100

Iporl 100.00

Desembolso 

165.00 

0,00 

275.00

Plazo Suscripción

09/06-09/07/95 

14/06-14/07/95
19/06-18/07/95

MERCADO DE FUTUROS

Futuros sobre Ibex

__3,247,5O 3.257,50 -►10,00 3.261.00 3.232,00 73.831
3.259,00 3.269,00 -►10,00 3.269.00 3.266,00 20

Futuros sobre Bono Nocional 10 Años

Anterior 

.84,72 

. 84,57

0.00

Último 

84,75 

84,57
■t.0,03

Máx. 

84.77 

0,00 
OjOO

Mín 

84,30 

0.00 
0,00

Volumen 

37.132 

0 
0

LETRAS DEL TESORO
BONOS Y OBLIGACIONES DEL ESTADO 
PONDOS DE INVERSION

a

SOCIEDAD REPRESENTANTE DE BETA CAPITAL PARA CASTILLA-LA MANCHA

¿SÍ¿L£^^RI0,6,3^ PLANTA “EDIFICIO TOSCANA” TELF: (967) 52 40 4M6 - FAX: (967)52 40 56 j

M.C.D.2022
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►
 Los gobiernos de la UE reconocen 

que, a pesar de la recuperación 
económica, el índice de desempleo 
se mantendrá durante 1995 en 
“niveles inaceptables”

■F
’ ti

La
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un

a

EMB»
‘Los Quince’ se reunieron con 11 países candidatos a la adhesión

Nuevo impulso a la
Egipto, convencido 
de la participación 
de Sudán en el 
atentado contra 
Mubarak

construcción europea
El Consejo Europeo, máxi
mo órgano político de la 
UE, que reunió por primera 
vez en Cannes a los quince 
líderes de la Unión Europea 
ampliada, ha sentado las 
bases de *^un nuevo arran
que” de la construcción 
europea. La UE también 
encomendó una nueva 
misión diplomática a su 
mediador para la antigua 
Yugoslavia, Carl Bildt.

CANNES. (Efe).- El pro
yecto de conclusiones, que fue 
aprobado ayer por la tarde por 
los líderes comunitarios, des
taca entre otros los siguientes 
puntos:

Empleo.- Los gobiernos 
reconocen que, a pesar de la 
recuperación económica, el 
índice de desempleo en la UE 
se mantendrá durante 1995 en 
“niveles inaceptables”. Asu
mieron el compromiso de “in
tensificar las reformas estruc
turales de los mercados de 
empleo” y recibieron el encar
go de elevar a la cumbre de 
Madrid el primer informe 
sobre la aplicación de los pro
gramas nacionales plurianuales 
relativos a esas reformas.

Redes transeuropeas.- Los 
gobernantes de la UE pidieron 
a la Comisión que revise la 
evaluación financiera de los 14 
proyectos prioritarios de 
infraestructura “para verificar 
si puede plantearse una reduc
ción de su coste que no afecte 
a su viabilidad”. Garantizaron 
que los catorce proyectos, y no 
sólo los más avanzados como 
pretendía Francia, recibirán 
ayudas comunitarias desde 
1995, en cuanto entre en vigor 
el reglamento financiero.

Moneda única.- El Consejo 
Europeo renovó su “firme 
resolución de preparar el paso 
a la moneda única el 1 de ene
ro de 1999, a más tardar, res
petando estrictamente los cri
terios de convergencia, el 
calendario y los procedimien
tos previstos en el Tratado”.

Europa del Este.- - Los jefes 
de Estado o Gobierno de la 
UE se reunieron ayer con los 
gobernantes de los 11 países 
asociados candidatos a la adhe
sión: seis de Europa Central 
y Oriental (PECO), las tres 
repúblicas bálticas, más Chipre 
y Malta. Previamente, los 
Quince habían llegado a un 
laborioso acuerdo sobre el pre- 

^su^uesto que se destinará a los

* Í
Jv

^W

Los líderes de la UE se preparan para la tradicional foto de familia tras la conclusión de la Cumbre de Cannes.

EL CAIRO. (Efe).- Egipto 
está convencido de la partici
pación del régimen sudanés en 
el atentado frustrado que 
sufrió el lunes en Adis Abeba 
su presidente, Hosni Mubarak.

La participación en el aten
tado del Gobierno del presi
dente sudanés, Omar al Bashir, 
y sobre todo de los integristas 
del Frente Nacional Islámico 
(FNI), de Hasan Turabi, que 
son su soporte, ha sido men
cionado desde anteayer por el 
Gobierno egipcio que ha envia
do a una delegación a Etiopía 
para participar en las invest- 
gaciones.

Si el lunes insinuó la par
ticipación sudanesa en el aten
tado, ayer el presidente Muba
rak se refirió directamente al 
apoyo que Sudán presta a los 
terroristas.

Los grandes fondos reque
ridos para el alquiler de la lujo
sa casa en la que supuestamen
te habitaban los autores de 
atentado fallido, “fueron apro
bados por el Gobierno suda
nés”, aseguró ayer Mubarak 
ante la multitud que desde p i- 
meras horas acudió al pa 
presidencial para felicitar e.

Dos turistas muertos 
en el Sinaí

PECO durante el período 
1995-99 en concepto de ayudas 
a la liberalización y moderni
zación de sus economías: en 
total 6.693 millones de ecus.

Mediterráneo.- El Consejo 
Europeo reiteró “la importan
cia estratégica” que atribuye a 
las relaciones con los países de 
la cuenca mediterránea. Apoyó 
el informe de los ministros de 
Asuntos Exteriores sobre los 
preparativos de la Conferencia 
que se celebrará en noviembre 
en Barcelona, y aceptó la estra

El príncipe heredero de 
Qatar derroca a su padre

KUWAIT. (Efe).- El prín
cipe heredero del Emirato de 
Qatar, Hamad ben Jalifa al 
Zani, ha tomado el poder con 
“el apoyo de la familia real”, 
tras destronar a su padre. Jalifa 
ben Hamad al Zani, informó 
ayer la agencia de noticias del 
Emirato.

Las primeras informaciones 
no precisan las razones detrás 
de las cuales pueda estar el 
golpe palaciego en el Emirato 
y sólo indican que el príncipe 
heredero, que es titular tam
bién del Ministerio de Defen
sa, ha tomado^ el poder^^con 

tegia común que la UE defen
derá en esa reunión.

Rusia.-Los líderes de la UE 
reiteraron su voluntad de “es
tablecer una relación sustancial 
de colaboración con Rusia” y 
de sugerir que se intensifique 
el diálogo entre Rusia y la 
OTAN.

Interior.-La Presidencia 
francesa de la UE propuso 
poner ya en marcha la agencia 
europea de cooperación poli
cial, Europol, y aplazar hasta 
mediados de 1996 la solución 

“el apoyo de la familia real 
y del pueblo de Qatar”.

El emir de Qatar derrocado, 
que visitaba ayer Alemania, 
declaró que el golpe es “inad
misible” y que volverá a su país 
para tomar de nuevo las rien
das del poder “cueste lo que 
cueste”.

Jordania es el primer país 
árabe que ha reconocido ofi
cialmente al nuevo emir de 
Qatar, el jeque Hamad Bin 
Jalifa Al Zani. El rey Husein 
envió un mensaje de felicita
ción al nuevo emir qatarí, 
según medios oficiales. 

del problema jurídico que ha 
impedido hasta ahora concluir 
el Convenio.

Ex Yugoslavia.- La UE 
encomendó una nueva misión 
diplomática a su mediador 
para la antigua Yugoslavia, 
Carl Bildt. La misión en cinco 
puntos pretende “levantar el 
asedio de Sarajevo con la aper
tura inmediata de un pasillo 
humanitario y la reanudación 
del diálogo con todos los beli
gerantes, basado en el plan de 
paz del Grupo de Contacto”.

Por otra parte, dos tari» 
estadounidenses un h ^l^j^ 
XtoTaresS-

Sharm El Sheij. al Sur de 
Península del Sinai. . . ^ jjo

Según fuentes del 
del Interior turistas
en el que viajaban los ijff 

con un de la
egipcio P3so P^^ en una 
mina, que se h ^^ j^j^.
zona situada a ,jjaj.
metros del dicha locauou___
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El Alba regresa a la Segunda División, después de cuatro temporadas en Primera, tras pasar por el calvario de la prórroga. JESUS moreno

En laprórrosa, el conjunto merensue acusó la expulsión de Manolo y se hundió

0-5: La promoción acabó 
en funeral para el Albacete

Adolfo GIMÉNEZ

El Albacete baja a Segunda.
^^^®- Un mazazo para 

^s los albaceteños.
.P’’^®^ tiempo de los sal- 

man inos de Lillo fue extraor- 
a ^^P^^ap^o de principio 

^®”j“"^o local inca- 
en h^cerse con las riendas 

^^‘ <^^^po- Bajo 
^^ Albacete 

que ^^ ^p^® P" Salamanca 
a su ^^ ^^^^® premio 
minutns J^ ^"^^^ d^ ^^>”^'” 
so tras al descan- 
cilia pn 1^ cabezazo de Torre- 

hS Roberto en 
El frente al Valencia. 

^Qdo nerdid^° charro, con casi 
de eF H Í° P®^ ^* resultado 
«M)ietSí”^^*> ^^ la^zó 
desde el ^.^^^a del gol 
“Wte de SÍ “"®- 
“matando” Ya el? T® ^” 
^ Un dkt>n ^^^ el minuto 
^^rá ""^^^^^ ^^ Bar- 
*® que sería Se^^^demes ^‘^ 

^^*ace mimitn^^ transcurrir 
^^acete ST P®*^ ^^^ «* 

‘utenso dn ^—^ sacudiendo 
^ ^os 18 mí '^’"‘° salmantino 
"‘®’' disparo '‘S^ ^'^g° ^i Pri- 
de Olabe a J^ portería 
Í®to no camh'^° ^^ Zalazar. 
^°?o hespuéF^T?, ^^' ^^corado. 
^^^ al cVuS’ ^^o que 
f^ntate de desviar un 
»^ y aqueUn ^ ^“® «iíu a

El der^Iu "^ P‘uta.
facultades 

?^"hno estaban^°^j“”f° ^al- 
^- ^u deiab« susfm- 
' “” Albacete "^" ‘^ P®‘°fu 

que, desespe

rado, se ponía nervioso por 
momentos y mandaba pelota
zos en busca de una acción 
milagrosa de Dertycia que jugó 
de inicio y fue quizás el más 
entonado de su equipo, apo
yándose bien en corto y 
corriendo por cada balón. Pero 
el argentino nunca se vio apo
yado por el resto de sus com
pañeros, atenazados atrás y sin 
alegría en los extremos, donde 
ni Cordero ni Bjeliga eran 
capaces de desequilibrar la 
balanza.

Floro se desesperaba en el 
banquillo, mientras su equipo 
era un manojo de nervios. Con 
dificultades para sacar el balón 

Urzáiz fue la pesadilla y el 
^ Alba acusó su inferíorídad

El segundo gol de Urzáiz, cuando recién acababa de salir 
del terreno Manolo por una injusta decisión de Brito Arceo, 
fue un mazazo del que no se repuso el Albacete y que dio 
alas a un Salamanca que ya creía firmemente en el milagro.

En la primera parte de la prórroga, los hombres del Alba 
mantuvieron el tipo y dispusieron de alguna ocasión, pero la 
precipitación y el ímpetu no les dejaron jugar con precisión. 
En la segunda parte de la prórroga, de nuevo el poder aéreo 
de Urzáiz asestó otro golpe, que ya hundió al Alba en la 
Segunda División.

Con el equipo roto, el Salamanca aprovechó para anotar 
otras dos dianas y redondear un resultado de escándalo, 
inimaginable después del 0-2 del El Helmántico que no hacía 
presagiar tal hundimiento.

Llegan ahora momentos reflexión. Cada cual deberá asumir 
sus responsabilidades para empezar ya a trabajar de cara a 
la temporada venidera. Muchas incógnitas en continuidad de 
jugadores y técnico que habrá que despejar cuanto antes.

jugado, tanto por el centro, 
como por los laterales, que
daba a merced de un Salaman
ca que tan sólo presentaba 
carencias de remate. No había 
ningún “estoqueador” en sus 
puntas, a pesar de los buenos 
movimientos de Quico, si bien 
el gol llegó en una jugada a 
balón parado, aprovechado por 
el centro Torrecilla en su 
incorporación al ataque.

Una sensación fría corrió 
por la grada, que ya empezaba 
a temerse lo peor.

En la segunda parte, el 
Albacete mantuvo mejor el 
tipo, aupado por un Dertycia 
omnipresente en todas las 

zonas del campo, cortando y 
jugando con inteligencia cada 
balón. Hacia él iban todos los 
desplazamientos largos de 
pelota, incluso los que nacían 
en las botas del portero Moli
na.

El argentino fue el que pro
tagonizó la mejor acción del 
Albacete con un disparo de 30 
metros hizo lucirse a Olabe con 
su estirada hacia la escuadra 
a los dos minutos de la rea
nudación.

La lluvia no dejó de acom
pañar durante todo el partido 
y aunque el Albacete ya hil
vanaba alguna jugada, los de 
Lillo, aún acusando el derro
che de la primera falta, no 
arrojaron nunca la toalla y lle
varon peligro, especialmente 
en los balones por alto.

Ninguno de los dos equipos 
llegaban con precisión al área, 
y sólo los derechazos de Zala
zar hacían mella en la defensa 
charra. A los 32 minutos, de 
nuevo Olabe despejó un balón 
de gol del uruguayo.

Lillo dio entrada a Urzáiz 
para dar frescura a su equipo, 
mientras Floro preparaba en 
la banda a Morientes, sin tener 
claro a quién retirar, por lo 
que su entrada se fue demo
rando ante la ansiedad de la 
grada, que pedía a gritos su 
inclusión. A falta de diez minu
tos, Moriente entraba por un 
Dertycia.

El Alba fue enfriando el par
tido y cuando ya tocaba la per
manencia, se encontró con una 
injusta expulsión de Manolo y 
un cabezazo de Urzáiz que le 
metió en la prórroga. Era el 
principio del fin. Brito también 
puso su granito.

Ficha del partido
Resultado: Albacete 

Balompié 0-U.D. Salamanca
5 (Torrecilla, Urzáiz 2, Díaz 
y Vellisca).

Alineaciones;
Albacete Balompié: Moli

na (0), Manolo (1), Sotero 
(1), Tomás (1), Fradera (1), 
Sala (1), Bjelica (0), Santi 
(0), Dertycia (2), Zalazar 
(1) y Cordero (1).

En el minuto 35 de la 
segunda, Morientes (1) 
entró por Dertycia y a los 
45 de la segunda Antonio 
(s.c.) sustituyó a Bjelica.

U.D. Salamanca: Olabe 
(3), Sito (2), Josema (2), 
Torrecilla (2), Balta (2), 
Díaz (2), Quiroga (2), Medi
na (2), Quico (2), Barbará 
(2) y Vellisca (3).

En el minuto 23 de la 
segunda, Quiroga dejó su 
puesto a Urzáiz (3) y diez 
minutos más tarde Carlos 
(2) entró por Quico.

Arbitro: Brito Arceo (1). 
Mal arbitraje, con descuen
to quizás excesivo, aunque 
no se pueden cargar las tin
tas por su labor. Doble tar
jeta amarilla para Manolo 
a los 90 minutos, por lo que 
abandonó el terreno de jue
go. Vieron también tarjeta 
amarilla Sotero, Torrecilla, 
Balta y Quiroga.

Goles:
0-1. Minuto 40. Torrecilla 

cabecea en el segundo palo 
a placer.

0-2. Minuto 94. Urzáiz 
gana la acción a Molina.

0-3. Minuto 5 de la 
segunda parte de la prórro
ga: Urzáiz remata al saque 
de un córner.

0-4. Minuto 10 de la 
segunda parte de la prórro
ga: Díaz.

0-5. Minuto 15 de la 
segunda parte de la prórro
ga: Vellisca.

Incidencias: Lleno en el 
Estadio. Resultado global: 
Salamanca 5-Albacete 2,

M.C.D.2022
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E¡ técnico del Albacete, desmoronado, no precisó sí se^irá a¡ frente del equipo

Floro: “Algunos no hemos estado 
a la altura de los jugadores”

Cristóbal GUZMAN

Si alguien había hundido 
en la noche de ayer, éste era 
Benito Floro. Con los ojos 
humedecidos, el técnico del 
Albacete mostró palmarias 
señales de abatimiento en la 
sala de prensa, y se autorres- 
ponsabilizó del descenso de su 
equipo. Benito, con el que un 
pequeño sector de la afición 
fue injusto ayer, apenas pudo 
articular un puñado de pala
bras debido a su estado emo
cional. El golpe recibido ano
che fue duro, máxime cuando 
todo el mundo esperaba una 
promoción plácida ignorando, 
sin duda, el verdadero nivel del 
oponente.

Floro, con voz entrecortada 
y un semblante como no se 
le recuerda por estos pagos, 
realizó una pequeña exposición 
de lo que había sido la tem
porada, esforzándose por man
tener la compostura. En estos 
términos habló Floro:

“Asumo mi responsabilidad 
en este descenso; la entidad 
en ningún momento merece 
esta situación, y menos mis 
jugadores. En toda mi carrera 
no he contado con un grupo 
tan generoso, honesto y pre
dispuesto al trabajo. Estos chi
cos merecían estar en Primera 
División, y quizá hemos sido

“Sólo nosotros creíamos en ¡a victoria”

Lillo se acordó
al 
Si 
di 
te 
e( 
P¡

de los incrédulos
C.G.

Juan Manuel Lillo, como no 
podía ser menos, era un hom
bre absolutamente feliz. Su 
sencillez, sin embargo, le llevó 
a pedir una silla de plástico 
para no estropear la propia ya 
que iba absolutamente mojado. 
En cualquier caso, se predis
puso a contestar todas las pre
guntas haciendo gala de su 
excelente torrente verbal, no 
exento de inteligencia.

Para Lillo, el encuentro de 
ayer fue bastante similar al del 
Helmántico y, a su juicio su 
equipo mereció incluso haber 
anotado algún tanto más. 
“Hoy, en contra de lo que 
aconteció en aquel partido -di
jo-, las circunstancias nos han 
sido todas favorables. En cuan
to al juego, hemos movido muy 
bien la pelota ya que no que
ríamos esperar a la lotería de 
los penalties”. “Nadie creía en 
nosotros, la sociedad esperaba 
que este partido fuera un trá
mite, pero afortunadamente no 
nos lo hemos creído”, agregó, 
y para ello “hemos jugado 
arriesgando y recuperando la 

otros los que no hemos estado 
a la altura. Es mejor que des
cendiera yo que otro entrena
dor, porque conmigo se ascen
dió en una situación muy boni
ta, y cuando regresé lo hice 
sabiendo a lo que me exponía 
y asumiendo los riesgos. La 
vida sigue y el aficionado debe 
apoyar para retornar a Primera 
División”.

Poco más estaba en condi
ciones de explicar Benito Floro 
tras el mazazo, aunque un 
compañero le cuestionó acerca 
de su posible continuidad al 
frente del equipo. Floro no fue 
muy explícito, aunque de sus 
palabras se desprende que deja 
abierta la puerta. “Como accio
nista estoy predispuesto a 
hacer todo lo posible para que 
el Albacete siga adelante”, 
dijo.

Hay más responsables

Es pronto, quizá, para pedir 
responsabilidades, aunque será 
necesario en función de lo 
sucedido. Una semana que iba 
para gloriosa acabó por ser 
dramática ante el asombro de 
todos, Pero de lo que no cabe 
ninguna duda es que ayer, al 
menos, Benito Floro estuvo a 
la altura de las circunstancias. 
El mismo tiene su cuota de 
responsabilidad en el desagui- 

pelota, con un fútbol de ataque 
aunque, sin duda, expuestos a 
la contra”.

Lillo, que demostró en el 
partido de ayer tener las ideas 
muy claras a través del juego 
de sus jugadores, no quiso 
dedicar la gran victoria a nadie 
porque “no es algo propio sino 
de los futbolistas, que son los 
que tienen todo el mérito”. 
Aun así, el buen técnico donos
tiarra tuvo palabras de recuer
do “para mi mujer y mi hijo, 
además de mis amigos y todos 
aquellos que respetan un estilo 
de fútbol como el nuestro”.

¿Victoria personal?

El tópico estaba servido: 
“¿Ganó Lillo a Floro?”. Pero, 
con un buen gusto notable el 
preparador charro señaló: 
“Nosotros y ellos hemos jugado 
igual que allí, aunque he de 
decir que ni Lillo ha ganado 
a Floro ni Floro ganó antes 
a Lillo. No es momento de las 
pizarras ni de los entrenadores, 
sino de los jugadores; lo demás 
está haciendo daño al fútbol”.

Por último, también tuvo

JESUS MORENOBenito Floro sufrió ayer un gran golpe con el descenso de su equipo a Segunda División.

sado final, pero los problemas 
del Albacete Balompié este 
año tuvieron su origen mucho 
antes, y de los que deberán 
responder algunos que carecen 
por completo de conocimien
tos futbolísticos y no han mos
trado personalidad, coherencia

£
Juan Manuel Lillo obtuvo un merecido ascenso.

palabras de referencia para su 
rival, aunque quiso respetar su 
dolor: “A pesar de la victoria, 
quiero repetir el afecto que 
siento por el Albacete y por

fe'

y una línea homogénea en sus 
criterios de dirección de la 
entidad.

El caso es que los próximos 
días serán largos y en ellos 
habrá que adecuarse a la nueva 
realidad. El Alba está en 
Segunda División, con una afi

Benito Floro; aunque sería 
fácil hablar para consolar, lo 
mejor en este caso es el silen 
cio. Sólo deseo sinceramente 
que este equipo retorne a Pri 

ción desencantada y presa del 
desánimo. A pesar de ello, la 
planificación deportiyo-econo- 
mica (esperemos mejor suerte 
a partir de ahora) y la bús
queda de incentivos ilusionan
tes son los grandes reto Que 
aguarda a partir de hoy misino.

a
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mera División ■ ag'"*"'’
Juan Manuel LiIlo 8 
todos las atenciones P^I^

¿1 y abandono la 
prensa.
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Morientes jugó en la recta final del encuentro.

o

o
o

Amargos momentos para todos. Nadie se lo creía.

‘*No tiene fundamentos^
10

Desolación en el banquillo. El drama de la promoción pasó factura.

ellos quiso decir nada a los 
medios informativos.
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JESUS MORENO

fíbitimiento y desolación en el vestuario mancheso tras e¡ descalabro

Los jugadores no tuvieron fuerza
para hacer declaraciones

No se puede explicar con 
palabras la desolación que se 
vivía en la zona de vestuario 
ana vez terminado el partido 
que dictaminó el descenso a 
Segunda División del Albacete 
Balompié.

Esa desolación contrastaba 
wn la algarabía sin límites de 
i» expedición salmantina, que 
todavía no se podía creer su 
^enso a Primera División 
“in-extremis” gracias principal
mente a dos goles de un ex-ju- 
Sador del Albacete, Ismael 
^tz^j que formó la prórroga 
J marcar el segundo tanto del 
Salamanca en el tiempo de 
descuento y después casi sen
tenció con su gol, tercero del 
e<iuipo charro, en la segunda 
parte de la prórroga.

5 

Ü 
e

Todo el personal del Alba- 
eete Balompié estaba hundido, 

como los aficionados que 
en pequeño número esperaban 

salida de los jugadores y sin 
tener muy claro quién era el 
enlpable de la situación pues 
mentaron al árbitro, a los juga- 
^res del Albacete e incluso 
'"■guno recordó algún comen
tado del presidente en el que 
^ ponía en duda la capacidad 

Albacete para estar en 
^Wra.
^s jugadores del Albacete 

dtdaron en salir del vestuario, 
Bne vivió en silencio los minu- 
tt^ posteriores a la debacle 
f^^utras por el lado contrario 
d vestuario del Salamanca era 
f®^ auténtica fiesta con gritos 
^osos y ducha para todos 

componentes de la expe- títción.
^ cara de jugadores como 

ttruguayo José Luis Zalazar 
tn todo un poema y no quiso 

declaraciones. Después 
^®ton el croata Nenad Bje- 
< V el cartagenero Pedro 

vdero. Tampoco ninguno de

gritos

Sólo Cordero se limitó a 
señalar que “estamos decepcio
nados por todo lo que ha pasa
do y ahora hablar del partido 
no tiene fundamento. Prefie- 
ron no hacer ningún tipo de 
declaraciones”.

Todo parecía indicar que 
desde el vestuario se había 
dado órdenes de no hablar por 
si se decía alguna palabra en 
caliente.

Lo cierto es que después del 
baño recibido por el Salaman
ca cuando la permanencia ya 
se mascaba tras el partido de 
ida, a nadie le quedaban ganas 
de reflexionar.

Con el paso de los minutos, 
algunos hablaban de mantener 
el bloque para intentar lo más 
rápidamente posible el ascenso 
a Primera División: “Esto es 
un juego y todo puede pasar. 
Hay que aceptarlo con la máxi
ma deportividad posible y feli
citar al Salamanca por este 
ascenso. Lo que pasa es que 
duele este mazazo, porque tras 
el buen resultado cosechado en 
el Helmántico, nadie podía 
sospechar que nos hundiríamos 
de esta manera”.

No era momento para 
hablar del partido. Los juga
dores reconocían que no se 
había jugado bien, que costaba 
tomar el mando y la iniciativa 
y que a pesar de la mejoría 
mostrada en el segundo tiem
po, el Salamanca siempre llevó 
sensación de peligro.

Los aficionados, mientras 
tanto, querían hacer críticas 
constructivas y señalaban que 
había que ponerse a trabjar: 
“Hay que mantener el bloque 
y, una vez superada la terrible 
decepción, ponemos las pilas 
para volver a la elite lo antes 
posible”.

Otros buscaban responsable 
y aseguraban que todo arranca

de la pretemporada, una mala 
planificación y una mala elec
ción en la persona del entre
nador, Luis Súarez “por lo que 
ya hubo que correr contra el 
reloj toda la temporada” y no 
olvidaban tampoco los frecuen
tes errores arbitrales que han 
pesado como una losa en el 
equipo blanco”.

Han pasado, pues, los días 
de vino y rosas en la Primera 
División. Fue bonito mientras 
duró, pero no hay que venirse 
abajo. La tarea ahora es de 
hacer autocrítica y entre todos, 
arrimar el hombro para apren
der los errores y dar la cara 
en los momentos más amargos 
de las reciente historia del 
Albacete Balompié.

La afición, que ayer llenó 
a rebosar el Carlos Belmonte, 
debe seguir aportando su gra
nito de arena y seguir mos
trando la madurez de la que 
suele hacer gala.

El Sporting y Lleida se la 
~ juegan hoy en El Molinón

El Consejo de Administración del Sporting ha realizado una 
llamada en favor de la movilización general de toda la ciudad 
en apoyo del equipo, que esta noche (21,30 horas. 
Autonómicas) jugará el partido de vuelta de la promoción a 
Segunda División frente al Lleida, en el que parte con la 
pequeña ventaja del empate conseguido en el primer encuentro 
(2-2).

Localidades a precios muy reducidos, llamamiento de la 
Federación de Peñas Sportinguistas a todos sus asociados y 
reparto de hasta 15.000 banderines a la entrada del encuentro 
son algunas de las medidas propiciadas desde el propio 
Consejo, que pretende llenar El Molinón, o al menos reunir 
a más de 30.000 personas en apoyo del conjunto gijonés.

Por si esto fuera poco, los jugadores se repartirán 10 millones 
de pesetas en caso de lograr la permanencia. Por otro lado, 
el guardameta Ablanedo podría estar en el banquillo como 
refuerzo moral.
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Sudor frío en el Estadio

JESUS MORENOLos chavales del sub‘19 recibieron una calurosa ovación en los prolegómenos.

IH

De la fiesta por el 
éxito de los chavales 
del sub‘19 a la 
desolación más 
absoluta en el 
Carlos Belmonte

El ambiente estaba prepa
rado para la fiesta. El reciente 
éxito de los chavales de Anto
nio Flores que dieron la vuelta 
al Carlos Belmonte y el 0-2 
del Helmántico presagiaban 
una buena jornada de fútbol 
para los manchegos.

Pero el Salamanca de Lillo 
le dio la vuelta a la tortilla 
y conforme fueron pasando los 
minutos, aquello fue tomando 
un color bastante diferente al 
del inicio.

Cuando ya se rozaba la per
manencia, llegó el mazazo de 
Urzaiz y después una prórroga 
que fue un calvario. La afición 
manchega encajó el mazazo 
lanzando almohadillas para 
expresar su desencanto. Nadie 
se lo podía imaginar.

La irregular trayectoria del 
equipo durante toda la tem
porada acabó en suplicio. Se 
abre ahora un nuevo capítulo 
en la historia del Albacete.

sF

La afición llenó a rebosar el Estadio. La lluvia hizo acto de aparición durante casi todo el partido.

■

La alegría charra, por todo lo alto. Se meten en Primera.
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El .Albacete lo intentó de todas las maneras. El lanzamiento de almohadillas hizo intervenir al delegado de campo.

hseaües de la ciudad castellana quedaron colapsadas por la fiesta del asenso

El Salamanca vuelve a Primera
tras once años de ausencia

Juan CARRIZO

Miles de aficionados de la 
Unión Deportiva Salamanca 
tomaron” las calles de la ciu- 
ad castellana para celebrar el 

ascenso a Primera división de 
au equipo, desde que hace 11 
anos perdiera la categoría.

La multitud se concentró en 
''■versos puntos de la ciudad, 
aunque la más multitudinaria 

produjo en la Plaza Mayor,
^^ bañaron gran 

antidad de aficionados.
s calles quedaron colap-

P^^° tiempo entre el 
de ^^ '^^ tracas y personas 
a la ? ^^ edades se sumaron 
aseen P^^^ celebrar el ^ensodel Salamanca.

tell^«°^^‘^ ®" tierras cas- 

acabó ^^ Desolación, 
de ensiiA- ^“®’’®” cuatro años

Albacete

fría Y cale,i ? ^" mente 
a una ^Dora para retomar 
donde va División en 
que sp n ^ ,^®’^s*8uieron éxitos

'^Qn la la -^í ^^^” bloque

*«0vuel™ ®'

Poe hacp^ ^ historia. 
‘*® precito ^^^^ ^^QS ‘^u^'^- 
^^^ la v c^^" "‘ Salamanca 
? ascenso a p ^^" Propiciaba 
o' «ababa ’dTT ^’P;^- 
^^§onda la ascender a 
’l^Pa sus’fnif^ De fichajes

? ^bacete in ^^^^^1 Candel 
l'iizaña, nasa ^J^^^ ^oda una

''’^^Por la ni, ^”^^’ y ^De- 
^^'^Peón de P ^-^^ S^^'^Dc como

va ^Í Sala- 
poso mnpí^ Descendido 

? ^^ AlbaSl^^ Dificultades 
°^^ Ona ciudad ^^^°P^Do por 

"'^Dad que festejó el

1

o al vestuario.Antonio, sin camiseta, se marcha desoí 

ascenso no sólo esa noche, sino 
que durante todo un año pues 
la temporada 91-92 fue una 
fiesta constante.

Ahora ese mismo Salaman
ca, de la mano de un “pupilo” 
de Benito Floro, ha sido el que 
nos ha devuelto a la Segunda 
División, colocándose en Pri
mera División tras muchos 
años de ausencia.

La primera temporada en la 
máxima categoría fue épica. El 
Albacete se puso de moda en 
todo el territorio nacional y fue 
bautizado desde la capital de

España como el “queso mecá
nico”. Benito Floro seguía sor
prendido desde el banquillo y 
con un equipo sin figuras estu
vo durante 15 jomadas sin 
conocer la derrota. Incluso se 
llegó a mascar lo que hubiera 
sido ya el apoteosis, clasificarse 
para jugar la Copa de la 
UEFA. Al final el Alba se que
dó con la miel en los labios 
y Benito Floro hacía las male
tas rumbo al Santiago Ber
nabéu.

El segundo año llegó la resa
ca. Con Julián Rubio en el ban

JESUS MORENO

1 *«
»»

#»

quillo pareció que la suerte 
desapareció y llegaron los pro
blemas. Al final el mismo 
Julián Rubio fue destituido y 
aconsejó el fichaje del urugua
yo Víctor Espárrago. Fue todo 
un acierto. Se enderezó el rum
bo y aunque hubo que jugar 
la promoción contra el Mallor
ca y sufrir lo suyo en el partido 
de vuelta el Albacete consiguió 
la permanencia.

La pasada temporada fue 
tranquila. Con Víctor Espárra
go no había espectáculo, 
decían algunos, pero lo cierto 

es que a falta de varias jor
nadas para el final del cam
peonato el equipo estaba sal
vado de cualquier problema y 
muy tranquilo.

En el inico de la presente 
temporada algunos errores se 
cometieron, como la contrata
ción precipitada de Luis Suá 
rez. Quizás haya que empeza- 
por aquí a buscar la clave de' 
descenso, pero lo cierto es que 
cuando se inició la temporada • 
el Albacete no tenía rumb« • 
ninguno y el ex-seleccionado’’ 
dejó ¡a nave hacia la deriva.

M.C.D.2022
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La desgracia acompañó hasta el último momento

Los jugadores del Albacete, casi hundidos, se aprestan a vivir la prorroga.
> ̂
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La historia se 
repitió cuatro años i
después, pero a la j
inversa

El mazazo de ayer fue gran
de, pero quizá lo más para
dójico de la situación, dantesca 
para algunos aficionados, pro
viene del recuerdo.

En una tarde de gloria para 
el Alba, aquel 9 de junio de 
1991, los blancos conseguían el 
ascenso a Primera División 
precisamente derrotando a un 
Salamanca que por aquel 
entonces se veía sumido en 
Segunda B. Cuatro años des
pués, los charros pasaron de 
víctimas a verdugos en un par
tido que sufrió el vuelco defi
nitivo en el minuto...noventa 
y cuatro.

La hinchada, ayer magnífica 
una vez más llenando el Carlos 
Belmonte, salió desilusionada, 
algunos, los más irrefenables, 
incluso profiriendo insultos 
contra unos y otros. Pero no 
es la solución. A partir de aho
ra se ha de partir de cero para 
volver a construir un Alba 
grande; la Segunda División 
puede resultar de paso...si se 
aprenden de los errores del 
pasado, no siempre provinien- 
tes de los estamentos depor
tivos.

Brito Arceo no realizó un arbitraje perfecto, pero tampoco para esto.

JESUS MORENO

i

Explosión de júbilo charro cuando se dio el pitido fínal.

Coda 2 soa. 
muere un nina
Coda 2 seg. muere un niño en el mundo por falta 
de oyuda. ¿Cuánto tiempo vos o esperar para ayu
darles? Hozte COLABORADOR de AYUDA EN ACCION 
y con sólo 70 ptas al día podrás asegurar la vida de 
millones de niños.
(AYUDALES! NO HAY TIEMPO QUE PERDER.
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DESEO INFO^Uun- 
NOMBRE r APELLIDOS.

DIRECCIOH a
CIUDAD 
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El alcalde posó con la Copa del Rey y el cuaaro de SS.MM. al fondo. jesús moreno Los chavales hicieron “botar” a Garrido y Palazón.

Garda Palazón pidió la aceleración de ¡os trámites para iniciar las obras de la ciudad deportiva

Albacete sub49: ofrenda floral y 
homenaje en el Ayuntamiento

A.G.

Ayer fue un día de agasajos 
para los chavales del Albacete 
Balompié subT9, que poco a 
^0 van asimilando su con
cón de campeones de Espa- 
“5 precisamente en el último 
^0 de vigencia de esta cate- 
joña que ha repartido el título 
f Liga para el Sevilla y el 

j *^^^ ^^y P^^^ ^°s man- 
ogos de 2^tonio Flores.

a ^^ ^^ plantilla
Innp ^^^^UNA el pasado 

el turno al 
^^"de fueron

Mlltim ' '°® grupos

E n * honor.
Aviim -^^hín de plenos del

*> el fútbol“h™° '“'^° 
‘tola el dnh ^^^ ^°n-
leración h . V 1^ ace-
^^ticos °^ trámites buro- 
'^ constn ^- -^^^^” retrasando 
CZ '’°" ‘^ 1^ eiudad

‘‘ado los fJ'^^udia haber ini- 
^®esteañoZj°" ^ principios 

'^«‘^ásdert^®®^^ ‘^^^ “te- 

merecen mil chavales 
"llores en las
"Hesitamos Í^‘®^^^- Pura ello 

^Q’istruirse ^"^P^ce a 
^eses”. un par de 

Por
^uido, e^rp’ ^^ alcalde, Juan 
” ^bacete^Dor ^^t^ttadón 
^Saido' «p P ^1 titulo con- 
';■- noso7roX°'g^“5’ P"» 
^^''ales a se&ni ^ '^uimó a los 
r>iameX”‘"? "^^a línea, 
^l^'iq realizó h .Albacete 
h ^°ral a7a V ^‘^ ®^"^u- 

en la ^^ Los
o ’^Q^he nisó^^ ^^’'^1’ y por 
^3^08 BeZm^ césped del 

caluroso anh P^ra recibir 
?® que ^”u afi-
c?^^ los r^uhS*^® "’^y ^Ic 

^^^’cs en el ^^°^ dé estos 
^1 torneo del ko

El capí no perdió la ocasión de beberse la Copa.

Al final, un obsequio clásico: la navaja albaceteña. JESUS MORENO
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Ofrenda a la Virgen.- El equipo juvenil del Alba
cete comenzó su repleta jornada de ayer con una ofrenda 
floral a la Virgen de Los Llanos, como mandan los 
cánones. Toda la plantilla se dio cita en la Catedral 
de Albacete hacia las doce y media de la mañana, en 
señal de agradecimiento a la patrona de la ciudad. Juga
dores, entrenadores de la casa, gerente y miembros del 
consejo de administración no quisieron perderse este 
momento emotivo e histórico.

ó b
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En la reanudación del partido, el con junto de Arsenio ñie más ¡isto

Alfredo dio la Copa del 
Rey al Deportivo (2-1)

MADRID.- .2. Deportivo: 
Liaño; Voro, Ribera, Djukic, 
Nando; López Rekarte, Alda
na (Alfredo, min. 51), Donato, 
Fran; Manjarín (Claudio, m. 
81) y Bebeto.

.1. Valencia: Zubizarreta; 
Mendieta, Camarasa, Giner, 
Juan Carlos (Gálvez, m. 81); 
Mazinho, Roberto, Femando, 
Poyatos; Mijatovic y Penev.

Goles: 1-0. Min. 35. Man
jarín roba un balón a Giner 
en el área y sorprende a Zubi
zarreta. 1-1. Min. 71. Mijatovic 
lanza un libre directo y bate 
a Liaño. 2-1, m. 80: Alfredo 
cabecea ante la salida de 
Zubizarreta.

Arbitro: García-Aranda 
Encinar (Asociación Madrileña 
de Arbitros). Mostró cartulina 
amarilla a Juan Carlos (31’), 
del Valencia y a Bebeto (m. 
83) y Voro (m. 85), del Depor
tivo. Expulsó al valencianista 
Mendieta en el minuto 90 por 
doble amonestación.

Incidencias: partido presidi
do por el Rey Don Juan Carlos 
y la Reina Sofía y disputado 
en sus once minutos fínales en 
el estadio Santiago Bernabeu 
ante 60.000 espectadores, con 
una ligera superioridad de 
seguidores del Valencia sobre 
los del Deportivo.

Comentario:
Un gol de Alfredo en el 

minuto 80, el primero de la 
reanudación de la final 
interrumpida el pasado día 24 
por la fuerte lluvia caída sobre 
Madrid, dió el título de cam
peón de la Copa del Rey al 
Deportivo de La Coruña, pri
mero de su historia, que rati-

Lendoiro: “Nos ha costado casi cien 
años vivir un momento así”

Augusto César Lendoiro, 
presidente del Deportivo de La 
Coruña, afirmó tras la obten
ción de la Copa del Rey por 
su club, que al conjunto gallego 
le ha costado casi cien años 
vivir un momento así y que 
ha valido la pena trabajar para 
conseguirlo”.

El presidente del conjunto 
gallego, que estaba muy satis
fecho por el éxito logrado, aña
dió que ha sido un triunfo de 
toda Galicia y de un buen 
número de españoles, que que
rían que el Deportivo se pro
clamara campeón de la Copa 
del Rey.

En el momento más impor
tante de la historia del club 
gallego, su presidente agregó 
que el Deportivo no podía 
dejar escapar una situación tan 
importante para la entidad, 
sobre todo en una etapa de 
crecimiento especial iniciada 
hace algunos años.

Ei Depor se hizo con la Copa.

* ^k<
*

J»
«

fica una etapa de esplendor ini
ciada hace tres años.

El gol desequilibró el mar
cador mucho antes de lo que 
cualquier previsión contempla
ba y tan sólo una falta lanzada 
por Mijatovic en el minuto 85 
pudo haber supuesto la igua
lada a los valencianistas.

Tras el 2-1, el Deportivo 
controló el partido con inte
ligencia y apenas dió opciones 
al equipo valencianista para 
aproximarse a la portería 
defendida por Liaño, ya que 
no hubo tiempo material para 
la reacción.

Lendoiro tuvo palabras de 
gratitud hacia Arsenio Iglesias, 
que abandonó con este triunfo 
el banquillo del Deportivo de 
La Coruña, y agregó que es 
una persona con la que le une 
un gran cariño.

“Tras todos los años que 
hemos compartido -concluyó el 
presidente del Deportivo- y la 
gran serie de avatares que 
hemos compartido, las rencillas 
han quedado olvidadas y sólo 
pensamos en disfrutar el éxito 
obtenido”. Por su parte, el bra
sileño José Roberto da Gama 
“Bebeto” declaró que los once 
minutos que jugaron después 
de que Alfredo Santa Elena 
marcase el tanto de la victoria 
del Deportivo ante el Valencia 
en la final de la Copa de Rey, 
“se hicieron enternos”.

“Parecía que el partido no 
iba a acabar nunca. Había 
muchos nervios y teníamos 
miedo”.

En un principio, todo pare
cía dispuesto para que la 
prórroga prolongara la segun
da parte de la fiesta futbolística 
de esta temporada, pero, al 
igual que ocurrió en la pri
mera, pasó lo más difícil y uno 
de los dos equipos marcó en 
los poco más de diez minutos 
que duró la segunda “entrega” 
de la final.

Fue en un centro desde la 
izquierda en el que Alfredo 
Santaelena, especialistas en 
marcar en finales de Copa del 
Rey, se adelantó en el salto 
a Andoni Zubizarreta e hizo 

El Depor festejó el título por todo lo alto.

explotar el graderío norte del 
Santiago Bernabeu, poblado 
por los seguidores deportivis
tas.

De inmediato, José Manuel 
Rielo, entrenador del Valen
cia, retiró a Juan Carlos y dió 
entrada a Gálvez, un delantero 
que, como algunos otros juga
dores, apenas si tuvo tiempo 
de tocar el balón.

Era el momento de las pri
sas, factor que se convierte en 
una traición para el que las 
tiene, por lo que el Valencia 
no pasó de disponer de la gran 
oportunidad de Mijatovic.

fá
í

Arsenio, feliz.

/

Arsenio: “Si 
hubiera perdido, 
también me hubiera 
ido por la puerta 
grande”

MADRID.- Arsenio Igle- 
sias, técnico del Deportivo de • 
La Coruña, estaba exultante al 
final del partido, dedicó el títu
lo a su familia, a la afición, ■ 
a la gente que trabaja día a 
día en el club y apuntó que 
de haber perdido el Deportivo 
también se hubiera ido por la 
puerta grande “ya que lo que 
cuenta es la trayectoria y no 
un resultado”.

“A los puntos, como en el 
boxeo, el otro día hubiéramos 
ganado. Estoy feliz y dichoso. 
No todos los días se gana una 
Copa del Rey. Un partido final 
siempre es complicado porque 
a la final llegan buenos mate 
y el Valencia lo era. El Valen 
iia es un club, grande y ^ 
ello tiene merito , atirm 
Arsenio. •“El otro día le dije a R 
si cortábamos l^^^pAhnra él 

v no se pudo. Ahora S eí que no^uede Ite^ 

nada”, dijo .WX* 
definió el go' i y je 
Alfredo como de ^«n^ 
ser producto de una jug 
hecha con la cabeza .

“Como para q“C '° j 
el árbitro”, dijo con humor 
ironía Arsenio. ^ los

“Este triunfo que 
pequeños de ej®^ ^ el Bar- 
vean que ^01 j^i^j, pyes 
celona y el Keai ^j^j^gg 
hay mucha 8®"^® 5 e mucho 
modestos que t reconoce 
mérito y no se yj^senio- 
su trabajo”, apunto

Sobre las critica M g, 
recibido por ser de^, 
equipo esta te P p^portivu 
nio subrayo que el ^¿j„gp 
Sí "íSi “ ■'

lo, ioeo‘’"'.!u.sido.lpoyo 

afición y por noso t ¿o 

la alegría es g^j^os jug3 
años seguido {^3iencia y aha^ , 
do algo con el va , juicio de , 
el título puede set j^nte ; 
una nueva ^o^^^ j 
para el Depo_ jyo): Bi 

ha demostra^t) 
Deportivo ha o soi 
ambición. J^‘ „
controló eljuego
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El combinado español venció con rotundidad a Rusia

España recuperó su 
identidad (94-78)

Se disputó el Campeonato 
Provincial de Bádminton

ATENAS (Efe).- España 
recuperó su identidad en el 
Campeonato de Europa que se 
disputa en Atenas y doblegó 
de forma contundente a Rusia, 
que se vio incapaz de reac
cionar ante el excelente juego 
ofensivo del equipo español y 
su solidez defensiva en la 
segunda mitad.

Comenzó el partido domi
nando el equipo ruso y con
siguiendo una sustancial ven
taja. Todos los fantasmas vol
vieron a aparecer por el Pabe
llón ateniense pero con una 
excelente dirección de Galicia 
y un impresionante porcentaje 
en el lanzamiento de tres 
puntos.

Al descanso, el equipo de 
Lolo Sáiriz ya ganaba por 47-44 
tras unos cinco minutos finales 
de gran nivel.

En la segunda mitad los ale
ros españoles, Angulo, Xavi 
Fernández y Albeto Herreros, 
machacaban una y otra vez el 
aro ruso, bien secundados por 
los pivots, Orenga y Ferrán 
Martínez. El barcelonista se 
permitió el lujo incluso de mar
car dos canastas triples.

La ventaja fue aumentando 
y comenzó a soñarse con ganar 
de 16, lo que podría colocar 
a España en la segunda plaza 
del grupo y evitar de esta 
manera el cruzo con Yugos
lavia y Lituania.

Al final, Rusia no opuso 
demasiada resistencia y el equi
po español ganó por 94-78 lo 
que algerba serias opciones a 
ser segundos de grupo ya que 
para ello Croacia deberá ganar 
hoy a Francia, lo que sería nor-

Galilea, en el banquillo junto a Antonio Martín, realizó un gran partido.

mal dado el potencial de uno 
y otro equipo.

El rival de España sería Gre
cia o Italia, probablemente los 
griegos, que no están haciendo 
un buen campeonato pero 
cuentan con el factor de jugar 
en casa, lo que podría ser un 
serio hándicap por el ambiente 
hostil sin lugar a duda crearán 
los aficionados griegos.

Por otro lado, Croacia ven
ció a Finlandia por 92-77 y el 
jugador croata de los Bulls de 
Chicago Toni Kukoc consiguió 
ante la correosa Finlandia el 
primer “triple-doble” del Cam
peonato de Europa, al lograr 
quince puntos, diez rebotes y 
doce asistencias.

La selección de Aleksander 
Petrovic, criticada en los 
medios croatas por su actua
ción ante España, no escatimó 

recursos con los nórdicos y 
jugó muchos minutos con 
Kukoc, Radja y Vrankovic en 
pista, y aunque ofensivamente 
no tuvo oponente, sus facili
dades defensivas fueron tales 
que Finlandia ganó el parcial 
del segundo período.

Lituania, que venció a Sue
cia por 96-73, reservó a sus 
estrellas. Arvidas Sabonis y 
Sarunas Marciulionis, con 
muchos minutos de juego en 
lo que va de Europeo, para 
cumplir el trámite sin malgas
tar las fuerzas físicas de sus 
pilares básicos.

El pívot, con una infección 
bucal, vió la primera mitad des
de el banco y jugó el segundo 
período casi completo para no 
perder el ritmo. Marciulionis 
no actuó ni un solo minuto.

LT

El pasado viernes 23 y con 
motivo de las fiestas de San 
Juan se celebró como viene 
siendo tradicional, las semifi
nales y finales del Campeonato 
Provincial de Bádminton en las 
modalidades de dobles e indi
viduales en categoría mascu
lina y femenina.

En la final masculina Casi
miro Martínez se impuso a 
Luis Arnelio Martínez por 2-0. 
En dobles masculinos la pareja 
Agustín Manjavacas y Jesús 
Leal perdían su hegemonía 
ante Sina Rabbani y Luis Arne
lio Martínez por 2-1.

En categoría femenina, M® 
Paz Escobar se hacía por quin
to año consecutivo con el título 
provincial, tras dejar en semi
finales a Llanos Fernández y 
en la final a Matilde González. 
La sorpresa la protagonizó la 
ex-jugadora y ahora entrena
dora de voleibol Mati Gonzá
lez, que dejó fuera de la final 
a M- Dolores Mengual.

En dobles femininos M- Paz

Ciclismo: Victoria de Olmeda en el 
Trofeo San Juan de Pozo Cañada

OILIME

Excesivamente dura resultó 
el X Trofeo San Juan cele
brado en Pozo Cañada sobre 
un recorrido de 130 kilóme
tros, organizada por el Bici 
Club Faura de Albacete. Par
ticiparon 65 corredores entre 
aficionados de segunda cate
goría y juveniles, clasificándose 
solamente 26.

Las metas volantes estable
cidas al paso por Campillo de 
la Virgen y Pozo Cañada fue
ron ganadas por Antonio Rol
dán y José Miguel Olmeda,

Provincial de bádminton.

Escobar y M- Dolores Men
gual se imponían con claridad 
a Silvia Moratalla y Mati 
González.

Al finalizar el campeonato, 
y con la presencia de las auto
ridades deportivas, se procedió 
a la entrega de trofeos.

frespecfivamente?
El vencedor absoluto de la 

pi^eba fue el albaceteño, de 
Villamalea José Miguel Olme
da, que entró ligeramente des
tacado en la línea de meta con 
una ventaja de 47 segundos 
sobre su más inmediato per
seguidor, su compañero en el 
equipo Dos Ruedas, Jesús 

Presencia.
En juveniles, el triunfo fue 

para Miguel A. Jiménez, y el 
premio de la montaña fue para 
Antonio Roldán. Por equipos, 
la victoria fue para el Dos 

[Ruedas._______

AC
N

U
R

 a
gr

ad
ec

e 
la

 p
ub

lic
ac

ió
n 

gr
at

ui
ta

 d
e 

es
te

 a
nu

nc
io

. Co
la

bo
ra

: E
Q

U
IP

O
 T

R
ES

RUANDA

CADA

MAS

EN

VEZ ESTA

CERCA

EL OTRO

BARRIO

Todavía, en Ruanda 

cientos de miles de 

personas, mujeres y niños en 

su mayoría, vagan sin 

posesiones tras el cierre 

forzado de los campos de 

refugiados.

Ante esta dolorosa situación, 

ACNUR va a desplegar 
centros de auxilio en 

Ruanda, además de 

mantener la protección en 

los países vecinos.

Para conseguirío I 

necesitamos tu ayuda. Haz 

tu aportación ai Programa 
de Emergencia de ACNUR 

paro Ruanda y Burundi, Cío. 
Corriente N® 0095314-271 
de Banesto, sucursal 1143. 

Tú puedes ser su refugio.

^©W
Naciones Unida» [Alto Comisionado para los KcAigiados

ESPAÑA CON ACNUR. Tel. (91) 523 37 44. MADRID

D*c«o mé« información fin compro»™

del sufrimiento, de la miseria, del hambre.

Por sólo 2.000 pts/mes

APADRINA un niño del Tercer Mundo

NOMBRE .. 
APELLIDOS 
DIRECCIÓN 
POBLACION
C.P. . . . . . . . . . .

I

TEl.

FUNDACIÓN 
í/nt.i.i., Si mil mii»-"' ”’’
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fípresidente del Barcelona anunció que e¡ dub ha ofrecido dos temporadas más a¡ búlsaro

Núñez reta a Cruyff y ofrece 
la renovación a Stoichkov

Cuéllar espera que 
la afición bética 
entienda que su 
fichaje por el 
Barcelona ‘‘es una 
oportunidad bonita”

BARCELONA (Efe).- El 
presidente del Barcelona, José 
Luis Núñez, anunció ayer ines
peradamente que el club ha 
ofrecido a Hristo Stoichkov la 
renovación de su contrato por 
dos temporadas más y ha reta
do a Johan Cruyff a que diga 
publicamente que no desea la 
continuidad del búlgaro.

Núñez, que en ningún 
momento discutió sobre la con
veniencia técnica de la perma
nencia de Stoichkov en el equi
po, apeló a la necesidad de 
marcar una línea y seguiría con 
coherencia.

El dirigente dijo que para 
que no surjan problemas como 
los aducidos por Cmyff, quien 
aludió a las diferencias entre 
el club y Stoichkov para explicar 
la marcha de éste, el Barcelona 
ha decidido ofrecer la renova
ción al delantero hasta la tem
porada 1997-98.

“Es injusto que Stoichkov 
diga que si no se queda aquí 
es por culpa de la directiva”, 
comentó el presidente, quien 
comentó que tiene ahora en sus 
manos “el arma para que no 
se yaya” al ofrecerle la reno
vación por dos temporadas más.

Núñez afirmó que tiene la 
impresión de que Stoichkov 
desea quedarse en el club, y 
reiteró que su opinión gira en 
tomo a la continuidad del 
delantero.

“Voy a darle tranquilidad al 
socio, que desea que se quede 
el jugador, y, si Cruyff dice que 
Stoichkov se va porque tiene 
problemas con la directiva, 
entonces la manera de resolver 
todo esto es ofrecerle la reno
vación”, reiteró.

El dirigente barcelonista se 
quejó de que “todos están 
jugando con las cartas marca
das”, así como de que no recibe 
las ayudas internas necesarias.

“Si tenemos que traspasar a 
este jugador se hace lo posible 
para que el Barcelona salga 
perjudicado o se realizan decla
raciones inoportunas, perjudi
cando siempre la imagen del 
jugador”, puso como ejemplo.

El presidente del Barcelona 
recordó que a lo largo de toda 
la temporada el único que ha 
salido en defensa del jugador 
ha sido el propio Núñez, por 
lo que considera ilógico que 
deba ser él el único que salga 
malparado en este asunto, por

El anuncio de Núñez resultó inesperado.

lo que, dijo, “no creo que haya 
traspaso”.

Núñez pretende que Cruyff 
sea el que tome la decisión defi
nitiva, ya que “no puede ser 
que haya dos películas”, e insis
tió en que, si es el entrenador 
el que no desea la continuidad 
de Stoichkov, que no culpe a 
la directiva de ello.

“No tengo previsto reunirme 

próximamente con Cruyff, por
que él está de vacaciones”, acla
ró el presidente, quien pedirá 
al entrenador que se pronuncie 
al respecto públicamente y sin 
ambigüedades, ya que “todo el 
mundo tiene que asumir sus 
decisiones”, y añadió que no 
le servirá si Cruyff le anuncia 
su decisión en una conversación 
privada.

SEVILLA (Efe).- Angel 
Manuel Cuéllar, jugador del 
Real Betis Balompié, declaró 
ayer que espera que la afición 
del conjunto andaluz entienda 
que su fichaje por el Barcelona 
“es una oportunidad bonita” 
para cualquier jugador, e indicó ■ 
que una de sus ilusiones es vol
ver algún día a jugar al equipo 
sevillano.

Cuéllar, de 22 años, firmó 
el lunes un acuerdo con el Bar
celona por cinco años con 
opción a tres campañas más, 
que se renovarán de una en 
una, según explicó, después de 
tener una oferta económica
mente más alta del Betis por 
once años.

“Siempre todo lo que he 
hecho y lo que he demostrado 
a lo largo de mi carrera es para 
beneficiar al Betis en todos los 
sentidos. Lo he dado siempre 
todo por el Betis, en el sentido ’ 
de que he firmado contratos sin 
ni siquiera mirar lo que me 
daban”, dijo.

“Se puede hablar de dinero 
y de muchas cosas”, continuó, 
“pero ciertamente si fuera por 
dinero mejor me hubiera que
dado en el Betis, porque la 
oferta del presidente fue muy 
buena. Iba a ganar más dinero 
en el Betis que en el Barga”.
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COMO TODOS LOS MIERCOLES NO FESTIVOS ES EL 
DIA DEL ESPECTADOR

CARLOS III 
CANDILEJAS SALA I 
CANDILEJAS SALA II

i PRECIO UNICO 300 PTAS!
SEA USTED J0VEN...VUELVA AL CINE

CAPITOL 
CERVANTES 

GOYA 
PALAFOX

PURIFICADOR DE AIRE |0 Z 0 N 01
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U

*4

• DESTRUYE LOS MALOS OLORES 

EN COCINAS, ASEOS, CUARTOS 

DE BASURA, HC.

• PURIFICA LA ATMOSFERA 

CONTAMINADA POR EL HUMO 

DEL TABACO, EUMINANDO EL 

MONOXIDO DE CARBONO.

• ALIVIA LAS ALERGIAS DE 

TIPO RESPIRATORIO. <
• NO NECESITA I

MANTENIMIENTO.

Sistemas
AGUA CRYSTAL k-

A
B

IK CENTRO CLINICO

Cirugía Plástica y Estética
Sí usted tiene alguno de estos problemas, en el Centro Clínico Recoletas tenemos la solución:

La nariz poco estética o con el tabique desviado.

• El exceso de grasas en muslos, rodillas, 
abdomen, cuello, etc, es eliminado 

mediante la Liposucción.

• La piel dañada por el paso del tiempo y el sol, 
sobre todo la de la cara.

Los senos pequeños, unas mamas muy grandes, pechos o abdomen caídos.

Las orejas prominentes.

• Si no le gusta la línea de sus nalgas, el abdomen, o los gemelos, lo resolvemos mediante la Cirugía 
del Contorno Corporal.

• Cualquier problema de su cuerpo que necesite una corrección plástica: las lesiones de la piel, 
las secuelas tras un accidente, las cicatrices, los tatuajes, las mamas 
operadas por tumores, las manchas de la piel, nervus, etc.

La Cirugía Estética avanza constantemente para que usted consiga 
tener ese cuerpo que desea.
Ponemos a su alcance nuestro conocimiento de las más modernas 
técnicas, llevadas a cabo siempre por titulados 
en Cirugía Plástica y Reparadora.
No se quede con la duda y consulte a los especialistas 
del Centro Clínico Recoletas.

RECOLETAS Knanna
Salud Global

----------A TODA LA PROVINCIA [ l^droño, 4. Tlf^67-^
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INMOBILIARIA CAMARA
ALQUILER Y VENTA DE PISOS, LOCALES, CHALETS. TODAS LAS ZONAS Y PRECIOS. 

A.P.I.: Carmen López Redondo - C/ CERVANTES, 12 - ® 21 8011
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Entre las desordenadas 
letras de este recuadro figuran 
diez, (1), que pueden leerse de 
izquierda a derecha, de dere
cha a izquierda, de arriba a 
abajo, de abajo a arriba y en 
diagonal. ¿Sería Vd. capaz de 
identificarías, teniendo en 
cuenta que una misma letra 
puede formar parte de uno o 
más de ellos?

(1) Lenguas.
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CONTRATOS ARRENDAMIENTO - ACTUALIZACION RENTAS ANTIGUAS 

C/ CERVANTES, 12 - -5? 21 8011_ _ _ _ _ _ _ _ _ _

llorónicopo

ARIES
SALUD.- Descanse todo lo que pueda. 
TRABAJO.- No caiga en la tentación de 
escoger el camino más fácil.
AMOR.- Sentimiento de duda.

libraA SALUD.- Bastante buena.
TRABAJO.- Posibles gastos imprevistos 
por cuestiones burocráticas.

. AMOR.- Buen estado de sus relaciones
sentimentales.

TAURO ESCORPION
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- Procure evitar gastos super
fluos.
AMOR.- Conflicto íntimo.

SALUD.- Pasable.
TRABAJO.- No caiga en la tentación de 
criticaré un compañero a sus espaldas. 
AMOR.-Bastante bueno.

GEMINIS
SALUD.- Muy buena. 

J* X TRABAJO.- No sea tan crítico con sus

colaboradores o compañeros.
AMOR.- Excelente.

SAGITARIO
J\J" SALUD.- Hoy se sentirá en perfecta forma

física.
TRABAJO.- Los resultados del trabajo 
serán inmejorables.
AMOR.- No tema la rivalidad de nadie.

CANCER
SALUD.- Pasable.
TRABAJO.- Ambiente tenso en su lugar 
de trabajo.
AMOR.- Tranquilidad.

CAPRICORNIO
\^r~ SALUD.- Muy buena.

TRABAJO.- No malgaste el tiem|X5 dis-
~ cutiendo por cosas banales.

AMOR.- No desprecie el cariño que le 
ofrecen.

LEO
SALUD.- Muy buena. 

V» TRABAJO.- Optimismo en el plano eco
nómico.
AMOR.- Situación difícil que requerirá un 
gran control por su parte.

ACUARIO
SALUD.- Muy buena.
TRABAJO.- Se sentirá algo deprimido y 
con pocas ganas de trabajar.
AMOR.- Su vida sentimental tiende a 
mejorar.

VIRGO
SALUD.- Muy buena.
TRABAJO.- No haga hoy ninguna promesa 
aunque esté convencido de que podrá cum
plir su palabra.
AMOR.- Encuentro inesperado.

PISCIS
SALUD.- Muy buena.

V LTRABAJO.- Oportunidad excelente en el 
plano económico.
AMOR.- Día imprevisible en el que 
podrían sucederic cosas sorprendentes.

LOS NIÑOS NACIDOS HOY.- Serán soñadores, románticos y tendrán un rico mundo interior al que les 
gustará replegarse. Su carácter fantasioso y creativo les permitirá triunfar como escritores o artistas.

VERTICALES: ’• ^AHevés. 
Limpio, curioso ( ^ chucháis- 
unidad de **“’”*"®‘^* uig privativa 
4: Partícula 
o negativa. Doctor 
metana. Al reves, mW^. 
que se H^® ^/viento. Alisa el 
mentó musico d ^^bre 
pelo. 6: Al revés, p j^ ^j^. 7: 
sonal. Onomatopey pequeño 
Afónico. Al revés, trozojg. 
desprendido de uM^ n^ 
bolo químico. escuchad- 
musical. 9: Aliar. E« ^ * 
Día de la semana^ 1 (Pl • 
la que queda 'SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANT^RI^K H

Almanzora. 2: Oir. Así. 3: Ras. Eco. 4: DR. I^*^. 9: 1* ^ 
BB. 6: Naos. Mora. 7: As. Aneto. Ir. 8: Ra- gasar
10: Río. Sal. 11: Rompeolas. tos. Aro- AI-VERTICALES: 1: Ordinario. 2: Arrasar. ^ ^ g. os. R^® 
ÍM. 5: Arcén. neloP. 6: Tu. Et. 7: Zagal, terso.

HORIZONTALES: 1: Agravar 
una enfermedad o pasión. 2: 
Número. Escuchar. 3: Al revés, 
hogar. Pájaro. 4: Pronombre per
sonal. Solo en su especie. Prepo
sición inseparable. 5: Pronombre 
personal. Planta acuática ninfácea 
(Pl). Al revés, nombre de con
sonante. 6: Detenga. Al revés, del 
verbo ir. 7: Del verbo ir. Macha
cad. Consonantes. 8: Al revés, 
antigua lengua de Provenza. Aco
meto. Artículo. 9: Animal plan- 
tigrado. Constelación. 10: Isla de 
las Cicladas. Adverbio. 11: Reven
tón.
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Farmacias
1950.- China Popular con

fisca las grandes propie
dades territoriales y 
requisa las de la Iglesia.

1954.. Chu En Lai y Nehru 
proclaman “Los cinco 
principios de coexistencia 
pacífica”.

1963.- España ingresa en el 
GATT (General Agree- 
ment on Tariffs and Tra- 
de) o Acuerdo General 
de Aranceles Aduaneros 
y Comercio.

1973.- Se establece en Espa
ña el Parque Nacional de 
las Tablas de Daimiel.

1976.- Las islas Seychelles, 
nuevo país independiente 
tras 162 años de domi
nación británica.

1976.- El general Ramalho 
Eanes, elegido presidente 
de Portugal por amplia 
mayoría.

1984.- Los restos mortales 
de Alfonso Rodríguez 
Castelao, escritor, dibu
jante y nacionalista galle
go, son enterrados en el 
Panteón de Gallegos Ilus
tres, en el convento de 
Santo Domingo de Bona- 
val (Santiago de Compos
tela).

1990.- El Pleno del Congre
so de los Diputados 
aprueba el Proyecto de 
Ley de Ordenación 
General del Sistema Edu
cativo.

1991.- Firma en Budapest 
del protocolo de autodi- 
solución del Consejo de 
Ayuda Mutua Económica 
(CAME o COMECON) 
por los delegados perma
nentes de la URSS, Polo
nia, Hungría, Checoslova- 

Bulgaria, Rumanía, 
Vietnam, Cuba y Mongo-

ALBACETE
PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
MANSILLA DELICADO, Paseo de la Libertad, 11 y
SOCIATS, Blasco Ibáñez, 32 (Semiesquina Octavio Cuartero).
De 10 de la noche en adelante:
LOPEZ FERRER, Avenida de España, 21.

PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
BERZOSA, Mayor, 3 y FERNANDEZ-JIMENEZ, 
Avenida de España, 8.
De 10 de la noche en adelante:
FERNANDEZ-JIMENEZ, Avenida de España, 8.

VILLARROBLEDO
PARA HOY: CRISTOBAL GONZALEZ HIDALGO, 
O. Cuartero, 20.
PARA MAÑANA: MANUEL LOPEZ SANCHEZ, A. Bajas, 1.

HELLIN
PARA HOY: LUIS ALARCON, Gran Vía, s/n.
PARA MAÑANA: RAMON LOPEZ , Ancianos, s/n. Fte. Correos.

TOBARRA
PARA HOY: DOLORES SIDERA BLANCO, 
Avda. Constitución, 2.
PARA MAÑANA: PILAR MANTILLA GALDON, Asunción, 3.

LA RODA
PARA HOY: ANTONIO FERRER CEBRIAN, 
Pi y Margall, 3.
PARA MANANA: ANTONIO FERRER CEBRIAN, 
Pi y Margall, 3.

ALMANSA
PARA HOY: ANA GOMEZ CAMACHO, 
Manuel de Falla, 28.
PARA MAÑANA: ROSA DOMENECH PERIS, 
Plaza Constitución, 2.

Santoral
SANTORAL

Santos Pablo, I, Papa; Benigno, Argimiro, Plutarco e Irineo.

HO.IA DEL ALMANAQUE
Días transcurridos: 179
Días hasta finalizar el año: 186

EL SOL Y LA LUNA
El sol sale a las 04,47 y se pone a las 19,49 (H. S.).
La luna sale a las 05,19 y se pone a las 19,56 (H. S.).

Mancha

LA RODA

HELLIN

Policía Municipal
Guardia Civil......
Casa de Socorro..
Cruz Roja............

ALBACETE
Parque de Bomberos..... 59 61 08
Policía Nacional..............22 33 62
Policía Municipal............59 61 26
Guardia Civil....22 11 00-21 86 61
G. Civil de Tráfico......... 21 07 23
Casa de Socorro..............21 61 61
Cruz Roja Ambulancia...21 90 12
Urgencias............
Hospital General

59 71 37
59 71 00

Alcohólicos Anónimos ...50 03 12
Estación de Ferrocarril ..21 02 02
Telégrafos .22 20 00
0. Reclamación Precios .59 61 11
Protección Civil .59 98 00

.50 88 01
Tele-Ruta (Madrid) 
...................................91-535 22 22

Teléfono de la Esperanza 
............................................52 34 34
Teléfono del Vecino...... 24 25 00

Emergencia de Gas Castilla-La
21 25 25

.44 00 92

.44 13 05

.44 13 28

.44 05 64

Comisaría de Policía...... 30 15 16
Servicio Urgencias S.S....30 03 63
Policía Municipal
Bomberos............
Cruz Roja............

ALMANSA

Parada de Taxis
Bomberos.........

.30 00 00

.30 00 80

.30 08 00

.34 10 80

.34 00 80
Hospital Ntra. Sra. Belén

Policía Municipal
Guardia Civil......
Cruz Roja............
Casa de Socorro..

.34 19 80

.31 04 65

.34 00 96

.34 11 90

.34 19 80

VILLARROBLEDO

Policía Municipal............ 14 04 00
Centro de Salud.............. 14 36 11
Centro de Salud.............. 14 36 51
Guardia Civil................... 14 01 27
Bomberos...............................14 00 80

El tiempo

Temperaturas sin cambios
Según los datos facilitados por el Servicio de Teletiempo 

del Instituto Nacional de Meteorología la temperatura máxima 
prevista para hoy es de 27 grados, mientras que la mínima 
prevista es de 16 grados. Los cielos estarán poco nubosos. 
Los vientos irán de flojos a moderados de componente oeste 
y las temperaturas no experimentarán cambios.

Castilla-La Mancha.- Intervalos nubosos en el norte y noreste 
de la región, con posibilidad de chubascos tormentosos ves
pertinos débiles, y cielo poco nuboso en el sur de la región, 
aunque con algún intervalo nuboso por la tarde. Las temperaturas 
permanecerán sin cambios y los vientos soplarán flojos del oeste 
con intervalos de moderado en La Mancha oriental.

BOLEOS SANCHEZ Y MURCIA - DISTRIBUIDOR CAMPSA SERVICIO A DOMICILIO © 967/21 7171

CARLOS III

CERRADO POR 
VACACIONES

C^DILEJAS^

SENSACIONAL ESTRENO.-

TE PUEDE PASAR A TI
Recomendada para todos los 

públicos 
Nicolas Cage, Bridget Fonda y 

Rosie Pérez 
SESIONES: 6’15 - 8’30 y 10’45

CANDILEJAS H

ESTRENO.-

TRES FORMAS DE AMAR
No recomendada para menores 

de 18 años 
Lara Flynn Boyle, Stephen Baldwin 

y Josh Charles 
SESIONES: 6-8’15 y 10’30

CAPITOL
SENSACIONAL ESTRENO.- Nacido entre 

hombres. Criado entre animales. 
Destinado a la aventura. 

EL LIBRO DE LA SELVA 
La aventura continúa

Recomendada para todos los públicos 
Jason Scott Lee, Cary Elwes, Lena 
Headey, Sam Neill y John Cleese 

SESIONES: 5'30 - 8 y 10'30

^RVANTES
^ y centra a^a ^"en. hermosa,

Ss?^ Y MORTAL 
^wísSií rápido? 
^^°*0. tSSrd Dir ”®F'‘"™®"' Russell 

a SESlo!í?.®JSy"o y Toben Bell
RECOMcó,? 30 - 8 y 10’30

A MENORES
_______ut 18 ANOS

GOYA
SENSACIONAL ESTRENO. Un nuevo reto 
para el caballero de la Noche de Gotham 

BATMAN 
FOREVER 

(Recomendada para todos 
los públicos)

Val Kilmer, Tommy Lee Jones.
Jim Carrey y Nicole Kidman 
SESIONES: 5-7'45 y 10'30

PALAFOX
Espectacular estreno...

UN CLASICO DE WALT DISNEY

LA BELLA DURMIENTE
La más maravillosa y mágica 

historia de amor jamás contada.
Recomendada para todos los 

públicos 
SESIONES: 6’15 - 8’30 y 10’30

BENIDORM SUPEfí OFEfíTAS
DEL1 AL 15 DE JULIO

HOTEL MADEIRA, PENSION COMPLETA: 4.000 Rs.
HOTEL MONTESOL, PENSION COMPLETA: 2.900 Pts.

VIAJES

ALBACOSTA
C/ Alcalde Conangla, 18 Tfno. 523553 - Albacete 

C/ Rosario, 52 Telí. (967) 50 93 39 ALBACETE

Haga una «puesta a punto" a su salud
con .. LE OFRECEMOS "CHEQUEO COMPLETO"
^«N LOS ULTIMOS AVAHCES EN LA ORGANOMETRIA FUNCIONAL

Dctor. Abelardo Sánchez Montes

CO de Garay, 39 -BAJO-D-Albacete - Tel: 50 33 12

M.C.D.2022
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C/ ROSARIO. 52 - TFNO: 50 17 10

INICIO CURSOS DE VERANO

* INTENSIVO HASTA LA FECHA DE EXAMEN
* COMIENZO PRIMEROS DE JULIO
* MINIMO DE PERSONAS POR GRUPO
* ASIGNATURAS DE TODAS LAS FACULTADES

GABINETE DE PSICOLOGIA

LOPEZ GARVI
ORIENTACION EDUCATIVA Y CLINICA

*Fracaso Escolar
*Hábitos de Estudio
**Problemas de lecto-escritura

C/ San Agustín, 6. Ent. Tfno: 52 21 54. Albacete

PROFESOR Y FUTOROLOGO fflNDU
Ayuda a solucionar problemas de tra
bajo. negocio, nervios, amor, timidez 
recuperar persona amada, romni- 
miento de hechizos, miedo, manía 
obsesiones, espíritus malignos 
etc...Hago trabajos y rituales de la alta 
magia hindú para quitar daños nega
tividad y brujería. Gran experiencia en 
Africa, Brasil y en la India Consulta 
en Albacete, los martes alternos, de 
4 a 8 tarde. Teléfono: 21 04 62. Para 
información personal llamar de 4 a 8 
tarde al teléfono móvil 908 7513 26 
ALBACETE.

HIGINIO OLIVARES
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

CURSO INTENSIVO DE VERANO 
PARA EXAMENES DE SEPTIEMBRE 

Preparamos todas tas materias de: 
*E.G.B.-F.P.-B.U.P.-C.0.U.-IDI0MAS 

Grupos especiales alumnos de REFORMA 
NUESTROS RESULTADOS NOS AVALAN

Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11t OPOSICIONES JUNTA DE COMUNIDADES

ADMINISTRATIVOS. AUXILIARES Y ORDENANZAS

Ahora en Albacete

En ESUMA vas a estar, desde el primer 
día, en contacto con los mejores pro
fesionales de la empresa. Para que 
aprendas marketing de verdad. Para 
que vivas la empresa desde la práctica, 
y te cueste menos encontrar trabajo.

Infórmate ya. Plazas limitadas en tur
nos de mañana v tarde.

GAONA, 6 
C? 241084

AUXILIARES DE AYUNTAMIENTO

ABIERTO PLAZO DE INSTANCIAS
GAONA, 5 

27 2410 64

Estudia Marketing 
al más alto nivel

HIOINIO OUVABRS I
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

CURSO INTENSIVO DE VERANO
PARA UNIVERSITARIOS

ESUMA Pt. Gabriel Lodares. 3 1°0
02002 ALBACETE

^23 31 11
ESCUU SUPERIOR DE lURXEIlNG 

YHAUGFUFXT

CENTRO DE 
ESTUDIOS

COMIENZO 
DE NUEVOS 

GRUPOS

POLICIA LOCAL Y GUARDIA CIVIL

INSALUD Y SERVASA
3600 PLAZAS AUXIUARES, CELADORES, PINCHES

INSTITUCIONES PENITENCIARIAS

MAESTROS EDUCACION INFANTIL

MECANOGRAFIA INF0RMATIC/>

CURSO INTENSIV.O DE VERANO

MECANOGRAFIA • TECNICAS 
OPOSICONES • ESTADISTICA

INFORMATICA

ECONOMICAS 
EMPRESARIALES 
R. LABORALES 
CONTABILIDAD

POLITECNICA
• ALGEBRA
■ CALCULO

SELECTIVIDAD 
IDIOMAS

E.G.B.ABIERTO 
PLAZO DE 
INSCRIPCION 
RESERVA TU 
MATRICULA 
A TIEMPO. • CALCULO

• PRACTICAS ADMINISTRATIVAS

METODOLOGIA 
COBOL Y PASCAL 
CONTABILIDAD

* ALGEBRA-CALCULO
* FISICA-QUIMICA
* MATEMATICAS I-II-III
* ESTRUCTURA

* ESTADISTICA
* DIBUJO TECNICO
* CONTABILIDAD
* ECONOMIA

Información: Marqués de Villores, 18. Tef. 2331 11

4

GAONA, 5 
3 241064

COMIENZO 
DE 

GRUPOS

INFORMATE

OPOSICIONES JUNTA DE COMUNIDADES

ÜYA CONVOCADAS!!
294 PLAZAS 

AUXILIARES ADMINISTRATIVOS
Mayor ele 18 años y Graduado Escolar

INMINENTE CONVOCATORIA 
ORDENANZAS JUNTA C.M.

ACADEMIA GASPAR ROMERO
. C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

^ ACADEMIA GASPAR ROMERO
•i C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

^n ACADEMIA GASPAR ROMERO

C/ TINTE. 12. ENTPLA. A. Al BACETE. TEF. 22

ESTE VERANO CLASES INTENSIVAS DE E.G.B, B.U.P, REFOR
MA, C.O.U, FORMACION PROFESIONAL, IDIOMAS, UNIVER
SIDAD. ESCUELA POLITECNICA (ECONOMICAS Y EMPRESA
RIALES, DERECHO, RELACIONES LABORALES, GESTION Y 
ADMINISTRACION PUBLICA, INGENIERIAS: AGRONOMOS, 
INDUSTRIALES, FORESTALES E INFORMATICA).

JUNTA DE COMUNIDADES DE CASTILLA-LA MANCHA
PLAZO DE INSTANCIAS YA FINALIZADO. COMIENZO NUEVOS GRUPOS

* PREPARACION DE TODAS LAS MATERIAS.
* ASISTENCIA PERSONALIZADA POR PROFESORADO ALTA

MENTE CUALIFICADO EN GRUPOS REDUCIDOS Y HOMO
GENEOS.

* CLASES ESPECIALES DE AYUDA Y FOMENTO AL ESTUDIO 
PARA NIÑOS.

SUERPO:
SUPERIOR (RAMA JURIDICA):
TAMBIEN PREPARACION PRUEBA COMUN
A TODAS LAS ESPECIAUDAOES 
TECNICO (GESTION ADMINISTRATIVA)
AUXIUAR
SUBALTERNOS-ORDENANZAS 
(PROXIMA CONVOCATORIA)

TITULACION
LICENCIADOS EN DERECHO

N^ PLAZAS 
47

DIPLOMADOS 0 EQUIVALENTES 
GRADUADO ESCOLAR 0 EQUIVALENTE 
CERTIFICADO DE ESCOLARIDAD

POLICIA LOCAL

6 
294 
130

PARA ALBACETE (27)

(PARA ALBACETE O CUALQUIER OTRO MUNICIPIO)
TODAS LAS PRUEBAS. LAS FISICAS EN GIMNASIO ACREDITADO

GUARDIA CIVIL

ALBACETE: 3 AYUNTAMIENTO Y 1 INSTITUTO MUNICIPAL DE OEPORJES 

YA CONVOCADAS: B.O.E. 23-5-95. PLAZO DE INSTANCIAS YA FINALIZAR 
AYUNTAMIENTO DE CUENCA: YA CONVOCADAS 9 PLAZA

PLAZO DE IMC^TANCIAS YA FINALIZADO --- ------------- -(n < N 5
 O o (ó Q 3 J < U
) Z

GRUPOS DE GESTION. ADMINISTRATIVOS. AUXILIAHEb. vci.n
LIARES DE CLINICA. TECNICOS DE LABORATORIO. CACADOS MAÑANAS 
CLASES DIARIAS O INTENSIVAS VIERNESTARDEYSABAUUo^^

AYUDANTES INSTITUCIONESPENITENCIARI^

CONTABILIDAD
CLASES DIARIAS O SOLO SABADOS MAÑANAS Y EMPRESA-
AHORRO. CLASES ESPECIALES PARA CIENCIAS EGONOM^^A^^^^ 
RIALES. RELACIONES LABORALES. FORMACION PROFESIO plIAS)
(TAMBIEN CLASES DE d iAi OIIIER MATERIA DE TOP-------------

ACADEMIA

MAyPE
C/ Mayor 41, 2^ 

ALBACETE

ACADEMIA* WMBI ^i Mayor 41, 2- MAyPE ALBACETE

¡MAYPE INFORMA!
ABIERTO PLAZO MATRICULA CURSO 95-96 A PARTIR DEL

1 DE JULIO
EN HORARIO DE TARDE DE 18,00 A 20,00 HORAS 
PREPARACION EXCLUSIVA PARA INGRESO EN; 

¡ACADEMIAS SUPERIORES Y BASICAS DE LOS TRES EJERCITOS! 
ICUERPO NACIONAL DE POUCIA Y GUARDIA CIVIL! 

TROPA PROFESIONAL E INSTITUTOS POUTECNICOS DEL EJERCITO! 
¡RESERVA TU PLAZA YA! IPLAZAS UMITADAS! 

ACADEMIA MAYPE ¡GARANTIA DE EXITO!

¡MAYPE INFORMA!
lOPOSICIONES AL CUERPO NACIONAL DE POUCIA!

SE COMUNICA A LOS ASPIRANTES QUE DESEEN PRESENTARSE 
A LA CONVOCATORIA PARA INGRESO EN EL CUERPO NACIONAL 
DE POLICIA PARA EL CURSO 95-96, QUE EL CARNET DE CON
DUCIR NECESARIO PARA PODER CURSAR LA INSTANCIA ES EL 
B-2.

ABIERTO PLAZO DE MATRICULA CURSO 95-96 
RESULTADOS EXTRAORDINARIOS EN LA ANTERIOR CONVO
CATORIA

CURSOS DE DIBUJO 

gssssugggr"

DIBUJO TOPOG^nCO 
DIBUJO INDUSTRIAL

Academia de Diseño dibujo publicitario ^^^^^ 
COMENZAMOS PREPARACION 6 PLAZAS DE DELINEANTE ^^^^ 
LA JUNTA DE CASTILLA-LA MANCHA. CLASESJ’^A LOb 
CICIOS, ESTAMOS TODO EL VERANO nINFORMAit 

AutoCAD - ARQ 3D ■- 3D Studio

Z

MAYPE: IGARANTIA DE EXITO!

Adi, ACADEMIA DE DISEÑO
C/ GAONA, 1615 Drcha.Teléfono: 52 0514 AL^

A CENTRO DE ESTUDIOS 

UARDIOLA
C/. Dionisio Guardiola, 56 - Teléfono 50 83 10

AYUNTAMIENTO DE ALBACETE
* AYUDANTE DE OFICIOS 6 PLAZAS.
* CONSERJE r^/IANTENEDOR 2 PLAZAS.

JUNTA DE COMUNIDADES CASTILLA-LA MANCHA
130 PLAZAS DE ORDENANZAS. 

PROXIMA CONVOCATORIA

Academia FEBER
CURSOS INFORMATICA EN: 

CASAS IBAÑEZ
MS D.O.S. y VV.P.: 50 horas

Comienzo inmediato

CLASES DE APOYO EN TODAS LAS MATERIAS 
EGB, BUP, COU, FP, INGLES, FRANCES. 

MECANOGRAFIA, INFORMATICA. CONTABILIDAD

INFORMACION:
Tesifonte Gallego, 12. Tel: 23 03 52
Obispo Tagaste, 31. Tel: 52 40 66
Carretera de Albacete, 71 CASAS IBAÑEZ. Tf: 4611 87

VERANO/95

RECUPERACION 

- EGB, ESO, BUP, COU^) 
(TODAS i^S MATEBI^.^,^

CONTAB1 LI pADDE^s.
ECONOMICAS, EMPRESA 1 ^p 

RELACIONES LABORALE . ^^

Virrey Morcillo, 1.
02005 ALBACEi^

ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12. ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

EGB, BUP, REFORMA, COU, FORMACION PROFESIONAL, 
ESCUELA POLITECNICA, UNIVERSIDAD, IDIOMAS

* EN TODAS LAS MATERIAS: y RECUPERACION
* CLASES DE APOYO, FORMACION, TECNICAS DE ESTUDIO y ^|M(>
* CLASES ESPECIALES DE FOMENTO AL ESTUDIO Y P^RMAOiv ^ificADO en

* ASISTENCIA PERSONALIZADA POR PROFESORADO ALTAMENic v ___  

GRUPOS REDUCIDOS Y HOMOGENEOS. --------

M.C.D.2022
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mMORIT JARTÁ ^í^-^ífe''—®'—•'■^^ COMPRAR o vender?^l[ylylV7JLflJ~^r^J^\^l^t^^^^^^í^^ -Fincas -Apartamentos TeS ifonte Ga llego, 1 2 - 1 ^ Izq. ALB AC ET,E \¿¿ 2341

IINGLES TITULADA da 
clases particulares. Especia
lista en recuperaciones. 
Tefs. 23 47 34 y 50 32 50

¿Busca piso? 
¡No espere más!

En Inmobiliaria Hogar 
C/ Antonio Machado, n® 31

Teléfono 23 55 55 
Tenemos el piso que 

usted andaba buscando

• AGENTE COMERCIAL 
bien introducido en el sector 
de quesos (CM) interesa. 
Escribir Apartado 6-17457 
Riudellots de la Selva (Gi
rona)

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende solares zona Carre
tas. Precios interesantes. 
Teléfono: 23 55 55

LOCUTORIO 
TELEFONICO

FRENTE A
CORREOS

RECEPCION DE
FAXN9 23 07 50

•INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Francisco 
Pizarro, 3 dormitorios, salón, 
cocina, baño, poca comu
nidad. Precios: 4.600.000 
Ptas. negociables. Tef. 
23 55 55

• SE NECESITA oficiala de 
peluquería enviar curricum 
apartado, 77 de Albacete

• INMOBILIARIA HOGAR 
traspasa bares zona Octavio 
Cuartero, totalmente acondi
cionados desdp 3.500.000 
Ptas. Tel. 23 55 55

•INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Feria, 3 
dormitorios, salón, cocina 
amueblada, baño, aseo 
trastero. Reformado. Precio: 
6.000.000 Ptas. Tef. 
23 55 55

GRAIN
GRUPO ASESOR INMOBILLARJO 
ZONA CENTRO 160 M^ UTI

LES 5 DORMITORIOS 
COCINA CON OFICCE 

lOCASIONI

21 68 06
C/ ALBARDEROS 10 

ALBACETE

GRAIN
GRUPO ASESOR INMOBILIARIO 
ULTIMAS VIVIENDAS. RENTA 
UBRE. ZONA B« SAN PABLO 
2 Y 3 DORMITORIOS. DESDE 
6500.000. ENTRADA 500.000

21 68 06
CZ ALBARDEROS 10 

ALBACETE

• SANCHEZ DEL RIO ven
de piso calle Alcalde Mar
tínez de la Ossa, 4 dormi
torios y salón, garaje. Telé
fono: 50 42 06

INMOBILIARIA 
CAMARA

• SANCHEZ DEL RIO ven
de piso calle Rosario, 5 dor
mitorios y salón, terraza de 
140 m^. Plaza de garaje. 
Teléfono: 50 42 06

• CAMARA ALQUILA piso 
Zona Octavio Cuartero, 3 
dormitorios. Cocina amue
blada. 35.000 pts. Tel.: 
21 80 11

GESDOMUS
Vende, 44 viviendas de 2 

y 3 dormitorios, zona 
Parque Sur. Cocina 

amueblada. Precio desde 
10.000.000. 

Teléfono: 52 32 81

¿NECESITA UN 
CREDITO? 

SE LO GESTIONAMOS 
CON RAPIDEZ

- PRESTAMOS HIPOTECARIOS 
-CREDITOS PERSONALES

TELEFONO: 52 40 47

• SANCHEZ DEL RIO ven
de pisos, nuevos a estrenar, 
calle Francisco Javier de 
Moya. 3 dormitorios y salón, 
trastero. Facilidades de 
Pago. Teléfono: 50 42 06

• CAMARA ALQUILA piso 
Parque Lineal, 4 dormitorios. 
Cocina amueblada. Calefac
ción. Garaje opcional.
45.000 pts. Tel.: 2180 11

• GESDOMUS alquila piso, 
3 dormitorios, amueblado, 
calefacción central, zona 
centro, 50.000 Ptas. con 
comunidad incluida. Tef. 
52 32 81

• TRASPASO peluquería 
de señoras. Económica. 
Teléfono: 50 68 68

• RAQUEL, masajes de 
relax. Máxima discreción. 
Particular. Teléfono: 
24 10 19

• SANCHEZ DEL RIO ven
de piso calle Tinte. 3 dor
mitorios y salón, garaje. 
Reformado. Teléfono: 
50 42 06

• CAMARA ALQUILA piso 
a estrenar C/ Calatayud, 4 
dormitorios. Calefacción 
individual. 50.000 pts. Tel.: 
21 80 11

• GESDOMUS alquila piso 
de 3 dormitorios, sin mue
bles, 40.000 Ptes., zona 
Correos. Tef. 52 32 81

• CASA CONTACTOS 
señoritas rio profesionales. 
De 10 mañana a 8 tarde. 
Teléfono 22 84 64

• SE NECESITA profesor 
de física a nivel universitario. 
Teléfonos: 50 60 42 y

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende apartamento zona 
Parque Sur. 2 dormitorios

CHALETS ADOSADOS 
EN EL SALOBRAL 

A 10 minutos23 35 35 amplios, salón amplio, coci
na, baño, terraza y patio. 
Calefacción individual, semi
nuevo. Precio 7.250.000 
ptas. Teléfono: 23 55 55

de Albacete.

• SE OFRECE chica para 
cuidar niños. Teléfono: 
50 30 40

Información: 
52 37 28

• SANCHEZ DEL RIO ven
de piso calle Comandante 
Molina. 4 dormitorios y 
salón, 2 plazas de garaje. 
Teléfono: 50 42 06

• CAMARA VENDE piso 
Arquitecto Vandelvira, 2 dor- 
mitorios. Reformado. 
3.400.000 pts. Tel.: 21 80 11

• ALQUILO vivienda rural 
Paterna de Madera, tempo
rada verano. Teléfono: 
29 01 44

•SE VENDE parcela de 
17.000 m^, vallada, con 
agua y electricidad. Junto a 
Zona Urbanización Altos de 
Escucha. Carretera de Jaén. 
Precio 25 millones. Tef: 
21 12 52

•SE ALQUILAN aparta
mentos 1 ó 2 habitaciones, 
C/ Comandante Molina. 
Teléfono: 21 50 39

• ALQUILO apartamento 
amueblado junto a Correos: 
24 13 13 y 52 29 29

• SE ALQUILA local de 60 
m^ en C/ Santiago. Teléfo
no: 22 87 39

• AYUDO a curar varices, 
impotencia, reuma, obesi
dad, traumas dolorosos, 
celulitis, extreñimiento... etc. 
Teléfono: 908/04 99 75

OU<Vtf>IEZAS 
FERNANDEZ

• SE ALQUILAN aparta
mentos en pleno centro de 
Albacete. Teléfono: 52 02 51

-EXTRACCION DE FOSAS SEPTICAS
-LIMPIEZA DE TUBERIAS Y 
ALCANTARILLADOS
-REVISION DE TUBERIAS POR
EQUIPOS DE TELEVISION

TELEFONOS:
OFICINA: 22 08 38

PARTICULAR: S2 OH 80

• NEGOCIO rentable a 
tifiínpo parcial. Uama al 
2111 41

V
agencia inmobiliaria 

oriJN vjJlIJljZí JUJlSJu Ja-xL/ Venta y alquiler de pisos, Locales Comerciales.
ALBACETE.La Caba. 10

Télf. (967) 50 42 06. Fax (967) 50 41 46

GESDOMUS
ASESORES INMOBIUARIOS

• SE BUSCAN 8 personas 
e tiempo parcial 
508-049184. Sólo hoy miér- 
wles (Mayor de 25)

• CASA INMOBILIARIA 
GESTION Y 

FINANCIACION DE PISOS 
Octavio Cuartero. 36 
Esquina Collado Piña

• SE TU PROPIO JEFE a 
Jempo total o parcial. Telé
fono: 23 01 23

• SE NECESITA cocinero 
^ experiencia. Urgente. 
Teléfono: 30 02 50. Hellín

• Ref. Apto. 0218.- Oca
sión.- CASA INMOBILIA
RIA vende apartamento 
seminuevo zona Asilo, 65 
metros cuadrados útiles, 2 
habitaciones, salón, cocina 
amueblada, baño completo, 
calefacción individual, tras
tero amplio, plaza de garaje, 
muy soleado, precio intere
sante. Teléfonos: 50 88 68 y 
50 24 58

• Ref.- 534.- CASA INMO
BILIARIA vende piso zona 
barrio de San Pablo, 3 habi
taciones, salón, cocina 
amueblada, baño completo, 
todo exterior, en muy buen 
estado. 5.700.000. Teléfo
nos: 50 88 68 y 50 24 58

• TIENDA PINTURAS, bien 
situada, amplios escapara
tes, pleno rendimiento. Por 
no poder atendería, vendo, 
alquilo o traspaso. Precio 
interesante. 22 50 35 - 
22 20 80

• ALQUILO piso amuebla
do. Paseo Libertad. Teléfo
no: 21 01 71

TEL 523281
Paseo de la Libertad, 15 

35pta.1 
02001-ALBACETE

• ALQUILO piso principal. 
Isabel la Católica, 1. Para 
vivienda u oficinas. Teléfo
no: 48 43 08

• ALQUILO apartamento 
amueblado, 2 dormitorios, 
garaje y piscina. Teléfono: 
21 51 39

PROYCONSA 
Compra Solares y 

Casas Viejas 
NO IMPORTA ZONA 
Teléfono: 22 70 54 
jamón Casas. 19

• Ref. 0540.- CASA INMO
BILIARIA vende piso sin 
estrenar en Doctor Fleming, 
160 metros cuadrados úti
les, 3 habitaciones amplias, 
salón, cocina con office, 2 
baños completos, ascensor, 
plaza de garaje, calefacción, 
todo exterior, 12.000.000. 
Teléfonos: 50 88 68 y 
50 24 58

•GESDOMUS vende, 14 
viviendas unifamiliares en 
construcción, sótano con 
capacidad para 2 coches, 
planta baja con salón, coci
na y aseo, planta 1® con 3 
dormitorios y 2 baños, 
buhardilla muy amplia, zona 
Vereda de Jaén. Tef. 
52 32 81

• ALQUILO apartamento 
en Playa Campoamor. Pri
mera quincena julio. Teléfo
no: 22 22 60

• ALQUILO oficina exterior, 
Cura, 5. Frente catedral. 
Teléfono: 21 51 39

• CAMPOLLANO alquilo 
nave 1.000 m^. bien acon
dicionada. Teléfono: 
21 14 42

• Ref. 538.- CASA INMO
BILIARIA vende piso zona 
Barrio del Pilar, 120 metros 
cuadrados útiles, 4 habita
ciones, salón, cocina amue-

*eno hinp^^ comercio en 
«éntScí rinuy

—. blada, baño y aseo, cale-
facción individual, todo exte
rior. 7.200.000. Teléfonos: 
60 88 68 y 50 24 58

• ALQUILO piso con mue
bles. próximo al parque, 
muy soleado. Tfno: 50 42 11

•LAMPARAS FUENLLANA 
fábrica propia. Venta directa 
al público, C/ Aguja, 13, a 
50 metros detrás de Pryca

Realmente hay diferencia

^®rite Total-'^T enS ¡o'°^®^3- para

1^^ ten¡q ^ni^^- '’^diviPual, 
'fo, cesno/i P ®®'ria, arbole- 
f^^ción ' '.®'®f°^o, cale-

• Ref.- 535.- CASA INMO
BILIARIA vende piso zona 
parque, 3 habitaciones, 
salón, cocina amueblada, 
baño completo, comunidad 
mínima, todo reformado. 
6.700.000 negociables. 
Teléfonos: 50 88 68 y 
50 24 58

•VENDO local comercial o 
cambio por parcela. Tef. 
22 90 86

GRAIN
GRUPO ASESOR INMOBILIARIO

ULTIMAS VIVIENDAS
PROMOCION DE VIVIENDAS ZONA
BATALLA DEL SALADO 90 KF 3
DORMITORIOS. 2 BAÑOS. CAUDA-
DES DE 1* DESDE 9.400.000.
FACIUOAOES DE PAQO.

■ 21 68 06 ■
C/ ALBARDEROS 10

ALBACETE

VENDO PLAZA
DE GARAJE

En C/ Industria n^
23 de Albacete.

Teléfono: 34 26 32

GRAIN
GRUPO ASESOR INMOBILIARIO

PLAZAS DE GARAJE
EDIFICIO PAJARITA

BUEN PRECIO
■ 21 68 06 ■

C/ ALBARDEROS 10
ALBACETE

•GESDOMUS vende, cha
lets unifamiliares en cons
trucción de 3 y 4 dormito
rios, calefacción individual, 
en diferentes zonas de la 
provincia de Albacete, Chin
chilla, Santa Ana, etc...Tef. 
52 32 81

• ALQUILO locales junto 
parque lineal. Teléfono: 
23 34 14-24 18 02

• CLASES PARTICULA
RES de Inglés a domicilio. 
Teléfono: 52 00 90

• LAS ALIANZAS DE ORO 
INFORMA: Si se inscribe del 
1-5 al 30-9 le regalamos 2 
noches de hotel gratis. Ade
más a todas las señoras que 
se pasen a informarse le 
obsequiaremos con un 
bonito regalo

• ALQUILO OFICINA en 
Pasaje Lodares, n^ 1 -2^. 
Totalmente acondicionada. 
22 20 80 - 22 50 35

• SE TRASPASA carnice
ría, buena zona. Teléfono: 
22 62 61

• LAS ALIANZAS DE ORO 
Maestra, soltera, me gusta
ría empezar a formar mi 
familia. Teléfono: 52 15 90

•GESDOMUS vende 40 
viviendas de la 1® fase, de 
2, 3 y 4 dormitorios, garaje 
y trastero, zona Carretera de 
Jaén, amplias facilidades de 
pago. Tef. 52 32 81

•TORREVIEJA particular 
alquilo pisos, bungalows, 
económicos, cerca playas. 
Tef. 96/571 18 44

• OPORTUNIDAD, se tras
pasa café-bar. Precio a con
venir. Teléfonos: 22 51 22 - 
50 43 77

• LAS ALIANZAS DE ORO 
Divorciado, 33 años, creo 
que soy muy joven y me 
gustaría empezar de nuevo. 
Teléfono: 52 15 90r

GESDOMUS vende piso, 4 
dormitorios, 105 m^., cale
facción individual de gas 
ciudad, ascensor, zona esta
ción. 8.800.000 Ptas. Tef. 

. 52 32 81

•SE NECESITA chica para 
compartir piso. Pepi. Tef: 
52 38 10. IJamar de 9 a 1 
y de 4 a 8.

anmartín
asesores

C TINTE. 56-1‘?-IZDA. 
ALBACETE

* 21 04 29 ALBACETE
• SE TRASPASA pub en 
la zona. Teléfono: 50 90 99

'¡?*^**WUILER 

acondicionadas 
®^’f®P!anta

C/ Banos-Avda 
Católica 

INFORMACION- 

.¿2:!^O:22 48 98

• VENDO dos máquinas de 
expender bebidas, marca 
Azkoyen. Teléfonos: 
45 52 78

• SE VENDE piso 193 m< 
Sin gastos de comunidad, 
céntrico. Teléfono: 21 82 86

• SE VENDE piso C/ Torres 
Quevedo 115 m. construi
dos, 3 habitaciones y salón. 
Calefacción central. Ascen
sor. Telf. 21 59 61

SE ALQUILA 
LOCAL

C/ Mayor, 11 
230 m^. Divisibles en 

100 y 130 m2. 
Acondicionado sin 

traspaso.
Teléfono: 24 05 27

ALBAVERDE
- INSECTICIDAS 
- HERBICIDAS
- RATICIDAS

- SEMILLAS HORTICOLAS
-CESPED

- PIENSOS PARA PERROS 
0/ CAPITAN CORTES. 65

TFNO; 50 32 50

SE TRASPASA 
CAFETERIA 
Teléfono: 
52-09-03

• VENDO o cambio local 
125 m^ en Albacete C/ Con
cepción, 42 por chalet o 
casa en la Playa. Teléfono: 
21 33 24. Horas comercio.

• SE VENDE piso a estre
nar, 4 habitaciones, 2 cuar
tos de baño, salón, calefac
ción individual. 112 M^. 
situado frente Residencial 
Vereda. Teléfono: 21 63 57

EMPRESA DE SERVICIOS 
REGIONALES Y 
NACIONALES 

Pone a la venta acciones limi
tadas, alto rendimiento. Absfe- 
nerse curiosos.
Teléfono: 908/04 90 82

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO 
O BOTELLAS SU INSTALACION DE

CALEFACCION INDIVIDUAL
Y AGUA CALIENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA 

Butano SE LO DEMUESTRA 
Consúltenos sin compromiso al Teléfono: 23 57 08 

Climagas, S.L. - EMPRESA COLABORADOFIA DE Repsol Butano, S.A.

Amparado
M" Isah n ’”®^*®’'Tales en capsulas, creado por la prestigiosa Nalurisla 

®* Helgado. Sin contraindicaciones ni efectos secundarios.

sin pierde de 2 <i 4 kilos de peso,

dieta, le de^ohemos el dinero.
f^ ''Grila en HERBOLARIO NATUR-MARIBKL. 0/ San Agustín. N® 8

•‘'>‘senia 
f^ombre

P.V.P.: 3.590 Pls./Mes.
r este anuncio en el momenlo de su compra.

Día:C

M^ Isabel Delgado
PROFESORA DE ACUPUNTURA Y NATUROPATÍA

Ayudo a curar la enfermedad, a eliminar el dolor, a salvar su cabello, 
a dejar el labaco y el alcohol, a reducir peso y a mejorar su salud. 
Utilizo Acupuntura, Homeopatía, Raíces y Plantas. Consulta en Alba
cete en HERBOLARIO MATUR-MARIBEL, C/ San Agustín. IN® 8. Más 
información y petición de hora:

s 52 00 06 y Móvil: 908 - 04 99 75
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►
 Las Caimán, un destino 

turístico que respeta al 
máximo el entorno La Tribuna

TELEVISION

EI espacio de la 2 de TVE “Otros pueblos” hace escala en esta pequeña Suiza caribeña

Las Islas Caimán, un centro de 
inversión seguro en el Mar Caribe

Lola SANTAELLA

MADRID. (Efe).- Perdidas 
en el Sur del Caribe, las Cai
mán, las tres enigmáticas islas 
del paraíso fiscal que John 
Grisham recreó en “La Tapa
dera”, son hoy una pequeña 
Suiza en aquel mar, un centro 
de inversión seguro al más 
puro estilo del país helvético, 
señala el nuevo capítulo de 
“Otros pueblos”, el espacio 
que hoy emite la 2 de TVE.

La serie documental de Luis 
Pancorbo hace historia de las 
tres islas, Gran Caimán, 
Pequeño Caimán y Caimán 
Brac, descubiertas por Cristó
bal Colón en 1503, durante su 
cuarto viaje, y actual colonia 

británica, que sorprende al visi
tante por sus interminables 
playas de arena blanca y su 
mar azul turquesa.

Paraíso físcal

Pero no hay que engañarse, 
los 600.000 turistas que visitan 
anualmente estas islas no bus
can sus playas o sus fondos 
marinos, rodeados por barreras 
de coral, sino las ventajas deri
vadas de ser uno de los paraí
sos fiscales más importantes 
del mundo.

En George Town, la capital 
de Gran Caimán, se concen
tran más de quinientos bancos 
y casi 30.000 sociedades finan
cieras que crecen al abrigo de 
las ventajas fiscales.

Y si se echa un vistazo a 
las páginas amarillas de la guía 
telefónica de las islas, se pue
den descubrir casi cuarenta 
iglesias de distintas confesio
nes, 350 aseguradoras, 550 
bancos y 30.000 empresas... en 
resumen, más firmas que habi
tantes, unos 27.000 según el 
último censo.

Los hombres de negocios 
que residen o pasan por las 
Caimán y los turistas de alto 
poder adquisitivo, son los prin
cipales visitantes de estas 
exclusivas islas del Sur del 
Caribe. Y es que las Caimán 
se han convertido en pocos 
años en un destino turístico 
que respeta al máximo en 
entorno.

1^

Las Islas Caimán se sitúan al Sur del Mar Caribe.
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►“Macíste contra los fantas- 
mas”.-
La mediocridad es la reina en 
las pantallas de televisión este 
miércoles. La emisión cinema
tográfica dará comienzo en el 
“Cine Matinal” de Tele 5 a 
las 11:00 horas con la proyec
ción de “Maciste contra los 
fantasmas”, una película de 
aventuras italiana del director 
Giacomo Gentilomo protago
nizada por Alan Steel, Jani 
Clair y Mario Tamberlani. 
Maciste es requerido por el 
pueblo de Samar para que los 
libere de unos seres monstruo
sos venidos del pasado que 
obligan a entregar a jóvenes 
de ambos sexos para sus ritos.

►“El flautista de Hamelín”.- 
También a las 11:00 horas pero 
esta vez en la 2 de Televisión 
Española, se proyecta la pelí
cula “El flautista de Hamelin”, 
destinada al público infantil 
que ya está de vacaciones. La 
producción estadounidense de 
Bertaigne Windust, está inter
pretada por Van Johnson, Kay 
Strarr y Claude Rains. Narra 
el cuento tradicional del flau
tista que expulsa y devuelve los 
ratones a la ciudad de Hame
lin.

►“Regreso a Mapple Drive”.- 
Ya en la sobremesa (15:35 
horas). Antena 3 ofrece su 
“clásico” repertorio de lágri
mas e historias basadas en la 
realidad. El film titulado “Re
greso a Mapple Drive”, diri
gido por Ken Olin e interpre
tado por James Sikking y Bibi 
Besch, narra la historia de una 
familia que conoce a la futura 
esposa del pequeño de la fami
lia. En el encuentro la chica

Donald Sutherland. Jessica Lange.

se enterará del pasado gay del 
novio y decide no casarse con 
él, por lo que él intentará sui
cidarse. Un auténtico drama.

►“Sex-Shop”.-
En la programación del miér
coles no se ofrecerá ninguna 
película más hasta la madru
gada, donde a las 1:25 horas 
se proyecta la comedia 
“Sex-Shop”, una cooproduc
ción italo-franco-alemana del 
director Claude Berri que 
cuenta en el reparto con Juliet 
Berto y Nathalie Deion (ex 
esposa de Alain). El dueño de 
una pequeña librería ante sus 
constantes apuros económicos 
cambia esta por un sex-shop.

►“Juego sucio”.-
La siguiente película se emitirá 
en Tele 5 en el espacio Cine 
de Madrugada, con el título 
“Juego sucio”, dirigido por

Gay Hofmeyr e interpretado 
por Valentina Vargas. Una 
película de acción norteame
ricana con los típicos tiros, 
puñetazos y chicas guapas.

►“El hombre de la estación”.- 
Como de costumbre será Ante
na 3 la que cerrará la emisión 
de las películas con una sesión 
doble. La primera dará 
comienzo a las 1:40 horas bajo 
el título “El hombre de la esta
ción”. La dirección corre a car
go de Michael White, y en que 
destaca la presencia de Donald 
Sutherland en el reparto. Esta 
producción británica narra la 
vida de una viuda que se ha 
refugiado en Irlanda tras un 
atentado que por error mató 
a su marido. Con el paso del 
tiempo su hijo se hace activista 
del IRA.

►“Giordano Bruno”.-
La última proyección de este

Maribel Verdú.

triste, desde el punto de vista 
cinematográfico, será la pelí
cula “Giordano Bruno” a las 
5:00 horas en Antena 3. El film 
de Giulano Montaldo, cuenta 
la vida del filósofo renacentista 
Giordano Bruno, condenado 
en 1600 a la hogera.

►“Canción de cuna”.-
Las películas de mayor calidad 
se pasarán hoy por la cadena 
de pago, aunque eso sí no en 
su horario de estrenos. A las 
16,50 horas, se emitirá “Can
ción de cuna”, la última cinta 
de José Luis Garci, protago
nizada por Fiorella Faltoyano, 
Maribel Verdú, Amparo Larra
ñaga y Alfredo Landa. A las 
puertas de un convento de 
clausura aparece una cesta con 
una niña. Las monjas sienten 
despertar su instinto maternal 
con su llegada y, junto al médi
co del pueblo, deciden que éste 
adopte a la pequeña y se la 

entregue a ellas para educaría.

►“Frances”.-
Ta de madrugada (00,40 
horas), Canal Plus pasa “Fran
cés”, dentro del espacio “Cien 
años de cine”. Este drama nor
teamericano protagonizado 
por Jessica Lange y Sam She- 
pard, dirigido por Graeme Clif
ford, narra la historia de Fran
cés Farmer, una estudiante de 
16 años, atractiva y despierta. 
Cuando gana una competición 
en el instituto con su redacción 
“Dios se muere”, las autori
dades de Seattle lo consideran 
un escrito ateo; sólo encontra
rá apoyo en el idealista Harry 
York, candidato al partido de 
izquierdas de la localidad, del 
que Francés se enamora. Esta 
relación, junto con la terrible 
dedicación de su madre y su 
decepción por el padre que 
adora, serán decisivas en todas 
las facetas de su vida y de su 
futura carrera como actriz.
En otro orden de cosas, decir 
también que el director de la 
cadena de televisión Canal 
Plus, Carlos Abad, ha anun
ciado que se están haciendo 
gestiones por medio del direc
tor de compras de la cadena, 
Melchor Soler, para hacerse 
con los derechos de la retrans
misión del Torneo de tenis de 
Wimbledon. Según Abad las 
emisiones se iniciarán el próxi
mo jueves con los partidos que 
den comienzo en la franja 
horaria de las dos o las tres 
de la tarde, y se dará especia 
atención a los que disputen os 
tenistas españoles. Canal Sa e 
lite también ofrecerá o 
encuentros más importan 

por la noche.

^ 
^

 ^ 
^

 as ^

M.C.D.2022



La Tribuna

TELEVISION 47
liércoles, 28 
miode 1995

Canal Plus 
aborda las

similitudes entre los 
hombres y los simios

“Hermano mono” es el título de 
un nuevo documental que Canal 
Plus emitirá este miércoles, a las 
22,00 horas, el horario que la cadena 
de pago reserva a los grandes estre
nos.

Coproducido por la cadena bri
tánica BBC y la WNET de Nueva 
York, este documental explora las 
enormes semejanzas físicas y de 
comportamiento que se producen 
entre los seres humanos y los simios. El reportaje se titula “Hermano mono”.

í

bel El mundo de 
las parejas, a

debate en “El destino 
en sus manos”

“El destino en sus manos” el espa
cio de los miércoles en la 2, que 
presenta Gemma Nierga, tratará hoy 
la cuestión de las parejas bajo el 
título “Matrimonio por amor o ¿ma
trimonio por conveniencia”, y la con
veniencia, 0 no, de decidirse por una 
de esas dos fórmulas. Para el debate, 
el programa cuenta con la modelo 
Paloma Lago, el cantante José 
Manuel Soto, el actor Pepe Martín
y el director Santiago Segura. José Manuel Soto, invitado ai programa.

IMPERMEABILIZACION DE: TELEFONO Y FAX:

TERRAZAS; CANALES; DEPOSITOS 
| AGUA; SOTANOS; PISCINAS; ETC...

PIDAN PRESUPUESTO . _, ,,^_.,
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07,00.- LA 2. NOTICIAS
09,10.- LOS DESAYUNOS DE 

RADIO 1
10,00.- OTROS PUEBLOS
11,00.- VACACIONES DE 

CINE; “El flautista de 
Hamelin”

1230.- CARMEN SANDIEGO 
13,00.- PINNIC
15,00.- CIFRAS Y LETRAS
15,30.- GRANDES DOCU

MENTALES
1630.- NATURALEZA IBE

RICA
17,00.- LA PELICULA DE LA 

TARDE; “El laberinto 
de oro”

19,00.- BARRIO SESAMO
1930.- RUTA QUETZAL 1995 
20,00.- LA 2. NOTICIAS
20,20.. INFORMATIVO 

TERRITORIAL
2030.- ¿COMO LO VEIS?
21,00.- LINGO
2130.- MAKINAVAJA
22,00.- NUESTRO CINE; “Do

blones de a ocho”. Direc
tor: Andres Linares 
Capel. Intérpretes: Fran
cisco Morales, Omero 
Antunutti.

24,00.- CUANDO EL LEON 
RUGE: HISTORIA DE 
LA METRO

01,00.- CINE CLUB. CICLO 
CLAUDE BERRI; 
“Sex-shop”. Director: 
Claude Berri. Intérpre
tes: Juliet Berto, 
Jean-Pierre Marielle

0235.- CAROL Y COMPA
ÑIA

03,00.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

0630.- TELE-N
07,15.- LA LLAMADA DEL 

OESTE
07,40.- CLUB MEGATRIX
10,40.- UN ROBOT EN CASA
11,05.- LA TRIBU DE LOS 

BRADY
1130.- PUNKY BREWSTER
12,00.- BATMAN
1230.- LOS PRIMEROS DE 

LA CLASE
13,00.- BONANZA
14,00.- SALVADOS POR LA 

CAMPANA
1430.- COSAS DE CASA
15,00.- NOTICIAS
1535.- TELECINE; “Regreso a

05,45.- AVANCE DE PRO
GRAMACION

06,15.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

07,00.- LAS NOTICIAS
08,00.- MOBY DICK
08,25.- ALEGRE JUVENTUD
08,50.- VACACIONES

VERANO
09,15.- SONIC
09,40.- LA VUELTA

DE

AL

Mapple Drive
(USA/1991/92’). Direc
tor: Ken Olin.

1735.- ALTO RIESGO
18,45.- SOMOS DIEZ
19,15.- LOS SIMPSONS
19,45.- LOS VIGILANTES DE 

LA PLAYA
2030.- A TODA PAGINA
21,00.- NOTICIAS
2135.- LOS LADRONES VAN 

A LA OFICINA
22,20.- SONRISAS 95 (I FES

TIVAL DE HUMOR)
00,20.- EN BUENAS MANOS 
01,10.- NOTICIAS
01,40.- CINE DE MADRUGA

DA; “El hombre de la 
estación” (GBR - 1992 
- 96’). Director: Michael 
Whyte. Interpretes: Julie 
Christie, Donald Suther
land

0330.- TELEVENTA
05,00.- CINE DE MADRUGA

DA; “Giordano Bruno” 
(ITA/FRA 1974 103’). 
Director: Giuliano Mon
taldo.

MUNDO EN 80 SUE
ÑOS

10,10.- YAIBA
1035.- HE MAN
10,55.- LAS NOTICIAS
11,00.- CINE CORAZON; 

“Maciste contra los fan-

12,55.- ¿DE QUE PARTE

08,00.- NOTICIAS
08,05.- ABC WORLD NEWS
08,30.- DIBUJOS ANIMA

DOS: Garfíeld
0835.- REDACCION. NOTI

CIAS
09,00.- BUENOS DIAS, BUE

NOS CLIPS
0935.- MUCHO MAS
0932.- REDACCION. NOTI

CIAS
10,00.- CINE: “Baraka”
11,36.- CINE: “Mississippi 

Masala” (V.O.)
1330.- NOTICIAS
1335.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- TELESERIE: Búscate

ESTAS”?
13,50.- VEREDICTO
14,30.- LAS NOTICIAS
15,00.- TARZAN
1530.- ROBOCOP
1630.- MCGIVER
1730.- CONAN
18,00.- LUPIN
1830.- SUPER BOY
18,55.- LAS NOTICIAS
19,00.- LA RULETA DE

FORTUNA

la vida
1430.- MAS DEPORTE
15,00.- CINE: “Rebeldes 

swing”
16,51.- CINE: “Canción 

cuna”
1830.- DOCUMENTAL:

mareas de Kirawira

del

de

Las

LA

1935.- SU MEDIA NARANJA
2030.- LAS NOTICIAS
21,00.- TELECUPON
21,10.- KARAOKE
2135.- UNO PARA TODAS
23,45.- TINTO DE VERANO
01,05.- ENTRE HOY Y 

MAÑANA
0135.- CINE DE MADRUGA

DA; “Juego sucio”.
03,15.- NOVEDADES

INCREIBLES
03,40.- Ml VIDA Y MI CUER

PO

19,28.- INFANTIL: Clásicos 
animados

1935.- INFANTIL: Dog City
20,00.- REDACCION
20,05.- TELESERIE: Padres 

forzosos
2030.- LO -h PLUS
2130.- REDACCION. NOTI

CIAS
21,53.- CONTRARRELOJ
22,00.- DOCUMENTAL: 

HERMANO MONO
22,55.- CINE: “El abogado del 

diablo”
0039.- CIEN AÑOS DE CINE: 

“Francés”
02,55.- CINE: “Niños robados”
04,46.- CINE: “Ultimos dias de 

la víctima”
06,17.- CINE: “El regreso de 

Sherlock Holmes”.

0730.- CARTA DE AJUSTE 
07,45.- TELETREBALL
07,55.- AVANCE DE PRO

GRAMACION
08,00.- A LA BABALA
0830.- BON DIA
09,00.- DIETARI
09,05.- LAS TERTULIAS DE 

RADIO 9
10,00.- ENTRE SEMANA
11,40.- TELETREBALL
11,55.- INFORMATIVO 

PARA SORDOS
12,00.- LA SUERTE DE 

CARA
12,40.- DIETARI
12,45.- A LA BABALA
14,00.- NOTICIAS 9
15,00.- SI L’ENCERTE, L’EN- 

DEVINE
1530.- TARDES DE CINE; 

“El caso de la niña 
Scott”. USA, 1987. 
Director: John Korty.

17,25.- TELETREBALL
1735.- DIETARI
17,40.- A LA BABALA
1830.- EN PANTALLA; “Pos- 

ter central de una mujer 
policía”.

2030.- NOTICIAS 9
21,25.- EL TIEMPO
21,30.- CINE DEL MIERCO

LES; “Código de silen
cio”.

2330.- FUTBOL; partido de 
vuelta de la promoción: 
Sporting de G^ón - 
Lleida.

01,20.- NOTICIAS 9
01,25.- CINEMA JOVEN 95
02,45.- TELETREBALL 
03,00.- DIETARI
03,05.- FIN DE EMISION

AVIOMANCHA
CURSOS DE PILOTO
* PILOTO PRIVADO DE AVION

T€ OFR€C€ LR POSIBIUDRD D€ R€ñUZñR
€ST€ CURSO V DISFRUTAR DC UN MAGNIFICO DCPORTC

INCLUYE: MATERIAL, 60 HORAS TEORICAS, 40 HORAS DE VUELO. PRECIO 630.000 Ptas. más IVA

* PILOTO COMERCIAL (profesional) DE AVION
SI TU SU€ÑO es VOLAR €N UNA LINCA ACRCA, Te OFReceMOS NUeS- 
1^ CURSO De PILOTO COMCRCIñL HOMOLOGADO V RCCONOCIDO 

LA DIReCCION GeNeRAL DC AVIACION CIVIL.
_____ CENTRAL: C/ BAÑOS, 6 BIS 02004 ALBACETE TEL: 967-52 35 41/52 33 51 FAX: 967-52 40 58
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LICENCIA

ALTOZANO

Serie 188

LT 1991, siendo -reelegido el

Compie. 22 Rein. 2
PRIMITIVA

Comple. 47 Rein. 1

HIGINIO OLIVARES

A ONCE

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

24181
53747
15410
79523
06562

P. 1. Campollano, C/C, 21
Tfno: 52 02 04 ALBACETE

Lunes, 26..........
Martes, 27
Miércoles, 21
.Jueves, 22..........
Viernes, 23......

Jueves, día 22
8—14—16—21—26-^9

Comple. 3 Rein. 9
Sábado, día 24

1—16—26—28—29-^1

71 l/f o ALQUILER DE 
COCHES

71 l/f C ALQUILER DE
Mwt^ COCHES

LICENCIA
INTERESANTES OFERTAS 

PARA SUS VACACIONES
Comandante Molina, 22 - ALBACETE 

Teléfono: 21 96 60

Interior se 
replantea el pian 
de cierre de 
cuarteles de la 
Guardia Civil

El ministro de Justicia e 
Interior, Juan Alberto 
Belloch, anunció que su 
Departamento ha considera
do oportuno hacer un replan
teamiento del plan de cierre 
de cuarteles de la Guardia 
Civil por la inseguridad que 
ese cierre supone para los 
habitantes de las localidades.

Belloch indicó que del pro
yecto inicial de cierre de 1.040 
puestos, sólo se ha procedido 
al cierre efectivo de 432.

Respecto al resto, aún no 
se ha tomado una decisión 
final, ya que que se revisará 
uno por uno cada puesto.

Viajaba a Toledo, donde hoy estaba previsto un Pleno

El diputado albacetense Jesús 
Alemán, muerto en accidente

Mli»
BONOLOTO

Lunes, día 26
3—9—14—21—27—36

Comple. 6 Rein. 4
Martes, día 27
10—11—32—33—38-40

Comple. 45 Rein. 0 
Miércoles, día 21 
19—29—33^3—44—48

Comple. 31 Rein. 0 
Viernes, día 23
11—13—23—24—32^1

Alemán iba a participar hoy en el Pleno de investidura de Bono, suspendido tras conocerse la luctuosa noticia.

►Poco a poco, los nuevos 
concejales del PP se van fami
liarizando con su nueva casa.

►Una de ellas es Elena Buen
día, concejala de Personal.

►Pero esto no ha hecho más 
que empezar.

T
R

Jesús Alemán Postigo, 
diputado regional por Alba
cete del Partido Socialista, 
falleció ayer en un acciden
te de tráfico ocurrido poco 
después de las cinco de la 
tarde en el término muni
cipal de la localidad tole
dana de Mora. Según ha 
podido saber LA TRIBU
NA, Alemán viajaba solo en 
su vehículo en dirección a 
Toledo (donde iba a par
ticipar en una reunión del 
grupo previa al debate de 
investidura del presidente 
Bono en las Cortes caste
llano-manchegas programa
do para hoy), y su coche 
se salió de la carretera. El 

cadáver de Jesús Alemán, 
tras la intervención de la 
Guardia Civil, fue traslada
do al Cementerio Municipal 
de Mora, donde se dirigie
ron ayer tarde sus compa
ñeros del grupo parlamen
tario socialista tras conocer 
la triste noticia.

Alemán, nacido en Alba
cete el 4 de agosto de 1951, 
estaba casado y tenía un 
hijo. Su carrera política se 
inició en el Partido Comu
nista de España, pasando 
posteriormente al PSOE. 
Tras una larga etapa en el 
Ayuntamiento de Albacete 
(donde fue concejal de 
urbanismo), resultó elegido 
diputado a las Cortes regio
nales en los comicios de 

pasado 28 de mayo; ade
más, era coordinador del 
Pacto por Albacete.

El presidente de las Cor
tes, José María Barreda, 
decidió suspender el Pleno 
previsto para hoy. Según 
informaron fuentes cerca
nas a la Presidencia de la 
Cámara, esta decisión, 
adoptada tras unas “rápi
das” consultas con los por
tavoces de los grupos de la 
Cámara, retrasará en unos 
días la investidura de José 
Bono. La sesión de inves
tidura se pospondrá hasta 
que tome posesión como 
diputada la siguiente en la 
lista por Albacete, Rosa del 
Amo Esteban.

►Su forma de ser, tan per
sonal, tan suya, ha hecho que 
sea una de las más conocidas 
y haya sido bautizada con el 
mote de “Biomanán”, por 
aquello de la línea.

►Y es tan peculiar, que ha 
llegado a pedir el desayuno 
para que se lo suban al des
pacho. ¡Elena, Elena,...que las 
cosas no son así!

►Anuncian el cierre de cuar
teles de la Guardia Civil,y 
seguro que habrá movilizacio
nes para evitarlo.

► En muchos pueblos de 
Albacete es una garantía de 
seguridad y los impuestos 
deben servir para algo.

►Además, a pesar de Roldan 
la Guardia Civil es de las 
pocas cosas que funciona ieu 
en este país.

Elena Buendía «Biomanán”.

OPOSICIONES-MECANOGRAFIA-INFORMATICA
Marqués de Villores, 18. Tel: 23 31 11. Albacete

CURSOS INTENSIVOS DE VERANO
PREPARAMOS TODAS LAS MATERIAS

*E.G.B.-F.P.-B.U.P. C.O.U.-IDIOMAS
*FACULTADES-ESCUELAS POLITECNICAS

RESERVA TU PLAZA

M.C.D.2022


